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El Ministerio quiere resolver el expediente lo antes posible — — —

Rota la negociación del
expediente de
La ausencia de los representantes de Fricuenca S.A. en la 
segunda reunión del expediente de regulación de empleo 
hizo ver a los que se sentaban en la mesa que el proceso de 
negociación se había acabado. Según se ha podido cono^ 
cer, el Ministerio ha solicitado a la inspección provincial 
que informe «este mismo lunes» para «poder resolver

Fricuenca
cuanto antes». Miguel Ángel Saiz, secretario provincial de 
CC.OO.f informó que los representantes de los empresarios 
de Fricuenca, S.A. no acudieron a la segunda reunión de 
regulación del expediente de extinción de contratos que 
propone que la empresa se quede con cuatro trabajadores.

(Pág. 3)

d E^CA

Ortí niega las 
palabras 
atribuidas a 
Arias Salgado 
por el PSOE

(Pàg.3)

La Junta planea 
instalar Bienestar 
Social en la Ayda, 
del Mediterráneo

Aprobado un 
nuevo traspaso 
de competencias 
para Cataluña

El Consejo de Minis
tros aprobó ayer una se
rie de traspasos de com
petencias a la Generali- 
tat de Cataluña y crédi
tos para el Fondo de Pro
moción de Empleo, infor
maron fuentes oficiales. 
Cataluña obtiene compe
tencias en materia de Trá
fico y Circulación de 
Vehículos a Motor, En
señanza y conservación 
del Medio Ambiente, con 
un coste efectivo de 903,6 
millones de pesetas y que 
afectan a 147 empleados 
públicos.

(Pág. 18)

El Archivo Histórico presenta su revista

La Asociación de Amigos del Archivo Histórico Provincial de Cuenca presentó ayer el 
número uno de la revista 'Archivo conquense”, una revista que recoge seis artículos de 
investigación de diversas personalidades conquenses. La revista fue presentada por el 
presidente del Archivo Histórico, José María Sánchez, la directora del mismo, Almudena 
Serrano y el coordinador de la publicación, Ramón Pérez. FOTO-RES (Pág. 7)

Los GRAPO reaparecen en 
Madrid y colocan 3 bombas 
que causan daños materiales

Fischler ve 
carente de 
sentido la 
postura 
española

El comisario europeo 
de Agricultura, Franz Fis
chler, ha declarado que 
«no se pueden hacer pro
puestas específicas sólo 
para España» en las cuo
tas de producción de acei
te, al tiempo que subrayó 
que el nivel defendido por 
Madrid de 900.000 tone
ladas carece de sentido, 
afirma en una entrevista 
que publica ayer el diario 
lisboeta «Público».

(Pág. 23)

Los Grupos de Resistencia 
Antifascista Primero de Octu
bre (GRAPO) colocaron ayer 
tres bombas en otras tantas de
legaciones de la Agencia Tribu
taria de Madrid y Alcobendas, 
que sólo causaron daños mate
riales, lo que supone su reapa
rición tras tres años de inactivi
dad terrorista. La Policía atribuye 
a los GRAPO estos atentados 
cuyo «modus operandi» consis
te en colocar bombas en edifi
cios públicos para que estallen 

de forma simultánea.
Tres horas después de la 

colocación de las dos primeras, 
en Madrid, un comunicante asu
mió la autoría en nombre de los 
GRAPO en llamadas a dos 
medios de comunicación y se 
refirió a una tercera bomba en 
Otra oficina de Hacienda en la 
localidad madrileña de Alcoben
das que no había estallado, po
siblemente por un fallo en el tem- 
porizador.

(Pág. 4)

Inaugurado ayer 
el V Congreso 
Nacional de 
Parapsicología

(Pág. 5)

El Ciudad 
Encantada 
busca hoy una 
nueva victoria 
ante el 
Estudiantes 
de Alicante

(Pág. 37)

Estado en el que quedó una de las delegaciones atacadas. EFE
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AGLOMERADOS
CARRIÓN, S.A.

Albacete...................................................................... 8'15 (L-S labor.)-14'30 (L-S labor.)
....................................................................15'00 (L-V labor.)-17'00 (D o fin de puente)
Alcázar de San Juan..................................................................................15'00 (L-V labor.)
Belmente........................................................................................................... 15'00 (L-V labor.)
Beteta................................................................................................................................................ 14'30
Canalejas........................................................................................................................................ 14'4,5
Cañaveras................................................................................................................................... 14’45
Casasimarro..................................................................................................14’30 (L-V labor.)
Castejón...........................................................................................................................................14'45
El Recuenco.......................................................................................................15'00 (L-V. labor)
Fresneda....................................................................................................................................... 14'00
Honrubia................................................................. 8'15 (L-V labor.)-14'30 (L-S labor.)

............................................................................................................... 17'00 (D o fin de puente) 
La Almarcha.................................................................................................................................14’15
Las Pedroñeras..................................................................................... 15’00
Madrid (diarios)...............................7'30 (exc. D)-8'00-10'30-12’00 (exc. S y D)
.................................................................................... 14'00-14’30-16'30-18'30-20'00-22'00
Minglanilla.......................................................................................................16'00 (L-S, labor.)
Montalbanejo......................................................................................... .................... 15'00 (L-V)
Motilla....................................................................10'00 (L-S labor.)-16’15 (L-V labor.)
................................................................................................................................ 17'00 (D y festiv.)
Priego.................................................................................................................. 15'00 (L-V labor.)
Quintanar del Rey.............................................................  14'00 (L-V labor.)
Salmeroncillos.......................................................................................................................... 14'45
San Clemente............................................................................................................................. 15'00
San Martín de B...........................................................................................................................15’00
Sta. Cruz de Moya......................................................... . ......... 14'00 (Sab.)-I5'00 (L-V)
Socuéllamos.................................................................................... 14'30(Sab.)-15’30 (L-V)
Tarancón (diarios)......................................... 8'00-10'30-12’00 (exc. S y D)-14'00
......................................................................  16'30-18’30-20’00-22'00
Tragacete...............................................'...................................................................................... 14'30
Teruel...................................................................................................................................................9'30
Valdeolivas....................................................................................................................................14’45
Valencia......7'00 (directo, L-V labor.)-7’30 (L-S labor.)-10'00 (L-S, labor)

16'00 (L-S labor.)-17'00 (D y festiv.)
Valverde de Júcar...........................................7’30 (L-S, Iabor.)-i6'15 (L-V labor.)
Vega del Codorno......................................................................................................................14'30
Villar del Infantado............................................................................................................... 14'45

FARMACIAS DE GUARDIA
HOY:
M^ Jesús Muñoz/Constantino Jiménez
Carretería, 13
MAÑANA:
M® Carmen Ruipérez/Alfredo García
Carretería, 31

MULTICINES CXIKNCA
SALAli
TITANIC
Todos los días: 6'15
GRANDES ESPERANZAS
Laborables: 10'45
Sábados y festivos: 4 y 10'45
SALA^
COLECCIONISTA DE AMANTES
Laborables: 10'30
Sábados y festivos: 4 y 10'30
AMISTAD
Todos los días: 7'15
SALA3i
FALLEN
Laborables: 7'15 y 10'30
Sábados y festivos: 4, 7'15 y 10'30
SALA 4:
MEJOR IMPOSIBLE
Laborables: 7'15 y 10'30
Sábados y festivos: 4, 7'15 y 10'30
SALA^
TORRENTE, EL BRAZO TONTO DE LA LEY
Laborables: 6'15,8'30y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 y 10'45

SANTORAL DE /ZOE* Afrodisio. Arnal- 
do, León y Matilde

NA CZAÍ/EíVTOS; Javier Berbegal. Juan Castilla, Cristi na Diaz .Alejo, Andrea 
Gómez, Ainoa Molina, Javier Valiente, Eva Acebrón, Angela Fernández, 
Clara Fernández, Semohamed Harrou, M’ Mercedes Chicote, Ana Carre
tero, Violeta Pérez, Andrés Herráiz, Iván Aceñero 
DEFUNCIONES: Antonio Garrido, Francisca López, EustasiaÁlvarez, 
Beatriz López, Francisca Canales, Dolores Santiago, Juan Buedo, José 
Cabañero, Leopoldo Puente, Arcadia Bonilla, Encarnación Fernández, 
Baldomera Sanz, Soledad Rivero, Constancio López, Ovidio Page, Bonifacio 
Martínez, Consuelo G“, Fulgencia Martínez, Antonia Izquierdo, Gregoria 
Gómez, Sabina Caballero, Celsa Gujarro, Valentina Ballesteros

-OBRA CIVIL

-MEZCLAS BITUMINOSAS S&lMCtO' á^M^íU^
-HORMIGONES

OFICINAS CENTRALES: Cira. Nacional 430 RK. 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33

CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS; Cira. Nacional 401 RK. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 * 593003
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Mariano Arribas confirma su renuncia 
a seguir siendo mediador del proceso 
de resolución del expediente de 
regulación de empleo de Fricuenca (MCA

El Ministerio quiere resolver el expediente cuanto antes

Rota la negodadón del 
expediente de Fricuenca

El diputado tiene el acta que lo confirma

Ortí niega las 
palabras atribuidas 
a Arias Salgado

La ausencia de los represen
tantes de Fricuenca S.A, en 
la segunda reunión del ex
pediente de regulación de 
empleo hizo ver a los que se 
sentaban en la mesa que el 
proceso de negociación se 
había acabado. Según se ha 
podido conocer, el Ministe
rio ha solicitado a la inspec
ción provincial que informe 
"este mismo lunes" para 
"poder resolver cuanto an
tes".

Inma SALA

Miguel Ángel Sáiz, secreta
rio provincial de CC.OO., infor
mó de que ayer de que los re
presentantes de los empresarios 
de Fricuenca, S.Á. no acudie
ron a la segunda reunión de re
gulación del expediente de ex
tinción de contratos que propo
ne que la empresa se quede con 
cuatro trabajadores.

A pesar de la ausencia, se 
abrió acta en la reunión en la que 
CC.OO. dejó constancia de que 
si la empresa no quiso sentarse 
en el calendario oficial para la 
regulación de expediente, se da 
por hecho que ha roto el calen
dario de encuentros. El plazo 
máximo del calendario mencio
nado es de un mes y no se ha 
consumado.

"No nos ha sorprendido por
que entendemos que esta gente 
-representantes de la empresa- 
han hecho su papel muy mal, por
que se les ha visto desde el prin
cipio que no tenían ningún inte
rés en buscar proyectos de via
bilidad para la empresa", remarcó 
Sáiz, "y lo demuestra el hecho 
de que no hayan aparecido, lo 
que me parece una falta de res
peto a los trabajadores y al pro
pio mediador que propusieron".

Proceso de inspección
Se ha dado cuenta de este acta 

a la inspección de la dirección 
provincial del Ministerio de Tra
bajo, que es la que tiene que 
informar a la Dirección Gene
ral, junto con las direcciones de 
las otras provincias donde tiene 
domicilio Fricuenca, Madrid y 
Valencia.

El Ministerio deberá resolver, 
y si alguna de las partes no está 
conforme podrá acudir a la vía 
contencionsa.

Según fuentes consultadas, el 
Ministerio ha pedido documen
tación a Fricuenca porque la

El secretario de CC.OO. con los trabajadores de Fricuenca. j.p./FOTO-RES

memoria presentada con el pri
mer expediente de regulación de 
empleo, que proponía la reduc
ción de alrededor de 40 trabaja
dores es la misma que la del 
segundo expediente, que propi-. 
nía reducur la plantilla en 73 tra
bajadores.

Estas mismas fuentes añadie
ron que el Ministerio ha solicita
do a la inspección provincial que 
informe "este mismo lunes" para 
"poder resolver cuanto antes".

Los mediadores se retiran

Los representantes de los 
servicios de Trabajo del Minis
terio y la Consejería, mediado
res del proceso, manifestaron 
según Sáiz que "ante esa actitud 
de la empresa renunciaba a se
guir sentándose en la mesa".

Miguel Ángel Sáiz señaló que 
"si lo que tratan de demostrar es 
que el matadero no es rentable, 
que vengan y lo digan en la mesa

El mediador de la Consejería se 
retira de la negociación

El representante del área de Trabajo de la Consejería de 
Industria y Trabajo, Mariano Arribas, afirmó que renuncia a 
seguir de mediador "porque entiendo que no hay nada que 
mediar si no hay voluntad por parte de la empresa, y creo que 
lo más razonable es dar por terminado este periodo de 
consultas, dejando una puerta abierta mientras dura el plazo 
legal por si la empresa quisiera reunirse". Arribas explicó que 
los representantes de Fricuenca llamaron unos munitos antes 
de la celebración de la reunión para informar de que no 
acudirían y "no han dado más razones. El acta de la reunión 
dejaba constancia de que no han comparecido las partes y no 
han expresado las razones.

de negociación".
El secretario de CC.OO. 

afirmó que "la intención de los 
empresarios es que se vaya todo 
al garete, y si en el desastre pue
den conseguir algo más como ca
rroñeros, ya sería la faena com
pleta".

Sáiz acusó de que "la única 
intención que ha tenido la em
presa es la especulación y con
seguirán dinero fácilmente, y no 
precisamente comercializando la 
carne, sino a través de las sub
venciones, préstamos o revalo
rización del terreno, y todo esto 
lo consiguieron porque peligra
ban 120 puestos de trabajo".

El secretario provincial de 
CC.OO. recomendó a quienes 
están estudiando las cuentas de 
la empresa "que pongan espe
cial atención para hacer punte
ría en determinadas cuestiones 
fiscales, porque parece que el 
dinero lo han ganado muy depri
sa".

La Tribuna

Miguel Ángel Ortí, diputado 
regional por Cuenca, portavoz de 
Obras Públicas del grupo popu
lar de las Cortes de Castilla-La 
Mancha y miembro de la Comi
sión Nacional de Infraestructu
ras del PP, negó ayer que el 
ministro de Fomento, Rafael 
Arias Salgado, "manifestase 
cuanto Luis Ayllón, diputado 
regional socialista, afirmó ayer". 
Ayllón dio a conocer un texto en 
el que, supuestamente, se repro
ducía unas manifestaciones del 
ministro durante una reunión de 
la Comisión Nacional de Infra
estructuras del PP: "(...) Cree
mos que es mucho más rentable 
electoralmente la inversión en 
carreteras. (...) La presión para 
hacer carreteras es mucho ma
yor que para hacer ferrocarril".

Miguel Ángel Ortí consideró 
que "es muy grave poner en boca 
de alguien algo de lo que no se 
aportan pruebas", y aludió aunas 
declaraciones que el ministro 

. Arias Salgado hizo el 25 de fe
brero al conocer estas mismas 
imputaciones por boca del par
lamentario socialista Caldera, que 
dijo: "Demuéstreme que yo he 
dicho eso, demuéstreme que exis
te un acta con esas palabras pro
nunciadas por mí, y cuando us
ted me demuestre eso, sea ca
paz de traerlo a esta Cámara". 
Esas palabras han sido sustraí
das del Diario de Sesiones del 
25 de febrero.

Tras las aclaraciones, Miguel 
Ángel Ortí afirmó que "el PSOE 
tiene la habilidad de montarse sus 
propias fantasías, que acaban 
creyéndoselas, y que para col
mo pretenden que se las crean 
los conciudadanos".

Ortí informó de que dispone 
de una copia del acta de la Co
misión Nacional de Infraestruc
turas del PP del 29 de septiem
bre y pone a disposición de cual
quier interesado el documento 
para comprobar que no contie
ne ninguna frase que coincidacon 
la que pronunció Luis Ayllón, de 
quien el diputado popular afirmó: 
"Precisamente, en el debate de 
las Cortes regionales dei jueves, 
aprovechando que a mí no me 
quedaba tumo de réplica, hizo las 
mismas declaraciones que ho
ras después declara en rueda de 
prensa. Si hubiera dispuesto de 
un tumo habría aportado esta in
formación, pero el PSOE tiene 
esa mala costumbre en su acti
vidad parlamentaria", añadió Ortí.

El diputado popular conside
ró que en el debate parlamenta
rio del jueves "estaba quedando

Miguel Ángel Ortí.

en evidencia que Bono en casi 
quince años gobernado Casti
lla-La Mancha no había hecho 
absolutamente nada en un tema 
tan importante como el de la red 
ferroviaria, que con 1.200 km. 
de trazado está en muy mal 
estado, lo que dificulta la conexión 
que propone el PP de unir todas 
las capitales con Toledo".

Miguel Ángel Ortí reconoció 
que "no tenemos competencias. 
Pero en los quince años de 
Gobierno de Bono, trece coin
cidieron con el Gobierno socia
lista del Estado, y no se hizo nada". 
Ortí citó el ejemplo de otras 
comunidades autónomas que 
invierten sin tener competencias, 
y aludió a que se puede utilizar 
Ía vía de los convenios con el 
Ministerio de Fomento "para 
acondicionar algunos trazados 
y poner en funcionamiento ser
vicios ferroviarios que se están 
demostrando necesarios para el 
desarrollo de Castilla-La Man
cha".

Respecto a las acusaciones 
de Máximo Díaz-Cano, conse
jero portavoz, acusando a Mi
guel Ángel Ortí de "cinismo 
político", Ortí quiso contestar 
diciendo: "Entiendo que cinismo 
político es el de Díaz-Cano y 
Ayllón, que sabedores de que 
después de quince años en el 
Gobierno regional coincidiendo 
en trece años con Gobierno 
socialista en el Estado no se ha 
invertido ni una peseta y tienen 
totalmente abandonada la red 
ferroviaria regional. El Gobier
no de Aznar lleva dos años y ya 
está invirtiendo".

Ortí concluyó diciendo que 
"el Gobierno de Bono está mas 
preocupado con hacer oposición, 
mala oposición por cierto, des
de su Gobierno en Castilla-La 
Mancha al Gobierno de Aznar 
que preocupado del desarrollo 
de la comunidad que gobierna 
desde hace quince años".
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El nuevo edificio se costeará con los fondos que se consisan al vender un solar

La Junta proyecta cambiar Bienestar 
Social a la avenida del Mediterráneo

Inma SALA

En la reunión de coordinación 
de delegados de la Junta de Co
munidades de Cuenca celebra
da ayer se trató, entre otras te
mas, la posible reubicación de las 
delegaciones de Sanidad, Bien
estar Social y delegación de la 
Junta situada en la calle Las 
Torres.

En la actualidad, se está ne
gociando la posible venta de unas 
dependencias de la Junta de 
Comunidades y con el dinero 
obtenido se pretende construir un 
edificio para los servicios de Bien
estar Social. "Ahora que hemos 
encontrado un mecanismo de fi
nanciación lo aplicamos a este 
edificio de Bienestar pendiente 
deconstruir", aclaró el delegado 
de la Junta, José Manuel Martí
nez Cenzano.

El edificio de Bienestar So
cial será construido en una par
cela sin edificar propiedad de la 
Junta ubicada en la avenida del 
Mediterráneo. Antes de decidir
se por esta ubicación se pensó 
en instalar Bienestar en el edifi
cio del Hotel Iberia en la calle 
Gil de Albornoz propiedad de la 
Junta de Comunidades desde 
1995.

El delegado de la Junta expli
có que "Bienestar Social y Sani
dad comparten un edificio en el 
que están todos incómodos, pero 
no sólo lo hacemos por la como
didad de los funcionarios, sino 
porque creemos que se sirve 

mejor a los usuarios de los ser
vicios de las consejerías".

Respecto a los planes de cam
biar otras delegaciones, José 
Manuel Martínez Cenzano reco
noció que se ha pospuesto este 
proyecto porque "para nosotros 
tenían prioridad ejecutar no las 
instalaciones de las propias de
legaciones, sino la implantación 
de nuevos servicios en el ámbito 
territorial de la provincia que 
afectaban directamente a colec
tivos que tenían importantes ne
cesidades".

Martínez Cenzano se ha re
ferido a las inversiones que se van 
a realizar en viviendas tuteladas, 
residencias para la tercera edad, 
rehabilitación de la Residenciado 
Ancianos ubicada en la carrete
ra de Madrid o las aportaciones 
para abrir centros como el que 
se va a inaugurar próximamente 
de ASPADEC o el que se ha 
inaugurado de APROMIS.

"No teníamos dinero para ha
cerlo todo, y nos hemos decidido 
por desarrollar estos otros pro
yectos", reitera Martínez Cenza
no, "en cumplimiento de los com
promisos electorales y el com
promiso del presidente del Go
bierno regional en su discurso de 
investidura".

ASPADEC tendrá una 
sede digna de sus alumnos

El delegado de la Junta, José 
Manuel Martínez Cenzano, se ha 
mostrado satisfecho por las in
versiones que se han realizado

Se pretende separar la delegación Bienestar Social de la delegación de Sanidad y Consumo.

en ASPADEC. "Yo creo que se 
vaaconvertir en un centro único 
en Castilla-La Mancha por las ca
racterísticas del recurso", descri
bió el delegado.

A través de este centro se va 
a permitir que personas con mi
nusvalías psíquicas puedan ga

narse la vida gestionando un re
curso con carácter educativo que 
"está orientado a que haya con
tacto con alumnos de colegios 
normales para ejecutar una po
lítica de integración de minusvá
lidos psíquicos en el mundo la
boral", explicó Cenzano.

Las próximas instalaciones de 
ASPADEC están ubicadas en el 
Terminillo y dispondrán de pis
tas deportivas, residencia de alum
nos externos y residencia para 
alumnos internos, granja y una es
cuela de hortofruticultura, entre 
otras.

Sahuquillo pide que en el próximo pleno se 
revisen las subidi salariales invest^adas

Inma SALA

Luis Carlos Sahuquillo, porta
voz del grupo socialista de la 
Diputación, expresó que espera 
que en próximo pleno de la cor
poración se incluya en el orden 
del día la modificación salarial que 
está siendo investigada por el 
abogado del Estado por sospe
char que no es la correcta.

Sahuquillo aclaró que "lapre
sidenta de la Diputación, Marina 
Moya, ha intentado intenciona
damente tergiversar la situación 
y decir que el grupo socialista no 
defiende a los trabajadores, y todo 
lo contrario, quiere que se justi
fiquen correctamente esas subi
das salariales para beneficiar a 
los trabajadores, porque tenemos 
claro que estamos abocados a un 
contencioso administrativo que 
presentará el abogado del Esta
do por Ias subidas". El portavoz 

consideró que si se no tuviesen 
justificadas estas subidas no hay 
posibilidad de ganar el recurso.

La justificación es estas su
bidas salariales "será una medi
da beneficiosa para la corpora
ción y el equipo de Gobierno si
guiente y para los propios traba
jadores" . "Yo entiendo que el PP 
hará caso al escrito que presen
tamos en su día", añadió.

Según Sahuquillo, la subdele
gación de Gobierno en Cuenca 
por acuerdo con el delegado re
gional, Carlos Moro, defiende que 
"retomemos el acuerdo para 
dejarlo sin efecto, pero nosotros 
decimos que no, que lo que hay 
que hacer es justificar correcta
mente la subida para no tener 
problemas". El grupo socialista 
entiende que se deben justificar 
puesto por puesto a las 106 per
sonas que se les ha subido el salario 
teniendo en cuenta las funciones 

de cada puesto de trabajo , aña
diendo nuevas funciones, "mu
chas que seguramente están 
haciendo y que no están recono
cidas".

Respecto a la posibilidad de 
que el abogado del Estado pre
sente un recurso a la Diputación 
por esto, "no le queda más re
medio que presentar, cuando hay 
otras instituciones en las que los 
trabajadores han experimentado 
una subida del 2,1%, y la verdad 
es que creo que es también la obli
gación de la Diputación".

Ante la posibilidad de que los 
trabajadores tengan que devol
ver la parte que se les ha abona
do de más, Sahuquillo afirmó que 
" sucedería cuando la Administra
ción central diga que hay que eje
cutar sentencia; si esto se resuelve 
en 5 años, a lo mejor algunos tra
bajadores tendrían que devolver 
un millón de pesetas", calculó. Luis Carlos Sahuquillo, portavoz del grupo socialista de la Diputación.
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Tratará en conferencias sobre la parapsicolosía enfocada de manera científica

Inaugurado ayer en Cuenca el V 
Congreso Nacional de Parapsicología

J. L. MUÑOZ SÁNCHEZ

El V Congreso Nacional de 
Parapsicología que se celebra en 
el Teatro Auditorio de nuestra 
ciudad fue inaugurado ayer por 
el alcalde de Cuenca, Manuel 
Ferreros y por el vicepresidente 
de la Diputación, José Montal
vo, que acudió en lugar de la 
presidenta, Marina Moya.

Este Congreso, que se ha ce
lebrado desde su nacimiento en 
Cuenca, consiste fundamental
mente en una serie de conferen
cias sobre la parapsicología tra
tado desde un punto de vista cien
tífico, "un poco para aclarar, ya 
que hay muchos conceptos equi
vocados y estos ponentes aclaran 
dentro de este campo todos los 
temas", nos explicó la organiza
dora del Congreso, Cristina Fuen
tes. En esta quinta edición, esta
ba incluida como novedad una 
visita isotérica por Cuenca aun
que en el último momento se ha 
suspendido ya que el encargado 
de mostrar este lado de nuestra 
ciudad, el escritor Raúl Torres, 

no ha podido asistir.
Respecto a esta visita y a las 

características de Cuenca desde 
el punto de vista isotérico, la 
organizadora del Congreso nos 
explicó que "es un lugar muy 
mágico, cargado de energías 
quizás porque está rodeado de 
montañas e incluso si nos remon
tamos en la histori a, y a en la época 
de los romanos podemos hablar 
de la diosa Diana que está muy 
arraigada a Cuenca y en todas las 
ruinas que se siguen descubrien
do en Segóbriga está aparecien
do continuamente esta diosa. 
Además, aquí se han ido acumu
lando muchas culturas y cada una 
de ellas ha ido aportando unos 
conocimientos y unas riquezas y 
sus herederos estamos aquí con 
su carácter".

La parapsicología, continúa 
explicando Cristina Fuentes, es 
estudiar aquello que el resto de 
la ciencia no ha estudiado y no 
está reñido con ninguna religión, 
"es más, aclara algunos aspec
tos que las religiones nos dejan 
un poco oscuros."

Sinesio Darnell junto a Cristina Fuentes en el Congreso. FOTO-RES

Por su parte, Sinesio Darne
ll, que ha acudido al Congreso 
en cuatro ocasiones, fue el en
cargado de abrir el ciclo de con
ferencias con la titulada "La In-

terfase. Estadio entre dos vidas". 
Así, explicó otras realidades que 
existen fuera de nuestras tres di
mensiones. "Nuestro mundo es 
muy limitado",continuó, "perci

bimos muy poco y entonces se sos
pecha que hay otras realidades a 
las cuales podemos tener acceso 
con algunas técnicas. Ahí está el 
truco, abrir las puertas para te
ner contacto sensitivo con esos 
otros sistemas de dimensiones". 
En este sentido, Damell manifestó 
que se si aceptamos que existe otra 
vidaen el más allá, se supone que 
entre esta vida y la otra hay una 
zona intermedia que llamamos In- 
terfase, que es desde donde pro
ceden los fenómenos paranorma
les o fenómenos fronterizos. Tam
bién tuvo palabras para aquéllos 
que se llaman parapsicólogos, 
"donde más del 90% son fraude 
ya que son gente que vive de la 
credibilidad de los demás, de gente 
necesitada y abusan de ellas".

Por otra parte, en la presen
tación Cristina Fuentes entregó 
unas placas de agradecimiento por 
la labor prestada a la parapsico
logía tanto a nivel nacional, cuya 
placa ha recaído en la revista Más 
allá de la ciencia, como a nivel 
local con placas para Telecuen
ca y para El Día de Cuenca.

CON UNA MINIMA ENTILA O A Y
GLANDES FACILIDADES DE PAGO

VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL 
DE 2, 3 Y 4 DORMITORIOS
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- EN LA MEJOR ZONA DE CUENCA ¿
- CON INMEJORABLE ORIENTACION!
- CON AMPLIAS ZONAS VERDES 1
- EN UNA ESPLENDIDA ZONA SOLEADA
- A 5 MINUTOS DEL CENTRO
- ENTREGA DE LLAVES SOLO EN 24 MESES

▼ XTXWXUU UV- KZ..> >U^. Ut'XAV-O V'VTXX gUXUJV’ J *.XU>9X^XV/ 
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Tal y como anunciaron ayer, la valoración hasta la fecha es esperanzadora

La Coinisióii en Defensa de la 
Sanidad Justa seguirá en su Imea

J. L, MUÑOZ SÁNCHEZ

La Comisión Provincial por 
la Defensa de la Sanidad Públi
ca Justa en Cuenca seguirá man
teniendo la misma línea de ac
tuación e información del mani
fiesto a todas las localidades de 
la provincia, según explicaron 
ayer Rubén Páz, responsable de 
Sanidad de UGT, Luis Miguel 
González, presidente de 
F. A. V.E.C.U., María Auxiliado
ra Alarcón, presidenta de CECU 
en Castilla-La Mancha, Ladis
lao Crespo, miembro de ICAM- 
Nueva Izquierda y Pablo Alcal
de, delegado de Sanidad.

María Auxiliadora Alarcón 
manifestó que esta Comisión 
rechaza el modelo de financia
ción de la sanidad para el perío
do 1998-2001, la asignación 
presupuestaria para el año en 
curso para la asistencia sanita
ria en Castilla-La Mancha, y así, 
y en nombre de la Comisión, se 
reiteró en la exigencia al Gobierno 
de la retirada «total y absoluta 
del recetazo y en el inicio de una 
negociación seria con todos los 
implicados para establecer unos 
criterios claros y universales, de 
uso racional del medicamento». 
Asimismo, manifestó que la va
loración de los miembros de la 
comisión es esperanzadora, re
mitiéndose a que «después de la 
manifestación del día 5, inclui
do ese mismo día por la mañana, 
el ministro Romay y el presidente

IU ve en la inversión pública la 
solución para reactivar la economía

La Tribuna

Izquierda Unida de Cuenca, 
a raíz de los últimos datos del 
paro, positivos a nivel nacional 
y que supusieron un aumento del 
desempleo en nuestra provincia, 
analiza estos datos en un comu
nicado remitido ayer en el que 
asegura que, pese a la bonanza 
económica que muestran las ci
fras macroeconómicas, el PIB, 
la inflación, la reducción del 
déficit...y analizando el merca
do laboral, "el reparto de bene
ficio no llega a los trabajadores".

A nivel nacional, continúa la 
nota, aunque hay un pequeño 
descenso del paro en febrero, "la 
precariedad campea a sus anchas, 
pues ni la reforma de 1994 im
puesta pro el PSOE ni la de 1997 
pactada pro sindicatos y patro
nal han mejorado las-condicio
nes de los trabajadores.

Además, hablan del contrato

Los miembros de la Comisión Provincial en Defensa de la Sanidad Pública Justa. J.P/FOTO-RES

del Gobierno, José María Aznar, 
admiten cambios en la lista del 
medicamentazo, negando que eso 
sea revisarlo».

Por otra parte, el delegado de 
Sanidad manifestó que desde esta 
comisión se aboga "por una re
tirada total y absoluta del medi
camentazo y por una negocia
ción seria con todos los colecti

indefinido-por el cual rebajan al 
indemnización del pasado-, y 
dicen que haconseguido que los 
empresarios se ahorren dos mi
llones de pesetas en el pasado año, 
aunque, a pesar de todo, no ha 
logrado el fin que pretendía que 
era reducir la precariedad en el 
empleo. "La verdad es que estos 
contratos no vienen a significar 
más di 8% de las contrataciones- 
señalan en el comunicado-, es 
decir, de cada cien contratos, 
realizados solamente 8 son inde
finidos y 92 son temporales. Todo 
ello teniendo en cuenta la rota
ción de los trabajadores ". Por ello 
se preguntan que ocurrirá cuan
do se terminen los beneficios y 
subvenciones que tiene este tipo 
de contratación. Además, desde 
la coalición recuerdan que a 
cambio de todo esto los trabaja
dores han dejado muchos dere
chos en el camino.

Respecto a la provincia de

vos empezando por el Ministe
rio de Sanidad, CCAA, asocia
ciones de pensionistas, etc, para 
establecer de una vez por todas 
criterios racionales, no criterios 
economicistas".

Ladislao Crespo resaltó la 
receptividad ciudadana ante las 
propuestas y los planteamientos 
de la Comisión, "por lo que va

Cuenca, aseguran que la situa
ción es mucho peor. Aportan 
datos: en febrero el desempleo ha 
descendido en el estado español, 
sin embargo en Cuenca ha au
mentado. "En un momento dul
ce de la economía, Cuenca da un 
electroencefalograma plano. La 
situación es realmente preocupan
te, y el futuro no es muy hala
güeño", auguran, opinión que 
ilustran con la situación que 
actualmente viven 73 trabajado
res de la empresa Fricuenca res
pecto a su futuro laboral.

"En un momento de expansión 
económica, con flexibilidad en 
el empleo como no se haconoci- 
do nunca, y subidas salariales 
iguales o inferiores al IPC, los 
empresarios conquenses no con
sideran propicio invertir en nues
tra provincia. Y derivado de esta 
falta de inversión privada aumen
ta el desempleo", concluye el 
comunicado de IU, a la vez que 

mos a extender las charlas en 
distintas localidades de la pro
vincia para crear una concien
cia generalizada en el conjunto 
de la población conquense que 
sirva para conseguir el objetivo 
que nos hemos marcado y que está 
en función de dos cuestiones, una 
por el modelo de financiación y 
Otra con el recetazo".

Valoración del paro desde lU.

animan a la inversión pública por
que, en su opinión, "es laque debe 
hacer de lanzadera para reactivar 
nuestra economía provincial".

El Grupo 
Socialista 
presentará dos 
mociones en el 
próximo Pleno

La Tribuna

El Grupo Socialista del 
Ayuntamiento de Cuenca ha 
presentado en el Registro del 
Consistorio para su debate y 
aprobación en el próximo Ple
no dos mociones, una contra el 
recetazo y sobre la Participación 
de las corporaciones locales en 
los ingresos del Estado.

Sobre el primer punto, el 
recetazo, el Grupo Socialista 
expone que la exclusión por parte 
del Gobierno de la Nación de 869 
medicamentos de la financiación 
pública, supone una grave agre
sión a uno de los pilares bási
cos del Estado de B ienestar como 
es la Sanidad Pública. Esta es 
una medida, indican en un co
municado de prensa remitido a 
esta redacción, tomada a espal
das de todos los interlocutores 
no habiendo consenso con la 
Agencia de Evaluación del Me
dicamento y tampoco se ha con
sultado a las Comunidades Au
tónomas, sólo se ha pactado con 
Farmaindustria, sin saber qué le 
da el Gobierno a cambio. Así, 
se han eliminado fármacos de uso 
frecuente, eficaces y que son 
baratos para el Sistema Nacio
nal de Salud, no así para el 
bolsillo de los más débiles eco
nómicamente hablando (pensio
nistas, jubilados, parados). Con 
esta medida, se precariza el 
Sistema Sanitario Público al 
mismo tiempo que se potencia 
el sector privado mediante la 
retirada paulatina de las pres
taciones financiadas con la so
lidaridad de todos.

Por todo esto, el Pleno pro
pone mostrar su más rotunda 
oposición y rechazo a dicha 
medida, y mandar su acuerdo 
plenario tanto al Presidente del 
Gobierno, José María Aznar, 
como al Ministerio de Sanidad, 
reprobando el acuerdo del 
medicamentazo y solicitar que 
tomen otras iniciativas más jus
tas y eficaces que permitan se
guir disfrutando de un sistema 
sanitario justo, de calidad, gra
tuito y universal.

Sobre la segunda moción, la 
Ley 39/1998 de 28 de diciem
bre, Reguladora de las Hacien
das locales (en sus artículos 112 
y siguientes para los municipios, 
y 125 y siguientes para provin
cias), fijaba los criterios de 
participación de las Corporacio
nes Locales para el quinquenio 
1994 y 1998. Las transferencias 
corrientes percibidas por los en
tes locales en virtud de esto, cons
tituyen una de sus principales 
fuentes de financiación y resul
tan decisivas para la elaboración 
de sus planes financieros acor
to y medio plazo.

Por ello, el Grupo Socialis
ta solicita que el Pleno inste al 
Gobierno para que inicie con 
carácter urgente las negociacio
nes con la Federación Española 
de Municipios y Provincias afin 
de fijar los criterios de Partici
pación de los entes locales en los 
ingresos del Estado para el quin
quenio 1999-2003.
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La publicación cuenta con artículos de investisadores

La Asociación del Archivo 
publica una revista

Laura DEL CASTILLO

La Asociación de Amigos del 
Archivo Histórico Provincial de 
Cuenca presentó ayer el núme
ro uno de la revista "Archivo Con

ciones del semanario República" 
de Ángel Luis López. "Sacar la 
revista es motivo de satisfacción 
y también es un reto en términos

de continuidad. Asimismo, debe
mos conseguir que se proyecte 
al exterior y que no permanezca 
sólo en la ciudad". Almudena Serrano, José M" Sánchez y Ramón Pérez. JP/FOTO-RES

quense". .
La publicación es un foro de 

debate y de investigación que 
había sido demandada por todos 
los vinculados al mundo de la His
toria en la provincia de Cuenca, 
ya que, en comparación con otras 
provincias, había una cierta ca
rencia en este campo.

Según el presidente del Ar
chivo, José María Sánchez, "este 
primer número ha sido el produc
to de un esfuerzo importante que 
ha llevado a cabo la Junta Di
rectiva de la Asociación y que 
supone un cierto hito en espera 
de su continuidad".

Por un lado, se pretenden di
fundir trabajos de investigación 
y, a la vez, documentación de 
diferentes archivos de laprovin- ' 
cia. "Ambos objetivos se han 
cumplido con la publicación de 
este primer número puesto que 
en los artículos se pueden encon
trar tanto transcripción de do
cumentos como estudios he
chos única y exclusivamente con 
documentos de este archivo" ha 
declarado el coordinador de la 
revista, Ramón Pérez.

La periodicidad de la revista 
va a ser anual "puesto que con 
una periodicidad menor podemos 
caer en la falta de artículos o en 
la pérdida de nivel de los mis
mos".

En cuanto a la financiación 
ésta ha corrido a cargo de la 
Consejería de Educación y Cul
tura de la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha. Una 
vez que la Asociación tuvo la 
financiación resuelta se mandó 
información a todos los socios y 
a personas, relacionadas con el 
mundo de la investigación inci
tándoles a que participaran en 
el primer número de forma di
recta.

Con ello, se consiguieron los 
seis artículos que componen la 
publicación: "Inventario de bie
nes de Diego Gaitán" de M® Luz 
Rokiski; "Aproximación a laciu- 
dad de Cuenca" de Joaquín Saúl; 
"Posibilidades y desventuras de 
un monasterio castellano (San 
Benito de Huete en los siglos XIV- 
XVL Aspectos económicos) de 
José María Sánchez; "Propieda
des censuales del Cabildo 
catedralicio conquense a fines 
del siglo XV.

Un documento para su estu
dio" de Jorge Díaz; "Sobre los 
aprovechamientos del espacio no 
agrario. La apicultura conquen
se en el siglo XVIII" de M’ Luz 
Vicente y "La agrupación repu
blicana de Cuenca: desde las 
constituyentes de junio de 1931 
a las municipales parciales de 
mayo de 1932. Nuevas aporta-
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La Junta de Cofradías de Semana Santa, en colaboración con LA 
TRIBLFNA de Cuenca, obsequiará a todos los amantes de la Semana de 
Pasión, con las láminas a todo color de los 42 pasos que componen 
nuestra Semana Santa y una carpeta-archivador para su conservación.

Todos los días, del 20 de marzo al 10 de abril, ambos 
inclusive, LA TRIBUNA entregará, completamente 

gratis, dos láminas a todo color, (21x29), de la magnífica 
colección de la Junta de Cofradías de Cuenca.
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CCOO llama 
demagógicas las 
propuestas del 
MEC sobre la 
jornada escolar

La Tribuna

La Federación de Enseñan
za, a raíz de la última propuesta 
sobre la autonomía de los cen
tros aparecida en el último do
cumento elaborado por el minis
terio de Educación y Cultura 
(MEC), denuncia en una nota 
de prensa remitida a los medios 
que dicha propuesta nunca ha 
sido planteada en las mesas de 
negociación, y la califican de 
fórmula ambigua porque, ase
guran, no menciona expresa
mente la jornada continuada. 
Además, añaden que parece 
responder a «la necesidad del 
MEC de granjearse apoyos en 
una negociación que estaba 
naufragando por falta de pro
puestas en los temas clave».

Así, dicen que en ningún 
momento del proceso negocia
dor -»que ha durado más de seis 
meses»- se ha hablado de este 
tema. Habiendo sido los princi
pales temas, continúa la nota, las 
plantillas de los centros, adscrip
ción, la situación de los 
desplazados...Desde el punto de 
vista de Comisiones Obreras, los 
puntos clave de esta negocia
ción han gravitado en torno a la 
falta de disponibilidad del Mi
nisterio para invertir en red de 
centros y en plantillas para ga
rantizar una enseñanza de cali
dad.

'En esté sentido, los órganos 
de decisión de este sindicato 
resolvieron el pasado 26 de fe
brero no suscribirse al Acuer
do. Las últimas propuestas del 
MEC han sido posteriores, ase
guran desde la Federación de 
Enseñanza de CC.00. «En un 
intento -critican- de salvar un 
acuerdo perdido por su propia 
falta de voluntad».

Por otra parte, para la Fede
ración la jomada continuada del 
profesorado es una reivindica
ción histórica que no puede 
devaluarse con propuestas apre
suradas que la hagan inviable por 
enfrentamientos con la Comu
nidad Educativa o por pérdida 
de alumnado a medio plazo.

CC.00. defiende unajoma- 
da continuada del profesorado 
compatible con una jornada del 
alumnado de mañana y tarde. 
Siendo imprescindible, señalan 
desde el sindicato, la garantía de 
actividades complementarias, en 
horarios de tarde, personal de 
apoyo para actividades extraes
colares y el mantenimiento del 
servicio de comedor escolar.

Además, la Federación de 
Enseñanza puntualiza en su 
comunicado que lajomada debe 
ser la misma en centros público 
y privados. Pues advierten que 
si no se dan estas condiciones 
se favorecerá el desplazamiento 
de alumnos de la Enseñanza 
Pública a la Privada, «lo que 
acabaría repercutiendo negati
vamente en la Pública y en las 
condiciones de trabajo de los 
profesionales de este sector». 
Por lo que finalizan diciendo que 
«es este un asunto de suficien
te trascendencia como para no 
hacer demagogia con él».

En esta ocasión se acercó a la de San José Obrero

El obispo visitó ayer 
una nueva parroquia

.T.L.M. SÁNCHEZ

El obispo de Cuenca, Mon
señor Ramón del Hoyo, conti
nuó ayer con la serie de visitas 
pastorales que está realizando 
por la Diócesis de Cuenca ca
pital y por los distintos pueblos 
de la provincia, tocándole el tumo 
a la Parroquia de "San José 
Obrero".

El obispo, acompañado por 
la tarde por el coordinador de la 
Pastoral, Jesús Navalón, visitó 
el Colegio Público de "San 
Antonio", donde mantuvo un 
diálogo distendido con todos los 
niños que quisieron hablar con 
él.' Más tarde se reunió en la 
Asociación de Vecinos con las 
amas de casa y con el presidente 
de dicha asociación. Aquí, va
loró el papel que las amas de casa 
hacen por la cultura, interesán
dose por los enfermos.

La siguiente reunión la man
tuvo con todos los representantes 
de la Parroquia, desde los más 
jóvenes hasta los más mayores, 
además de estar con grupos de 
Cáritas, de Catequesis, de 
Movimiento Familiar Cristiano, 
etc, con los que estuvo 
departiendo sobre las inquietu
des, preocupaciones y proble
mas que cada uno de estos gru
pos tiene. Sobte todo, como 
explica a este periódico el coor
dinador de la Pastoral, "animando 
en su tarea pastoral".

Asimismo, Jesús Navalón 
manifestó que Monseñor Ramón

Fallados los vencedores del XIV 
Concurso Escolar de la ONCE

La Tribuna

La semana pasada el Jura
do Provincial del XIV Concur
so Escolar de la ONCE "Pre
parados, listos, ya. Deportes sin 
límites", calificó los trabajos 
presentados en esta provincia 
y que son en total 1.074, distri
buidos 455 en la Categoría A, 
285 en la Categoría B, 220 en la 
Categoría C y 114 en la Cate
goría D, con un total de 51 co
legios.

En la Categoría A, ganó el 
grupo de "Las Leonas", del 
Colegio Público "Fuente del Oro" 
de Cuenca y cuyas participan
tes son Esther Chacón Lozano, 
Eva M’ Gonzalo Pérez y Ana 
Palacios Culebradas.

En cuanto a la Categoría B, 
venció el grupo "Flor" del C.R. A. 
Serranía Baja de Cardenete, y 
con los participantes Kantar el 
Aboude y Tania Rodríguez Soria.

En la Categoría C, ganó el

El obispo en el salón parroquial de San José Obrero. FOTO-RES

del Hoyo ha insistido mucho en 
que él es uno más, y que la misión 
del obispo es estar cercano a la 
realidad. "En algún momento", 
añadió, "ha hecho alusión a la 
situación de Fricuenca ya que 
hay muchos niños y familias en 
este barrio que están sufriendo 
la situación y el obispo es sen
sible a los problemas de la rea
lidad concreta é inmediata".

En este sentido, repitió las 
palabras que dijo en la presen
tación del libro de Dimas Pérez, 
y es que San Julián en nuestros 
días, estaría cerca de los pro
blemas que nos rodean "y aquí

La ONCE en Cuenca.

grupo "Los Vilosco" del Cole
gio "La Sagrada Familia" de 
Cuenca, y cuyos participantes 
son Juan Vicente Peralta 
Molero, Emilio Peñalver Colme

la gente agradece mucho la 
proximidad y sobre todo cuan
do se acerca como alguien que 
se siente cercano a la realidad 
de la gente".

Mañana domingo, finaliza
rá su visita a esta Parroquia de 
"San José Obrero" con la misa 
dedicada a los más pequeños y 
algo más tarde, a la doce de la 
mañana, oficiará la misa prin
cipal.

Para hoy está previsto una 
peregrinación de las parroquias 
de Santa Ana, Virgen de la Luz 
y de San José Obrero a la ca
tedral de nuestra ciudad.

nero y Héctor Rodríguez 
Hernaiz.

Por último, en la Categoría 
D,haganadoe] LE.S. "Femando 
de los Ríos" de Quintanar del 
Rey, con los participantes son 
Juan José Caballero Jaén, An
tonio Argandoña Garrido y José 
Manuel Navarro Muñoz.

Jurado
El jurado estuvo formado por 

el presidente, Raúl Daniel 
Manzano Molinedo, director de 
la Agencia Administrativa de la 
ONCE en Cuenca, y los voca
les Elena Rodríguez Fernández, 
consejera territorial de la ONCE 
en Castilla-La Mancha, Ángel 
Valiente Poyatos, delegado 
provincial de la consejería de 
Cultura de la Junta, Luis Mar
tínez Muro, pintor, especialista 
en serigrafías y Paulino Fernán
dez calvo, concejal de Depor
tes del Ayuntamiento.

José Valcárcel dio 
una charla sobre 
tratamiento a 
drogadictos en 
Villa Román

LauraPEL CASTILLO

La Asociación de Vecinos 
Villa Román organizó para el 
pasadojueves una conferencia 
sobre el "Tratamiento sociope- 
dagógico en personas consumi
doras de psico-activos". Ante 
un aforo de unas veinte perso
nas, el conferenciante, José 
Valcárcel, licenciado en Cien
cias de la Educación y director 
de la Granja Escuela "El Col
menar" de Huete, expuso la 
tarea que se lleva a cabo en 
dicha granja escuela con quin
ce personas de toda España que 
tienen problemas con las dro
gas.

Para ingresar en estos cen
tros hay que cumplir una serie 
de requisitos. El primero y fun
damental haber dejado las dro
gas y no tener intención de 
recaer. Las personas que lle
gan a las granjas escuelas pro
vienen de sitios como la "cár
cel o de programas de desin
toxicación del Equipo de Aten
ción de Drogodependencia.

Una vez que están desen
ganchados los ex toxicómanos 
acuden a estos centros, donde 
se someten a unos métodos que 
les enseñan a vivir sin la dro
ga. Hacen conferencias, char
las, cinefórum, no ven la tele
visión y, entre otras cosas, se 
convierten en actores de tea
tro.

El próximo 25 de abril re
presentarán una obra en San 
Miguel y el 3 de agosto en la 
semana cultural de Villa Ro
mán. Además de todas estas 
actividades, los integrantes de 
las granjas escuelas que no lo 
tienen, se sacan el graduado 
escolar, mientras otros, con más 
estudios, apuestan por la For
mación Profesional o por ca
rreras como psicología.

Con todo esto se les da la 
educación, el autocontrol y la 
responsabilidad necesarias para 
adquirir unos hábitos que les 
mantengan fuera del mundo de 
la droga.

Después de un determina
do número de años, los psicó
logos deciden si la persona que 
ha estado allí se encuentra en 
condiciones de salir. Según 
contó Valcárcel hay gente de 
Cuenca que estuvo muy meti
da en el mundo de la droga y 
hoy en día, sin embargo, está 
ejerciendo como abogados.

Altruismo
Estos centros son totalmente 

gratuitos, dependen de subven
ciones y de las aportaciones que 
los padres de estos chicos quie
ren dar. Existen por toda Es
paña e, incluso, en Hispano
américa y las personas que 
trabajan en ellos lo hacen de 
forma altruista. De esta forma, 
el propio José Valcárcel com
bina su actividad profesional 
como investigador en la Univer
sidad Carlos III, con la tarea 
de dirigir la granja escuela.
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Bazar de la informática 
y la comunicación

ORDENADORES

SYSTEM
Plaza de la Ajedrea 1. 
TeIf: 969/23 27 06 - 09. 
Fax: 21 46 02.
16004 - CUENCA

JAVIER
ALONSO

OLYMPIA

- Máquinas y muebles de oficina FUJITSU 

- Copiadoras, fax Hewlett Packard 
- Ordenadores, impresoras EPSON 

- Estanterías. Almacenaje. Registradoras
- Consumibles, cintas, rollos, papel, etc.
- Todo tipo de juegos para PC's

Ei Muitimedia Económico 
Ei SYSTEM MÁXIMA 
Procesador Intel Pentium
Chipset Intel TX 
512k Caché Incluida 
16MB EDO RAM 
Disco Duro 2,1 GB FUJITSU ULTRA DMA 
VGA ATI 3D RAGE II2 MB
Monitor 14" DIGITAL NE LR 0.28 
CD Rom X24 PANASONIC 
SoundBlaster 16
Altavoces 100 W Basic 
Caja MiniTower Ei 
Micrófono Sobremesa 
Teclado Mecánico W95 
Ratón Compatible Microsoft 
Windows 95 CD
Works 4.0
Pack Zeta Multimedia/ Antivirus Anyware

El Primer PENTIUM II 
Ei SYSTEM ADVANCE 
Procesador Intel Pentium II 
Placa Intel Atlanta 
Chipset Intel LX/USB/AGP 
512k Caché Incluida 
DIMM 32 MB SDRAM
Disco Duro 2,6 GB ULTRA DMA FUJITSU 
VGA ATI 3D RAGE II2 MB EDO 
Monitor 14' DIQTTAL N.E. L.R.
CD Rom X24 PANASONIC 
SoundBlaster 15 
Altavoces 100 W 
Caja SemiTower ATX 
Micrófono Sobremesa 
Teclado Mecánico W9S PS2 
Ratón Compatible PS2 
Windows 95 COZ Works 4.0 
Pack Zeta Multimedia/ Antivirus Anyware

J#

S

&

3

PENTIUM 166 MMX 137.900
PENTIUM 200 MMX 144.900
PENTIUM 233 MMX 154.900

Pack Software Pentium il

PENTIUM II233 MMX
PENTIUM II266 MMX
PENTIUM II300 MMX
PENTIUM II333 MMX

189.900
214.900
244.900
274.900

¡ÍS^

PACK SOFTWARE;
Atlas del Mundo - Microsoft Works 4.0 * El Cuerpo Humano - MI Primer Diccionario 

Detector de Virus AnyWare

SI QUIERES COMPRAR 

0 VENDER PCs, IMPRESORAS, 

PROGRAMAS, VIDEO JUEGOS, ETC... 

TODOS WS MARTES Y SABADOS

APARECERA TU MENSAJE EN

Lá Tríbuná
¿^J^'I«I^I^¿¿¿^iS}£Má¿^á^^ÓS Bse^^£^'k^^S^^^^^B^^S^^^H^^S^^^^^^§^ÁT^ájww^^tR^?^$^»Í5 * '

>■:>!$»-J<>o^;>Í:ySga^a^Skyo:\?^ S»2^^3‘i^C^S»¡A'^.^y*'^ g <8^*»^ ^Æ^;SsaW^^a»a^^a^^

Hamanos o escríbenos a C/ Cervantes, 26 - 2°D, 16004 CUENCA 
Telh (969) 26 47 38 Fax: (969) 23 4726 (preguntar por Remedios)

DIEGO JIMENEZ, 14
Hermanos Becerril, 3 

ieOO4 - CUENCA

OFISER 
Servicio Técnico 
Teléf.: 23 42 31

Teléf.: 22 79 15
Fax: 22 79 96

SISTEMAS y COMUNICACIONES

Segundas Rebajas
- Placa base TX Con 512 KB de caché
- 32 MB de memoria EDO RAM
- Disco duro de 2,5 GB
- Tarjeta Gráfica S3 Virge DX 2MB
- Monitor 14" ,28 digital
- Cd-Rom de 24 Velocidades
- Tarjeta de sonido de 16 bits
- Altavoces de 80 Watios, ratón 3 botones, micrófono
- Teclado 105 teclas
- Modem 33.600 BPS
- Conexión Internet 3 Meses

Consulta otras configuraciones en Internet.: 
http ://www. servinet. net/conf ¡gura

Visita nuestra tienda virtual en Internet. : 
Http ://www. servinet. net/tienda

CE Or. Alonso Chirino Pil-l^Derecha
E-Mail.: Info@servinet.net

TeL- 23.54.58 Eax.- 25.53.86

HH 1-13 3 3
Í2_ 2-

“OO (V)

3 3 3
no nocu Ocu O'

X X
1 *1

OO oí
O en oo
o o o
o o
o o o

IV.Â 16% INCLUIDO

C/ San isidro, 18 Tlf. 969-180000
Motilla del Palancar 180068
e-mail verproln@da{aloglc.c.s FUX. 969-180069
Para ma,s Información visita nuestra web 
htfp://www. dafaloglc.es/tiendasbeep/verproin

PENTIUM II 233 159.900 PtS
PENTIUM II 266 189.900 PtS

Iva no incluido
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Las obras comenzaron el pasado 
mes de agosto ante el estado en el 
que se encontraban las 
instalaciones del centro BW

La Dirección Provincial de Educación ha invertido 23 millones y medio

Finalizadas las obras del Cí. 
Almonacid en Talayuelas
El subdelegado del gobierno en Cuenca, Luis Casero, 

asistió, Junto a la directora provincial de Educación y 
Cultura, M"* Soledad Arahuetes, a la localidad de Talayuelas 
para recepcionar las obras que se han llevado a cabo en el 
Colegio Público Almonacid. Este ha sido el último paso 
que ha habido que dar antes de que los alumnos vuelvan

de nuevo a sus aulas, después de que a finales del pasado 
mes de noviembre el subdelegado y la directora provincial 
vieran las malas condiciones en las que se encontraban las 
instalaciones del colegio. Los niños han estado todo este 
tiempo en locales cedidos por el Ayuntamiento para recibir 
sus clases.

Laura DEL CASTILLO

A la vista de una cubierta de 
madera prácticamente podrida, 
de una calefacción que apenas 
se dejaba notar, de unos techos 
muy altos, de la suciedad de los 
suelos y, en definitiva, de las pé
simas condiciones en las que se 
encontraba el centro, se decidió 
llevar a cabo una obra de bas
tante envergadura. De esta for
ma se sustituyó la cubierta y la 
instalación eléctrica, se colocó 
un falso techo de escayola, se 
rascaron las paredes y se pintó 
toda la zona afectada por la obra.

Las reformas comenzaron el 
pasado 28 de agosto y han fina
lizado el 28 de febrero.

El desembolso que ha hecho 
la Dirección Provincial de Edu
cación ha sido de 23 millones y 
medio de pesetas. El Ayunta
miento de la localidad, por su 
parte, ha gastado unos ocho 
millones en reformar, entre otras 
cosas, los aseos.

M^ Soledad Arahuetes ha 
querido agradecer al alcalde la 
colaboración extraordinaria que 
hatenido con la manutención del 
colegio "porque, como sabemos, 
la obligación de un Ayuntamiento 
es la de mantener los centros 
escolares aunque no hasta el 
extremo que éste lo ha hecho".

Luis Casero y M” Soledad Arahuetes firmando la recepción de las obras.

Por otro lado, se tiene previsto 
construir un instituto en la loca
lidad de Landete ante la necesi
dad de sustituir el antiguo por sus 
viejas instalaciones. Hasta ahora 
se han estado haciendo los es
tudios geotécnicos del solar , 

preceptivos para estudiar la ci
mentación, se ha redactado el 
proyecto y, finalmente, se está 
esperando a que el Ayuntamiento 
retire unos postes de luz que, 
desde antes del mes de diciem
bre, se comprometió a quitar. A 

finales de este mes se hará la 
contratación de la obra para co
menzar con la construcción del 
instituto el mes que viene.

El presupuesto es de 312 
millones abriéndose los pliegos 
de la oferta económica el día 17.

Mejoras en 13 
kilómetros de la 
carretera que 
une Villamayor 
y Horcajo

La Tribuna

La consejería de Obras Pú
blicas ha adjudicado por impor
te de 112 millones de pesetas un 
proyecto para mejorar el firme 
en 13 kilómetros de la carretera 
comarcal CM 200 que une las 
localidades de Villamayor y 
Horcajo de Santiago. Este pro
yecto espera iniciarse en breve y 
contará con un plazo de ejecu
ción de unos seis meses. Se com
plementará con otras dos actua
ciones puntuales, comprendidas 
en el tramo que va desde Horca
jo de Santiago en dirección a 
Tarancón, que también se han 
adjudicado recientemente y está 
previsto su comienzo en los próxi
mos meses.

En concreto, entre la prime
ra localidad y Fuente de Pedro 
Naharro se llevará a cabo una 
modificación del trazado de un 
tramo aproximado de un kilóme
tro de longitud, en torno al pun
to kilométrico 20.100, en el que 
se quiere eliminar un cambio de 
rasante tras la recta de salida de 
Horcajo, así como unas curvas 
situadas a continuación en este 
recorrido.

Respecto a la segunda modi
ficación señalada, consistirá en 
modificar el trazado de un kiló
metro -aproximadamente entre 
los puntos 28 y 29, entre Fuente 
de Pedro Naharro y Tarancón- 
en el que se eliminarán las múl
tiples curvas existentes de radios 
inferiores a 200 metros, que 
pueden señalarse como posible 
causa de algunos accidentes. La 
intención de este proyecto es 
equiparar el tramo al resto del 
trayecto. Para estas dos actua
ciones, la Consejería licitó un 
presupuesto aproximado de unos 
49 millones en cada una. Su eje
cución se establece con arreglo 
a lo marcado en el plan de segu
ridad vial de la red autonómica 
de carreteras.

Detenido un joven por varios 
delitos contra el patrimonio

Comisión Ejecutiva del PSOE 
en San Lorenzo de la Parrilla

La Tribuna

Tras las gestiones que se ve
nían realizando en relación a 
varios delitos contra el patrimo
nio, denunciados recientemente 
en el Puesto de Minglanillade la 
Guardia Civil, en los que se han 
utilizado igual o parecido "mo
dus operandi", a las siete de la 
tarde del jueves fuerzas de la 
Unidad Orgánica de Policía Ju
dicial, pertenecientes al equipo 
de Motilla del Palancar, proce
dieron a la detención de J.M.M., 
de 17 años de edad, natural de 
Mataró (Barcelona) y vecino de 
Minglanilla, como supuesto au

tor de dos delitos de robo con 
fuerza cometidos en Puebla del 
Salvador en la noche del día 
anterior. Tras la detención se le 
intervino un arma blanca, dine
ro y algunas cajetillas de taba
co. En este momento, continúan 
las investigaciones sobre su 
posible participación en otros 
robos en la zona. El joven, pro 
el momento, ya fue detenido 
anteriormente por delito contra 
el patrimonio. Del hecho se van 
a instruir las correspondientes di
ligencias, que junto con el dete
nido y efectos recuperados se
rán puestos a disposición de la 
autoridadjudicial competente.

La Tribuna

Dentro del programaconocido 
como "Encuentros Comarcales" 
que desarrolla la Comisión Eje
cutiva Provincial del Partido 
Socialista de Cuenca, hoy sába
do diferentes cargos institucio
nales y provinciales se reunirán 
en San Lorenzo de la Parrilla con 
simpatizantes y militantes de la 
comarca para intercambiar im
presiones y analizar la situación 
de cada municipio.

Han sido convocadas las lo
calidades de Olivares del Júcar, 
Villares del Saz, Villarejo Peries- 
teban. Mota de Altarejos, Fres

neda de Altarejos, Albadalejo del 
Cuende, Altarejos, Belmontejo, 
Villaverde y Pasaconsol y San 
Lorenzo de la Parrilla.

En la reunión, los socialistas 
y simpatizantes estarán acompa
ñados por el secretario general 
del PSOE conquense, Máximo 
Díaz-Cano, ladiputadanacional, 
M® Ángeles Ballesteros, los di
putados regionales, Luis Mue
las y Mercedes Bosch, el dele
gado de Sanidad, Pablo Alcalde 
el director general de Servicios 
Sociales, José Luis Martínez 
Guijarro, y los diputados provin
ciales, Mariano Arribas y Luis 
Carlos Sahuquillo. Mariano Arribas.
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¡Están locos estos romanos!
AUGUSTO SERRANO OLMEDO

La Tribuna
de Cuenca

E
sta frase del genial Obelix viene a resumir, desde mi punto 
dé vista y mirado con un tono jocoso, la histeria que se ha 
levantado en algunas cúpulas de determinadas organiza
ciones y personas relacionadas con el mundo de la enseñanza. 

Me refiero a la CEAPA (Confederación Española de Padres 
de Alumnos), al PSOE y a algunos tertulianos profesionales de 
ciertas emisoras que con sus declaraciones airadas, y en mu
chos casos insultantes, han entrado como elefante en cacha
rrería en el tema de al jornada escolar con el único fin de "darle 
caña" al Gobierno y a determinada organización sindical, cosa 
que es un deporte muy sano cuando se practica con conoci- 
mientq y con razones fundamentadas.

El debate, el absurdo debate, se ha propiciado al aceptar el 
MEC, en el marco e la negociación abierta en la Mesa Secto
rial, una propuesta clara, concisa y por escrito de 1 Confedera
ción de Sindicatos de Trabajadores de la Enseñanza (STES) en 
el sentido de que desarrolle el artículo 57.4 de la LOGSE para 
dar al posibilidad a la comunidad escolar de cada centro edu
cativo para que implante el proyecto de jornada -continua o 
partida- que mejor se adapte a sus peculiaridades.

Los detractores de esta propuesta nos e atreven a criticaría 
directamente, sólo critican sus posibles efectos: el que los cen
tros puedan implantar la jornada continuada. Lo que hemos 
propuesto desde el STE es desarrollar una ley de la etapa so
cialista, haciendo realidad el principio de la participación ciuda
dana en la toma de decisiones que les afectan. ¿Por qué tienen 
miedo a que al comunidad educativa de cada centro haga uso 
de la libertas de elección?, ¿acaso es justificable el que elija
mos al partido que nos debe gobernar y no el proyecto educa
tivo y el modelo de jornada escolar que queremos para nuestros 
hijo e hijas? ¿Por qué le tienen miedo a la libertad?, ¿se creen 
los portadores de la verdad y "nos protegen" para que no nos 
equivoquemos?

La cúpula de la CEAPA hace de la jornada partida un dog
ma de fe y se atreve a decir que la medida propuesta va contra 
la escuela pública, ¿acaso se ha hundido la escuela pública en 
las localidades de Canarias, de Andalucía, de Extremadura, de 
Galicia...? ¿Acaso se ha hundido en Toledo?. En esta ciudad 
se impuso la jornada continuada por referéndum en todos los

centros después de una dura lucha de los padres y madres y del 
profesorado contra la Administración. La cúpula de al CEAPA, 
pese a que nunca ha realizado una consulta entre los afiliados 
a las APAS, está radical y visceralmente en contra de la jor
nada continuada, no se las razones que tendrán, aunque las que 
pueden esgrimir de tipo pedagógico y psicológico no sirven, pues 
también las hay de tipo psicopedagógico que apoyan lajomada 
continuada. Quizás su única razón verdadera sea mantener en 
sus manos un arma que les sirve para descalificar al profeso
rado que se pronuncia a favor de la jornada continuada.

La cúpula del PSOE en educación, que cosechó la más es
trepitosa de las derrotas en la batalla de lajomada escolar en 
Toledo, sigue erre que erre. Tampoco conocemos sus razones 
profundas, aunque podemos imaginar alguna. La razón que ima
ginamos es económica: el Gobierno de este partido no quiso o 
no pudo elevar el gasto en educación al 6% dei PIB y teme que 
tras la concreción de un proyecto pedagógico centro a centro, 
las comunidades educativas les exijan-al Ministerio, a al Con
sejería o/y al Ayuntamiento-más dinero para la enseñanza pública, 
para financiar las actividades complementarias, para que todo 
el alumnado pueda realizar por ai tarde y en sus colegios las 
actividades que ahora sólo realizan los que sus familias se las 
pueden pagar o los que están en pueblos y cuyos ayuntamien
tos invierten en actividades complementarias-genefalmente 
deportivas-. Eso temen el PSOE, tener que dedicar más dinero 
a la enseñanza pública.

Qué decir de los tertulianos que se han atrevido a descali
ficar al profesorado diciendo cosas como que "los maestros 
sólo quieren trabajar cuatro horas por las mañanas y 6 meses 
al año", su boca floja y su falta de conocimiento les pone en su 
lugar.

Estos romanos, dicho en tono jocoso, están locos y como 
locos se han puesto a despotricar de lajomada continuada, cuando 
al realidad es que al propuesta del STE que está en negociación 
es que cada comunidad educativa decida en referéndum el modelo 
de jornada que quiere.

Desde el STE hablamos e la libertas de elegir y algunos nos 
atrevemos a calificar de locos a los que nos quieren imponer 
sus razones sin dejamos decidir a los directamente implicados.

Cuenca y la Comisión 
Nacional de Turismo

Las Cámaras Oficiales de Comercio, 
Industria y Navegación,conscientes de 
laextraordinariaimportanciadela explo
sión turística, han creado dentro de su 
organigrama departamentos específicos, 
que con la denominación genérica de 
Comisiones de Turismo se encargan de 
todo lo relativo al Sector Turístico, orga
nizando, dirigiendo y supervisando las 
actuaciones y acciones tendentes a po
tenciar el turismo en todos los órdenes. 
La Comisión Nacional de Turismo, de
pendiente del Consejo Superior de Cá
maras de España, es el órgano superior 
que aglutina a todas las Comisiones de 
Turismo de las diferentes Cámaras y, en 
el actual período, por elección democrá- 
ticay porunanimidad,Rafael Araque,en 
representación de la Cámara de Cuen
ca, en atención a sus relevantes méritos, 
experiencia y competencia, es el Presi
dente de dicha Comisión Nacional, lo que 
conlleva, a su vez, ostentar la presiden
cia de la representación española de las 
Eurocámaras europeas en Bruselas.
Quiere decir todo esto que, como Presi
dente Nacional, es el Presidente y repre
sentante de todos los sectores turísticos:

Hostelería, Hotelería, Agencias de Via
je, Líneas Aéreas, Marítimas y Terres
tres, Escuelas de Turismo, Consultoras 
de Empresas Turísticas, etc.
La mayor prueba de ello es lareunión de 
la Comisión Nacional de Turismo cele
brada en Cuenca, con la presencia del 
Director General de Turismo, de la Se
cretaria de Estado para el Turismo y de 
altos cargos de Turespaña como entidad 
oficial encargada de la promoción del 
Turismo en todo el mundo, donde se to
maron buena nota de determinadas rei
vindicaciones conquenses.
Por Otra parte, como Presidente de la 
Comisión de Turismo Española en las 
Eurocámaras europeas, llevay eleva las 
inquietudes y sugerencias del Sector y 
recoge de Bruselas los efectos benefi
ciosos de todo tipo para el desarrollo del 
Turismo en nuestro país.
Recientemente tuvo una entrevista per
sonal con el propio Presidente de las 
Eurocámaras, Sr. Geourgas, con fructí
feros resultados para el Sector Turístico 
español.
Nuestra pregunta es ¿Se puede prescin
dir en Cuenca, ciudad y provincia, emi
nentemente turística, de lafigura de Rafael 
Araque, de la relevancia de su cargo y, 
por ende, del peso específico que él mis
mo supone, personal y profesionalmente, 
en el concierto no sólo nacional sino in
ternacional?
Lógicamente, muchas de las decisiones 
que se tomen en la Comisión Nacional 
de Turismo, auspiciadas por su Presidente, 
dentro de la probidad y ética más abso
luta, tendrán una evidente repercusión en 
Cuenca y su provincia, ya que es de to

dos conocido el amor y el cariño que Rafael 
Araque profesa por su tierra, totalmente 
volcado en defender y potenciar los in
tereses de Cuenca en todos los aspec
tos.
Y, por otra parte, se debería pensar que 
como representante español en 
Eurocámaras, institución internacional de 
gran prestigio, ha tenido una decisiva 
influencia en la declaración de Cuenca, 
por la UNESCO, como "Ciudad Patri
monio de la Humanidad".
Por tanto, rogaríamos a los conquenses 
que a la pregunta antes expuesta, sope
sen detenida y serenamente su respues
ta, ya que, sin duda, es Rafael Araque el 
mejor embajador que Cuenca puede te
ner no sólo en Madrid, en la Comisión 
Nacional de Turismo, sino también en 
Bruselas, en laUnión Europea. Si alguien 
puede opinar que lo importante es el 
probiemaespecífico de Cuenca, Tarancón, 
Motilla, San Clemente, etc, comentar que 
lo que se decide en Madrid y Bruselas, 
tiene una evidente implicación, en un plazo 
menor o mayor, en la problemática de 
las referidas poblaciones.
Todo ello incidirá en el desarrollo inte
gral, económico y social de Cuencay su 
provincia, y en el ámbito empresarial, 
industrial, yaque el Turismo es la prime
ra industria de nuestro país y de nuestra 
provincia; y comercial, por su incidencia 
en las transacciones comerciales, tanto 
al exterior, como por los millones de pesetas 
que representan las compras y otros gastos 
realizados por el turista en su visita a 
Cuenca.

Francisco González Ruiz
Consultor de Empresas Turísticas
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Bono, en su visita al lehendakari 
Ardanza, se refirió a que cualquier 
trabajo para buscar la paz tiene que 
respetar el ordenamiento jurídico REGION

El presidente de CLM visitó ayer en Vitoria al lehendakari vasco

Bono atx^ d lAui de Andanza 
con aspUo peno lo ve inopirtuno
El presidente del Gobierno 
de Castilla-La Mancha, 
José Bono, reconoció ayer 
en Vitoria que acoge la ini
ciativa del lehendakari del 
Gobierno Vasco, José Anto
nio Ardanza, con «el respe
to que nace de reconocerle 
buena intención», aunque 
consideró en las actuales cir
cunstancias es inoportuno.

J.N. ■ Vitoría

Bono ofreció una rueda de 
prensa minutos antes de realizar 
una visita al lehendakari en el 
Palacio de Ajuria Enea, en la 
capital vasca, donde participó 
en una cena con militantes y sim
patizantes socialistas.

A juicio del presidente cas
tellano manchego «es muy difí
cil hacer planteamientos que al
guien puede entender de sentar
se a negociarcon quienes repre
sentan a los que en estos momen
tos golpean con tanta dureza 
como pueden», en referencia a 
HB y ETA, respectivamente. 
«El momento político probable
mente no sea el que más invite a 
hacer algún tipo de concesión en 
la búsqueda de planteamientos 
de unanimidad», añadió.

Bono recalcó que «es tan duro 
soportar la muerte de personas 
inocentes que todo lo que quepa 
dentro del ordenamientojurídi- 
co debe hacerse y buscarse» y 
en este sentido lo que esté enca
minado a esto «merece el aplauso 
aún cuando no pudiese ser acep
tado». Explicó que, desde su 
punto de vista, la paz «significa

Autorizada la fínanciación 
de 2.000 viviendas en CLM

L.U.P. -Madrid/Toledo

El Consejo de Ministros acor
dó ayer autorizar la entrada en 
vigor del 40 por ciento del pro
grama de vivienda de 1998 por 
el que se financiarán un total de 
52.000 viviendas, 2.000 en Casti
lla-La Mancha, según una nota 
de prensa del Ministerio de Fo
mento.

Este acuerdo permite estable
cer convenios con las entidades 
de crédito para la concesión de

Bono en un desayuno con miembros del PSE-EE en Vitoria.

que ETA deje de matar», por
que «no hay ningún otro elemento 
que distorsione la paz excepto 
la actividad asesina de ETA» e 
insistió en la necesidad de que 
esto quede claro, «no vaya a ser 
que en la confusión de los dis
cursos alguien olvide cuál es la 
causay el origen del mal y de la 
ausencia de la paz».

Se refirió a un hipotético 
cambio del marco jurídico polí
tico como una de las claves para 
la pacificación y normalización 
de Euskadi y dijo que «cualquier 

préstamos hipotecarios por valor 
de 263.489 millones de pesetas 
destinados a su financiación. En 
el Consejo de Ministros también 
se propone fijar en el 5,55 por 
ciento anual el tipo de interés «que 
se igualará automáticamente al 
que se acuerde definitivamente al 
nuevo Plan de Vivienda de 1998» 
que se presentará en la Conferen
cia sectorial que se celebrará en 
Valencia.

Según el Ministerio de Fomen
to esta autorización pone en mar

trabajo para buscar la paz tiene 
que respetar el ordenamiento 
jurídico, porque no hay mayor 
desorden en un Estado de dere
cho que la falta de respeto al 
mismo y singularmente a quien 
lo culmina, la Constitución».

Bono explicó que le gustaría 
mucho que el documento que 
favorezca la búsqueda de la paz 
«también respete el texto cons
titucional y el espíritu de enten
dimiento que la Constitución 
española significa», algo que 
extendió hacia el Estatuto de 

cha el programa de actuaciones 
protegibles en materia de vivien
da y suelo concertado con las 
Comunidades Autónomas para 
este año con el objeitvo de «evi
tar cualquier interrupción en los 
procesos de promoción y de fi
nanciación» durante el inicio del 
año.

Respecto a Ceuta y Melilla el 
Consejo acordó prorrogar el 
programado actuaciones de 1997 
en estas ciudades con el fin de 
alcanzar los objetivos previstos.

Gernika. Por último, se refirió al 
proceso interno del PSE-EE para 
elegir su candidato a lehendakari 
mediante uñas elecciones prima
rias que se celebrarán hoy, por 
primera vez en todo el socialis
mo español. Según Bono, el com
portamiento de los 2 candidatos, 
el secretario general, Nicolás Re
dondo, y la consejera de Turis
mo del Gobierno Vasco, Rosa 
Díez, ha sido «ejemplar» y «dig
no de ser imitado», por lo que 
«ocurra lo que ocurra mañana 
será en interés del partido».

2.000 viviendas serán fínanciadas.

Conde: "Queda 
claro quién 
defiende la 
transparencia y 
quién la opacidad"

I.V.T. - Toledo

El presidente regional del PP, 
Agustín Conde, ha señalado que 
«queda claro quién tiene cosas 
que ocultar, quién defiende la 
transparencia y quién la opaci
dad» al referirse al rechazo de 
los grupos parlamentarios del 
PSOE e ICAM para que la 
Sindicatura de Cuentas investi
gue todas las diputaciones de 
Castilla-La Mancha y el ayun
tamiento de Alcázar de San Juan.

Conde indicó que «esto es re
velador de las actitudes de am
bos partidos, donde ICAM es el 
jugador número 13 de la selec
ción socialista» y añadió que «el 
PSOE vota que sí para investi
gar al PP, pero se niega cuando 
se propone investigar al PSOE». 
«Lo que no admito es el doble 
lenguaje -añadió-, y que Bono 
vaya presumiendo de trans- 
parecia y sacando pecho como 
si fuera el más honrado de la 
tierra y, a la vez, se niegue 
sistemáticamente a que se pue
da saber en que se gasta el dine
ro de todos los castellano-man
chegos».

María Angeles 
Font dice que el 
PSOE utiliza la 
demagogia con el 
"medieamentazo"

La Tribuna

La diputada del Grupo Po
pular, María Angeles Font, de
nunció en su intervención en el 
pleno de las Cortes el doble len
guaje y demagogia que utiliza 
el Partido Socialista según ei foro 
donde se encuentren. La porta
voz de Sanidad puso de mani
fiesto que "el PSOE no tiene 
criterios sobre el uso racional 
del medicamento y que su ne
gativa al borrador del decreto 
no es por planteamientos cien
tíficos o técnicos sino solo 
políticos".Font manifestó atra- 
vés de una nota de prensa, que 
con esta medida del Gobierno se 
prevé un ahorro de 30.000 mi
llones de pesetas. Asimismo, 
Font hizo referencia a un artí
culo del ex ministro de Sanidad, 
Julián García Vargas, en el cual 
pone de manifiesto la demago
gia del PSOE; dicho artículo, 
agrega, se titula "el medica- 
mentazo". En dicho texto, afir
man, se dice "si consideramos 
lajustificación financiera de esta 
decisión, gobierno, socios y opo
sición saben que es inevitable 
tomar medidas para frenar el 
gasto farmacéutico".
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La diputada del PSOE por Albacete, Rosario García, criticó la actuación judicial

Preguntarán a Mariscal si comparte 
el criterio del juez de Albacete

La Tribuna

La diputada socialista por 
Albacete en el Congreso de los 
Diputados, Rosario García 
Linares, formulará una pregun
ta a la ministra de Justicia para 
conocer si comparte el criterio 
del juez Manuel Mateos al orde
nar la incautación de los expe- 

- dientes médicos de laclínicalris. 
La pregunta se formulará en los 
próximos días, inmediatamente 
después deconocersi compare
cerán o no en el Congreso el 
ministro de Sanidad y la titular 
de Justicia para que informen de 
este hecho, que a su juicio cons
tituye una violación de la inti
midad, y por tanto una vulnera
ción de uno de los derechos fun
damentales de la persona.

Rosario García expresó, en 
cualquiercaso, su solidaridad con 

- los afectados, ala vez que anun
ció su intención de participar en 

- todas aquéllas actuaciones que 
sirvan para reclamar la intimi
dad de las personas que se han 
visto implicadas, sin desearlo, en 
este casj3.

Para la diputada socialista, al 
margen de lo que la ley sobre el 

- aborto permite o no, la gravedad
- del tema estriba en queel Gobier

no tiene la obligación de preser
var el derecho a la intimidad de 
las personas y en este caso se ha 
violado.

Por otra parte, el colectivo de 
mujeres formado por una doce
na de asociaciones dirigió ayer 
mismo un escrito al Defensor del 
Pueblo haciéndole saber que por

El servidor de la Junta en 
internet recibió 25.000 visitas 
en sus primeros 6 meses

La Junta suscribió 68 
convenios en 6 meses con un 
importe de casi 3.700 millones

S.A.M. - Toledo

El Diario Oficial, las convo
catorias de ayudas, las áreas de 
turismo, Presidencia y prensa 
fueron las páginas más visita
das del servidor de Internet de 
la Junta en sus primeros seis 
meses de funcionamiento.

En total ha recibido un total 
de 25.000 visitantes en ese pe
riodo de tiempo, quienes han 
efectuado casi 900.000 consul
tas en las distintas páginas web 
del servidor, cuya dirección es 
<www.jccm.es>.

Mientras, el libro de visita que 
tiene abierto la Junta en la au
topista de la información ha 
recibido más de 200 mensajes 
de todo tipo, desde observacio
nes sobre este nuevo servicio de 
información del Gobierno regio
nal hasta comentarios relativos 
a asuntos de actualidad. Los días

La pregunta se formulará tras la comparecencia de Mariscal y Romay.

Almeida ve desmesurada la 
actuación policial en la clínica

La intervención policial en una clínica de Albacete, en la que 
se practican interrupciones voluntarias del embarazo, 
vasectomías y consultas ginecológicas, en la que han sido 
incautados más de mil historiales, fue calificada ayer de 
desmesurada por Cristina Almeida, diputada de Nueva 
Izquierda. La diputada ha solicitado formalmente al Defensor 
del Pueblo que intervenga para el esclarecimiento e 
investigación de estos hechos porque, a su juicio, se están 
poniendo en peligro derechos fundamentales de los y las 
pacientes.

de mayor actividad han sido los 
lunes y viernes de cada semana, 
con consultas al Diario Oficial 
de Castilla-La Mancha y a las 
convocatorias de subvenciones 
de la Junta para cada ejercicio.

El origen de la mayoría de las 
consultas procede de internautas 
que utilizan las redes TB, un 
proveedor español de internet 
muy conocido, de los ministe
rios de Administraciones Públi
cas y Educación y Ciencia; y de 
la Universidad Politécnica de 
Madrid, donde se concentra el 
mayor colectivo de internautas 
en España, debido a que en ese 
centro se hallan las escuelas de 
Informática y de Telecomunica
ciones.

Otros nuevos servicios inau
gurados fueron los buzones en 
cada una de las consejerías y en 
Presidencia, el libro de visitas 
y él servicio de prensa, todos con 
gran nivel de aceptación.

La Tribuna

Aun importe global cerca
no a los dos mil millones de 
pesetas ascienden los 68 conve
nios que ha suscrito el Gobier
no regional con distintas enti
dades desde el 21 de diciembre 
de 1997 hasta el 27 de febrero 
de 1998, de los cuales casi el 80 
por ciento han sido aportados por 
la Administración regional.

El Consejo de Gobierno re
mitió a las Cortes de Castilla- 
La Mancha la relación de acuer
dos firmados con distintas enti
dades, en cumplimiento de la Ley 
de Hacienda que obliga al Eje
cutivo a informar trimestralmen
te a las Cortes de los convenios 
suscritos por la Junta.

La inmensa mayoría de los 
acuerdos fueron suscritos con 
ayuntamientos de la región, 
asociaciones sociales y diversos 

un mandamiento judicial dicta
do por el juzgado de Instrucción 
número 2 de esta ciudad, la po- 
licíajudicial entró en laClínica 
Iris y se llevó de la misma las 
fichas y expedientes sanitarios 
en un número cercano a las 1.400.

En este sentido, solicitan del 
Defensor del Pueblo que se di
rija a este juzgado, contraste la 
veracidad de los hechos que se 
le exponen y de traslado al mi
nisterio fiscal. En el escrito que 
se envía al Defensor se indica que 
el juez instructor, Manuel 
Mateos, lejos de solicitar la en
trega del expediente sanitario de 
la mujer-implicada en la denun
cia formulada por una clínica 
particular de Albacete, en una 
medida de excesivo celo profe
sional fueron requisadas todas las 
fichas y expedientes sanitarios.

Por otro lado, la Asociación 
Profesional de la Magistratura 
(APM) pidió ayer al Consejo Ge
neral del Poder Judicial que anule 
el acuerdo por el que abrió dili
gencias informativas para inves
tigar la actuación de un juez de 
Albacete relacionada con histo
riales clínicos sobre interrupcio
nes dei embarazo. En un comu
nicado difundido ayer, la APM 
«hace constar que la decisión del 
Pleno del Consejo General del 
Poder Judicial (CGPJ) constituye 
una intolerable intromisión en la 
actividad instructora del magis
trado responsable de la investi
gación de los hechos denuncia
dos, que vulnera el artículo 14 
de la Ley Orgánica del Poder Ju
dicial».

ministerios, según una nota de 
prensa de la Junta. También se 
incluye en el informe el conve
nio que suscribió la Consejería 
de Bienestar Social con el Ins
tituto de Migraciones de Servi
cios Sociales para la financia
ción y gestión del Centro de 
Atención a Mi-nusválidos Psí
quicos de Ciudad Real y de la 
Residencia de la tercera edad de 
Albacete, con un importe de 
1.700 millones de pesetas. De 
los convenios suscritos, desta
can los relativos a la construc
ción de viviendas tuteladas para 
mayores, obras de saneamien
to y mejora de las redes muni
cipales de agua, instalación de 
la red corporativa de comuni
caciones para la Junta, 
informatización de los órganos 
judiciales, ayudas parael desa
rrollo de la infraestructura, co
laboración con la Universidad, 
etc.

Francisco Mombiela.

Mombiela califica 
de muy positivos 
los resultados de 
CLM en la Feria 
Alimentaria 98

S.A.M. - Toledo

El directorgeneral de Alimen
tación y Cooperativas, Francis
co Mombiela, ha calificado de 
muy positiva la presencia de 
Castilla-La Mancha en la feria 
Alimentaria 98 de Barcelona, 
tanto por el éxito de afluencia 
de público como por el negocio 
generado.

En declaraciones a Efe, 
Mombiela destacó que, en líneas 
generales, la XII edición de 
Alimentaria ha sido todo un éxito 
del que se ha beneficiado espe
cialmente la región, que en esta 
ocasión ocupó el cuarto lugar 
entre el resto de comunidades 
autónomas en cuanto a presen
cia en la muestra. Aunque 
reconoció que por el momento 
no se disponen de datos con
cretos de afluencia de público y 
volumen de negocio generado en 
la feria, Mombiela resaltó que 
todas las empresas consultadas 
hasta el momento han confir
mado que durante los días que 
duró la muestra llegaron a ce
rrar algún tipo de acuerdo co
mercial.

El director general destacó 
también el éxito del «stand» 
institucional de la Junta de 
Comunidades, que este año pre
sentaba nuevaimagen y donde 
estaban representadas un total 
de 78 firmas agroarimentarias 
de la región.

La presencia, a título parti
cular de otras empresas de la re
gión, ha sido «extraordinaria», 
según Mombielá, quien hizó 
hincapié sobre todo en el éxito 
de las firmas de los sectores 
lácteo, cárnico y del sector del 
vino. De cara a la próxima edi
ción de Alimentaria, que se ce
lebra cada dos años, el director 
general expresó la necesidad de 
realizar un mayor esfuerzo pre
supuestario y comentó la nece
sidad de que la Junta promue
va, además de su «stand» gene
ral, espacios sectoriales y 
«semiinstitucionales» en las 
áreas de cárnicos, lácteos y vi
nos. En la XII edición de 
Alimentaria han participado 122 
empresas de Castilla-La Man
cha, 78 representadas en el 
«stand» de la Junta y el resto con 
espacios individuales.
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La voluntad del Ministerio es 
buscar «mecanismos 
imaginativos» para financiar a los 
estudiantes BBID

Según el secretario de Estado de Universidades, Manuel Jesús González

El MEC "ni ha pensado ni 
desea" una subida de tasas
El secretario de Estado de 
Universidades, Manuel Je
sús González, afirmó eljue- 
ves en Valladolid que el Mi
nisterio de Educación y Cul
tura «ni ha pensado ni de
sea» una subida de las tasas 
académicas, sino que espe
ra que el Consejo de Univer
sidades marque una «banda 
moderada» en torno al IPC.

R.P.

«El Ministerio no estudiauna 
subida de tasas, sino cómo bus
car mecanismos para incremen
tar las becas y los préstamos a 
estudiantes», dijo a Efe Manuel 
Jesús González, tras participar 
en la clausura de las XVIJoma- 
das de Gerencia Universitaria, 
que se han celebrado durante dos 
días en la Universidad de Va
lladolid, organizadas en colabo
ración con la Conferencia de 
Rectores (CRUE).

El secretario de Estado insis
tió en que la subida de tasas 
académicas es una competencia 
que radica en el Consejo de 
Universidades y en las comuni
dades autónomas, con las que el 
Ministerio, dijo, «es sumamen
te cuidadoso».

Manuel Jesús González re
calcó que la voluntad del Minis
terio es buscar «mecanismos 
imaginativos» para financiar a 
los estudiantes y favorecer la 
movilidad de los alumnos, me
diante créditos y ayudas a quie
nes se encuentren en los 
«percentiles más bajos de ren
ta», con el objetivo de «que no

Esperanza Aguirre, ministra de Educación y Cultura.

"El Ministerio lo que busca es cómo buscar 
mecanismos para incrementar las becas y los préstamos 

a los estudiantes"

se pierda ni un sólo talento en 
este país».

Acerca de la petición efec
tuada por la Conferencia de 
Rectores de Universidades de 
España (CRUE) en su reciente

reunión de Jaén para que se es
tablezca una norma que fije un 
mínimo de financiación para las 
universidades, González subra
yó que laLRU «no necesita otra 
ley de financiación».

«Estamos en un proceso de 
mejora de la LRU, que lleva 
asociada una memoria económi
ca que evaluará y calibrará las 
necesidades, si las hubiera, de 
más financiación pública»

Alberto Hernández. M. SOTO

JJSS de CLM se 
opone a la subida 
de Ias tasas de 
matriculación en 
la Universidad

M. VÁZQUEZ

El anuncio de la posibilidad 
de incrementar las tasas de ma
triculación dentro de la Univer
sidad de Castilla- La Mancha, 
avanzado por el Gobierno cen
tral, provocó el rechazo de Ju
ventudes Socialistas, según 
manifestó ayer el secretario re
gional de la organización, Al
berto Hernández Campa.

"La UCLM se ha caracteri
zado siempre por mantener el 
aumento de las tasas de matri
culación por debajo del IPC, y 
ahora no se debería cambiar esa 
tendencia en perjuicio de los 
estudiantes de la región", por 
esa razón no sería adecuada la 
subida, argumentó Hernández.

Además, sugirió al Gobier
no que "dedique parte de los in
gresos conseguidos por las 
privati-zaciones a mejorar los 
servicios sociales", y que, en
tre ellos incluya la enseñanza, 
sobre todo, la universitaria.

Alumnos de la UCLM crean su 
primera asociación regional

Mar VÁZQUEZ

El secretario general regional 
de Juventudes Socialistas, Alber
to Hernández Campa, presentó 
ayer la primera asociación de es
tudiantes de cobertura regional, 
UPE (Unión Progresista de Es
tudiantes), que se emplazará en 
los cuatro campus de la UCLM 
y en el de Guadalajara

UPE, que surge de la mano 
de JJSS, aunque "estarán presen
tes otras organizaciones que no

tienen nada que ver con Juven
tudes, pero que tienen como de
nominador común los plantea
mientos progresistas", explicó 
Hernández, aparece con una 
voluntad regionalista, no insti
tuida hasta ahora, ya que "todas 
las asociaciones estudiantiles ha
bían estado supeditadas a un 
campus determinado".

Incluso en el de Guadalajara, 
que pertenece a la Universidad 
de Álcalá de Henares, tendrá 
presencia la UPE, para no rom

per ese carácter de unidad den
tro de Castilla- La Mancha, en
tre los estudiantes progresistas, 
condición subrayada por Her
nández y el que será Coordina
dor de la nueva asociación, Pe
dro de la Cruz.

De la Cruz anunció que UPE 
editará en breve un boletín que 
funcionará como órgano de in
formación entre los estudiantes 
y contemplará desde datos so
bre el mercado laboral, hasta 
planes de estudio o becas. La UPE pretende acoger a todos los estudiantes progresistas de CLM. M.S
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Junto a Fisioterapia, Químicas, Magisterio y Empresariales

Enfermería, una de las carreras más 
solicitadas a la UCLM en Aula 98

Silvia DÍEZ MAYANS

El stand de la Universidad de 
Castilla-La Mancharen la feria 
Aula 98 parece estar teniendo 
mucho éxito entre los jóvenes 
madrileños que están recaban
do información para poder ele
gir unauniversidad que se adapte 
a sus necesidades.,

Según explicó aLA TRIBU
NA Cándida Gutiérrez, 
vicerrectora de Alumnos y Co
operación Interuniversitaria de 
la Universidad regional,las ca
rreras que por ahora están sien
do más demandadas son Enfer
mería, Fisioterapia, Químicas, 
Administración y Dirección de 
Empresas y Magisterio. Además, 
parece que también está habien
do un gran interés por las futu
ras licenciaturas que a partir del 
próximo curso van a impartirse 
en la Universidad castellano- 
manchega, "sobre todo las Cien
cias Medioambientales", seña
la Cándida Gutiérrez.

De esta manera, la 
vicerrectora de Alumnos de la 
UCLM resaltó la importancia 
que tiene para la institución 
académica el poder estar presen
te en Aula 98. "Es una manera 
de darnos a conocer -afirma 
Cándida Gutiérrez- y de hacer 
ver que, a tan solo 50 minutos 
de Madrid, se puede encontrar 
una amplia y completa oferta 
universitaria". Para ello, 
Gutiérrez señaló que en el stand

La "metodología Dalcroce", 
impartida en la E.U. de Magisterio

J. L. M. SÁNCHEZ

El Departamento de Didác
tica de la Expresión Musical, 
Plástica y Corporal de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha 
ha organizado un curso sobre 
"Metodología Dalcroce" en la 
Escuela Universitaria de Magis
terio de Cuenca, impartido por 
la profesora titular de Magiste
rio de Vigo, Susa Herrera.

Emile J. Dalcroce fue un pe
dagogo suizo que desarrolló un 
método de desarrollar la músi
ca a partir de la niñez sobre tres 
ideas principales, que áon la 
relación entre el tiempo, el es
pacio y la energía. Dalcroce hizo 
un corpus teórico-práctico de 
cómo coger todos los componen
tes que tiene la música, como la 
melodía, el ritmo, la armonía, las 
texturas, etc, "como los ingre
dientes de un plato de cocina, y

El stand de la UCLM lleva ya cuatro años consecutivos en Aula 98.

de la Universidad regional tam
bién se está facilitando informa
ción sobre el AVE, sus horarios, 
oferta

Congreso de Representan
tes de Alumnos

Por otra parte, la vicerrectora 
de Alumnos también hizo refe

desarrolló una forma de trabajo 
a través del cuerpo de forma que 
todos los elementos que los ni
ños y niñas tienen que 
interiorizar para comprender la 
música, los viven primero 
corporalmente", nos explica la 
profesora Herrera. Asimismo, 
Dalcroce hace una lectura mu
sical, "lo que él llama el solfeo 
corporal, donde traspasa el frag
mento musical o canción a tra
vés del cuerpo".

Una condición imprescindi
ble de la metodología Dalcroce 
es que el profesor que conduce 
la sesión lo hace a través de un 
instrumento, y tiene la obliga
ción de tocar cualquier instru
mento que le guste pero, además, 
debe improvisar al piano porque 
con este instrumento "creas la 
atmósfera que a ti te interesa para 
trabajar un tema determinado. 
Puedes trabajar cualquier ritmo, 
cadencias armónicas, cualquier 

rencia al II Congreso de Repre
sentantes de Alumnos de la 
UCLM que será inaugurado hoy, 
a las 11,00 horas, por el rector, 
Luis Arroyo, y el consejero de 
Educación y Cultura, Justo 
Zambrana.

Los representantes de los 
alumnos de la UCLM se reuni
rán y formarán mesas de traba

La profesora Susa Herrera, de la Universidad de Vigo.

elemento que interese trabajar 
con los niños lo improvisas al 
piano y de ahí surge la motiva
ción primera, porque el oír una

jo para tratar asuntos de interés 
general para la comunidad uni
versitaria. Según explicó Cán
dida Gutiérrez, "al final hacen 
entre todos un debate en el que 
se presentan y se discuten las 
conclusiones a las que han lle
gado. Así, se aportan muchas 
ideas y posibles soluciones muy 
positivas".

FOTO-RES 
música que está adaptada a los 
objetivos que tú quieres conse
guir en ese momento, es perfec
to".

El 83 por ciento 
de los 
universitarios no 
hacen fotocopias 
de forma legal

M.G.

El 83 por ciento de la pobla
ción universitaria, unos 
1.245.000 estudiantes, «no es
tán licenciados o autorizados 
para hacer fotocopias», dijo ayer 
el presidente del Centro Espa
ñol de Derechos Reprográficos 
(CEDRO), Federico Ibáñez.

Durante el II congreso na
cional de Editores que se cele
bra en la localidad malagueña 
de Benalmádena, Ibáñez mani
festó que «entiendo que los 
universitarios sean los que tie
nen más necesidad de hacer 
fotocopias, pero las universida
des deben legalizar la situación 
y conceder las licencias».

Añadió que tan sólo catorce 
de las 61 universidades españo
las están licenciadas para hacer 
fotocopias.

Los universitarios españoles 
hacen de 300 a 350 millones de 
fotocopias ilegales al año, sólo 
en fotocopiadoras de las univer
sidades, siendo los libros más 
afectados por el mercado ilegal 
los científico-técnicos, cuya 
edición ha descendido en los 
últimos seis años al cincuenta 
por ciento.

Le siguen los artículos pe
riodísticos, las partituras mu
sicales, los libros de enseñan
za privada y secundaria, así 
como los textos teatrales.

Según los estudios elabora
dos por CEDRO, en España se 
hacen 26.000 millones de foto
copias al año, de las cuales más 
de 5.000 millones son ilegales, 
lo que ocasiona al sector del 
libro pérdidas de 46.000 millo
nes de pesetas y unos 15.000 
millones de pesetas en concep
to de derechos de autor.

El PSOE pide que 
se compense a las 
universidades por 
la familia
numerosa

M.G.C.

El grupo parlamentario so
cialista pidió ayer que se com
pense a las universidades públi
cas con 24.000 millones de pe
setas debido a la reducción de 
ingresos que han tenido desde 
1995 a 1998 por la nueva defi
nición de familia numerosa, que 
permite subvenciones a las de 
tres hijos o más.

Esta petición se incluye den
tro de las enmiendas que ha 
presentado el grupo socialista 
al proyecto de ley por el que se 
conceden créditos extraordina
rios para atender compensacio
nes de tasas universitarias y 
otros gastos del MEC

Según un comunicado del 
PSOE, las universidades públi
cas han dejado de percibir 8.000 
millones de ingresos al año, 
desde 1995.
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Pujol: en el "candelabro"por simpatía

Cataluña debería transmitir al resto del 
Estado, pagando si fuera menester, su claro y 
rotundo sentido de la autoestima
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OPINION

Pujol: en el "candelabro”por simpatía

DANIEL
GALVEZ

A
 Jordi Pujol no se le mete un gol por 
efecto de la filtración de un documen 
to, como le ha ocurrido a Ardanza. De 
Pujol se sabe lo que él quiere que se sepa; sus 

compañeros de partido se expresan como él 
lo hace, igual que sus socios de Unión y, en 
definitiva, Pujol habla siempre en una vela
da en primera persona. Por resumirlo en pocas 
palabras, Pujol es mucho Pujol cuando acierta 
y cuando se confunde. Se confunde pocas 
veces, pero cuando lo hace, su elasticidad 
política le permite recuperarse rápidamente 
y sin dejar demasiados rastros. La última y 
sonora metedura de pata del «president» es 
la que él mismo propició al preguntarse pú
blicamente: «¿aquién debemos dejar de matar 
(los catalanes) para caer más simpáticos?».

La simpatía que reclama no es otra cosa 
que un ancestral sentido del protagonismo 
que está presente en cualquier actuación de 
Pujol.

No es cierto, aunque lo pueda parecer, que 
los catalanes caigan mal. Su gestión y su cons
tante y lógico barrer para casa con los suce
sivos apoyos a la gobernabilidad, con popu
lares y antes con socialistas, y un siempre 
polémico club de fútbol que es más que un 
club —dicen que tocado por la varita mágica 
de los árbitros—, han acuñado un desmedi
do, hueco y estúpido «anticatalanismo» que 
a Pujol le sirve para ser noticia cuando no es 
necesario que lo sea o para desviar las críti
cas efectuadas a la decisión de su gobierno 
de aplicar el tercer grado carcelario Carlos 
Navarro, de la escudería de Filesa.

Luego, si se trata de evaluar las simpatías 
que suscitan las diferentes autonomías, es 
cierto que los vascos caen siempre bien, 
aunque hay obvias excepciones que no per
miten generalizar simpatías.

Por otra parte es bien cierto que no duele 
que gane el Athletic Club de Bilbao, la Real 
Sociedad o el mismísimo Alavés. Esto sí que 
es un misterio. Si de valorar las simpatías de 
los asturianos se trata, no se debe tomar como 
referente al vicepresidente Cascos por su 
desabrió y mal encarado talante. Si de galle

gos hablamos las conclusiones decisorias se 
centran en la dulzura de las galleguiñas y el 
talante apisonador de Fraga. A los andaluces 
no se les considera antipáticos a pesar de la 
nao de Yáñez en la Expo y de los desastres 
patrios atribuidos a Felipe González. Si aca
so, se critica su exceso de simpatía porque 
los andaluces se sienten obligados por natu
raleza a ser simpáticos, y más desde que la 
práctica totalidad de su censo ha desfilado 
contando chistes por cualquier canal de tele
visión.

Los catalanes no deben hacer nada para ser 
más o menos simpáticos, son como son, se
rios y excesivamente responsables, y aún así 
no es lo mismo hablar de un barcelonés que 
de un vecino de Tarragona, de Girona o de 
Horjas Blancas. Lleida, a quienes por defini
ción, cualquier persona con un pelín de cul
tura, los asocia inevitablemente con el aceite 
como a los extremeños con las bellotas. Las 
medidas de simpatía, como ocurre en Castilla- 
La Mancha, no se deben aplicar en relación a 
su presidente autonómico.

Este es el problema en Cataluña cuando se 
utiliza el referente de Pujol. A Pujol se le 
atribuyen y reconocen méritos sobrados, pero 
su aspecto de mandarín y su premeditado 
karaoke en las televisiones suscita incomo
didades personales. El desafortunado referente 
comparativo con los vascos, argumentando 
el terrorífico intermediario que propicia so
lidaridad y afecto, ya está disculpado; pero se 
ha dicho. Luego es lo que piensa Pujol. Ca
taluña, que no Pujol, debería pensar ahora que 
no es precisamente necesario granjearse huecas 
simpatías. Cataluña debería transmitir al res
to del Estado, pagando si fuera menester, su 
claro y rotundo sentido de la autoestima. Eso 
sí que vale y es un ejemplo.

Nacionalismos a un lado, que no creo que 
sean necesarios, esto es lo que se nos debería 
importar a los españoles en general y a vas
cos, murcianos, aragoneses, madrileños, 
meiillenses, canarios... en particular. Un só
lido sentido de la autoestima. Pujol lo trans
mite, pero de asco.

IVICA DACIC
portavoz del Partido Socialista 

Serbio: «La solución a la crisis de 
Kosovo se realizará entre sus ciudada
nos sin un mediador internacional y sin 
la internacionalización del problema»

FELIPE
GONZALEZ

ex presidente del Go
bierno: «Tengo la pre
caución de advertir que 
no confundamos el pro
blema del País Vasco con el problema 
de México»

IÑAKI ANASAGASTI
portavoz del PNV: «Ardanza no ha 

puesto la Biblia en la mesa sino un do
cumento de trabajo»

LUIS YAÑEZ
portavoz de Exteriores del PSOE en 

el Congreso: «Aznar tiene complejos 
de inferioridad frente al Rey»

JOSE MARIA ANSON
periodista: «No hubo conspiración. 

La conspiración es un recurso perma
nente del felipismo, aunque nunca se 
haya intoxicado tanto como en esta oca
sión»

CARLOS SEMPRUN
escritor: «Mi familia, que es la iz

quierda, me decepciona»

TERESA BERGANZA
mezzosoprano: «La ópera ahora se 

hace en ocho o diez días»

JORDI SAVALL
director y tañedor de viola: «En 

España no existe conciencia ni apoyo 
al patrimonio musical»

JOSE 
LOPEZ 
MAKIINEZ

Evolución de la sociedad

E
ntre los problemas, tan complejos, 
que están tomando cuerpo en la so 
ciedad de nuestro tiempo, y en paí
ses como España, aparece, con pasión exa

gerada, el de los particularismos. Parece 
como si nadie se encontrase a gusto a la 
hora de aceptar un compromiso colectivo, 
dando de lado al sentido común y a la rea
lidad sociológica. ¿Por qué una determi
nada región o territorio puede considerar
se más histórico que otro? Entiendo que 
todo grupo humano tiene su historia, que 
ha de ser respetada y tenida en cuenta.

La diversidad es un valor contributivo 
a la prosperidad de un Estado al proyecto 
de un país con ideas claras respeto a su 
futuro. De tal manera, que si la diversidad 
no incrementa la fortaleza de la sociedad,

los síntomas de su decadencia son más que 
previsibles. Como se ha dicho tantas ve
ces, con anterioridad y durante la Edad 
Media las naciones se correspondían con 
el ámbito geográfico de una comunidad 
lingüística. «La nación alemana—escribe 
Giovanni Sartori— estaba formada por 
aquellos que hablaban en alemán, y esto 
vale para todos». Efectivamente, así fue 
durante siglos, hasta que la política y un 
nuevo concepto de la Ñación-Estado pri
varon sobre una realidad que se fue que
dando insuficiente.

Mucho más desde que la ciencia y la 
tecnología convirtieron el mundo en la aldea 
global de MacLuhan. Hoy día es imposi
ble concebir la Nación-Estado con arreglo 
a los planteamientos antiguos, pues son

otros los problemas que se plantean. El 
mundo moderno apenas se parece al de 
nuestros antepasados. La «polis» griega, 
los municipios medievales, la democracia 
de aldea, como escribe Sartori, cumplió una 
función organizativa que hoy carece de 
sentido práctico: «Pluralismo es, efectiva
mente, vivir juntos en la diferencia y con 
las diferencias; pero lo es —insisto— en 
contrapartida, respetándose. Entrar en una 
comunidad pluralista es, a la vez, un ad
quirir y un conceder».

Y alrededor de estos conceptos y plan
teamientos es como debe concebirse hoy 
la noción de Estado. Lo contrario es retro
ceder, confluir en el empobrecimiento 
social, retornar —incluso con las mejores 
intenciones— a un tiempo ya periclitado.
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NON.!
Cataluña logró ayer el respaldo del 
Gobierno para gestionar las competencias 
de tráfico, nuevos servicios en Enseñanza 
y de Protección de la Naturaleza

Casi mil millones y 147 empleados públicos se transferirán en esta etapa

El Gobierno aprueba nuevas 
competencias para Cataluña
El Consejo de Ministros aprobó en su reunión de ayer tres 
reales decretos por los que se traspasan a Cataluña compe
tencias en materia de Tráfico y Circulación de Vehículos a 
Motor, Enseñanza y conservación del Medio Ambiente, con 
un coste efectivo de 903,6 millones de pesetas y que afectan 
a 147 empleados públicos.

P.O.L.

El Consejo de Ministros apro
bó ayer una serie de traspasos de 
competencias a la Generalitat de 
Cataluña y créditos para el Fon
do de Promoción de Empleo, 
informaron fuentes oficiales.

La reunión del Gabinete, que 
finalizó antes de las 14.00 horas, 
fue presidida por el jefe del 
Gobierno, José María Aznar, 
quien regresó anoche de Londres 
tras asistir a la Conferencia Eu
ropea entre los miembros de la 
Unión Europea y los candidatos 
al ingreso.

En el Consejo de Ministros, 
al que asistieron todos los miem
bros del Gabinete, excepto el 
titular de Exteriores, Abel Ma
tutes, en un Consejo comunita
rio en Edimburgo, se aprobaron 
traspasos a la Generalitat cata

lana de servicios y funciones en 
materia de tráfico y circulación 
de vehículos a motor.

También se aprobó la amplia
ción de servicios traspasados en 
materia de enseñanza y la am
pliación de los medios transfe
ridos para la conservación de la 
naturaleza.

El Consejo autorizó al Minis
terio de Fomento compromisos 
de gasto por convenios con di
ferentes entidades de crédito para 
financiar actuaciones protegidas 
en materia de vivienda y suelo, 
acogidas al Programa de 1998.

El Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales propuso la 
concesión de una subvención de 
más de 9.800 millones de pese
tas con destino al Fondo de Pro
moción de Empleo, para el cum
plimiento de sus fines.

El traspaso supone un coste

Jordi Pujol, acompañado del secretario de Estado para Escocia.

efectivo de 903,6 millones de 
pesetas y que afectan a 147 
empleados públicos.

En virtud de este traspaso, la 
Generalitat catalana recibirá una 
serie de inmuebles y vehículos 
de Qirona adscritos a los cita

dos servicios. Cataluña asumirá 
también los servicios, hasta ahora 
dependientes del Ministerio de 
Defensa, en cuatro centros esco
lares -dos en Barcelona y otros 
dos en Lleida-, por un período 
de 99 años.

Solana aborda 
con Aznar hoy 
la integración 
de España en la 
OTAN

Efe-Madrid

El secretario general de la 
OTAN, Javier Solana, se re- 
une hoy sábado, en Madrid 
con el presidente del Gobier
no español, José María Aznar, 
para hablar de la integración 
de España en la estructura mi
litar de la Alianza Atlántica 
y de la situación en los 
Balcanes.

Solana y Aznar, en su pri
mera reunión desde la cum
bre de la OTAN, revisarán el 
proceso de integración de 
España en la estructura mili
tar.

Según fuentes de la Alian
za Atlántica en Bruselas, la 
entrevista forma parte de los 
contactos habituales del se
cretario general de la OTAN 
con líderes de los países 
miembros.

En su entrevista en el Pa
lacio de la Moncloa, sede de 
la Presidencia del Gobierno, 
Aznar y Solana tratarán ade
más cuestiones como la am
pliación de la OTAN y la 
preparación de la cumbre de 
1999, así como el nuevo con
cepto estratégico de la Alianza 
Atlántica. El lunes, Solana 
será recibido en audiencia por 
el rey de España, Juan Carlos 
I, y por el ministro de Asun
tos Exteriores, Abel Matutes.

Ardanza dice que su plan 
busca la paz en democracia

Efe-Vitoria

El lehendakari del Gobierno 
Vasco, José Antonio Ardanza, 
aseguró ayer que su propuesta de 
pacificación busca lograr el cese 
de la violencia «desde la demo
cracia», por lo que pidió a los 
partidos políticos coherenciacon 
lo que han dicho desde la firma 
del Pacto de Ajuria Enea.

Ardanza, en los pasillos del 
Parlamento Vasco, en sus prime
ras manifestaciones después de 
que se conociera públicamente 
su plan de paz, aseguró que éste 
«lo único que pretende es ser más 
democrático y cada vaz más 
democrático».

Pidió un «compromiso con los 
comportamientos democráticos» 
y respeto a «las reglas de la de
mocracia», en referencia a que 
se acepte la voluntad de los vas
cos expresada mayoritaria y 
democráticamente, sea cual sea.

Recordó que su propuesta de 
pacificación parte de la exigen

cia a ETA de que abandone la 
violencia si «quiere que se inice 
cualquier procedimiento de diá
logo» e insistió en que los demó
cratas «siempre hemos dicho que 
con la garantía de la paz de por 
medio todo se puede hacer, to
dos los foros estarían abiertos y 
serían hábiles», incluso para 
modificar el actual marco jurí- 
dico-político.

El lehendakari citó que este 
planteamiento se recoge «expre
samente» en el Acuerdo para la 
Normalización y Pacificación de 
Euskadi de 1988, por lo que pi
dió ahora «coherencia» a los 
partidos que lo firmaron.

Explicó que su plan parte del 
«reconocimiento expreso» del 
modelo actual, del Estatuto y de 
las instituciones de 
autogobierno», pero aclaró que 
este es el punto de partida de un 
hipotético diálogo entre los par
tidos vascos. «No le pongamos 
puertas al resultado final del 
diálogo», reclamó.

EI lehendakari añadió que, 
además, la propia Constitución 
y el Estatuto regulan sus posi
bles modificaciones, por lo que 
pidió que «no nos rasguemos las 
vestiduras cuando eri Ias mismas **’ 
leyes básicas contemplamos su 
condición de temporalidad y de 
mutabilidad».

Tras advertir que con este 
posicionamiento no quiere decir 
que haya que proceder «necesa
riamente» a la modificación de 
los textos legales, el lehendakari 
reiteró su petición de respeto a 
dejar que «el diálogo nos lleve 
hasta donde nos deba de llevar, 
respetando las reglas de juego 
democráticas». Ardanza, quien 
consideró que si este proceso no 
se afronta ahora «tendrá que ser 
más tarde», negó que tenga «ur
gencia» en impulsarlo por su 
abandono de la política y señaló 
que, de cara a la reunión de la 
Mesa del próximo martes, está 
«esperanzado y razonablemen
te optimista». «Si al final las

Ardanza se dirige con su jefe de prensa hacia el Parlamento vasco. EFE

fuerzas políticas asumieran que 
este documento no es rechaza
ble de plano y que fija los lími
tes en torno a los cuales debería 
producirse la reflexión y el de
bate en el futuro creo que sería 
un paso importante», sentenció.

Añadió que si, «en paralelo», 
Herri Batasuna considerase que 
el documento «puede servir como 

elemento que canalice la re
flexión y el debate habríamos 
dado un paso importante al aco
tar sobre qué y en qué entorno 
hay que discutir, con un compro
miso suficientemente delimita
do en la Mesa de Ajuria Enea».

Sobre el hecho de que HB no 
lo haya rechazado apuntó que la 
toman «con respeto».
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■ Después de tres años de inactividad, esta acción sólo causó daños materiales

Los GRAPO vuelven a atentar
Auger califica de 
"residuales" los 
atentados 
realizados por 
el GRAPO

en Madrid con tres bombas
Efe-Madrid

Los Grupos de Resistencia 
Antifascista Primero de Octu
bre (GRAPO) colocaron ayer tres 
bombas en otras tantas delega
ciones de la Agencia Tributaria 
de Madrid y Alcobendas, que 
sólo causaron daños materiales, 
lo que supone su reaparición tras 
tres años de inactividad terroris
ta. La Policía atribuye a los 
GRAPO estos atentados cuyo 
«modus operandi» consiste en 
colocar bombas en edificios 
públicos para que estallen de 
forma simultánea, como ya ha 
ocurrido en varias ocasiones en 
Madrid..

Pasadas las cuatro de la ma
drugada, dos artefactos de me
dia potencia compuestos por un 
kilo de cloratita cada uno hicie
ron explosión en sendas ofici
nas de la Agencia Tributaria 
situadas en la calle de Arturo 
Soria 99 y en la Plaza del Doc
tor Laguna, en Madrid,

Tres horas más tarde, un co
municante asumió la autoría de 
la colocación de los artefactos 
en nombre de los GRAPO en 
llamadas a dos medios de co
municación y se refirió a una 
tercera bomba en otra oficina 
de Hacienda en la localidad 
madrileña de Alcobendas que no 
había estallado, posiblemente 
por un fallo en el temporizador. 
La Policía acordonó los alrede
dores de esta oficina, situada en 
la calle Ruperto Chapí de 
Alcobendas, y los artificieros 
encontraron el artefacto a las

Garzón decreta prisión para 
dos colaboradores de ETA

Rosa Conde confía en que 
el PSOE gane las elecciones

Aspecto de la oficina de Arturo Soria donde estalló un artefacto.

08,15 horas y lo explosionaron, 
de forma controlada.ç

Previamente habían desalo
jado a medio centenar de traba
jadores de un centro comercial 
próximo, mientras la mayoría de 
los niños de dos colegios pú
blicos fueron recogidos por sus 
padres en cuanto se enteraron 
de la existencia de la bomba, lo 
que provocó alguna escena de 
nervios. .

Fuentes de la investigación 
señalaron que los artefactos, 
colocados en los cuartos de baño 
de los inmuebles, contenían 
aproximadamente un kilo de 
cloratita cada uno, material uti
lizado habitualmente por los 

GRAPO en sus atentados. Las 
bombas disponían de 
temporizadores para su activa
ción programada y los investi
gadores sospechan que las co
locaron en la mañana del jue
ves en los servicios durante el 
horario de atención al público 
de las tres oficinas.

El delegado del Gobierno de 
Madrid, Pedro Nuñez Morgades, 
visitó ayer las delegaciones de 
Hacienda afectadas y se infor
mó de los daños materiales cau
sados.

En varias carreteras de Ma
drid se establecieron controles 
policiales y las zonas próximas 
alas calles en las que se produ

jeron las explosiones fueron 
acordonadas.

Este nuevo atentado de los 
GRAPO ha acabado con casi tres 
años de inactividad de este gru
púsculo terrorista y ha puesto fin 
a la treguatácita que mantenían 
desde que el CESID inició una 
vía de contactos con sus diri
gentes presos para tratar de lo
grar su disolución.

Carteles de Silva

Los atentados se produjeron 
cuando el Ministerio del Inte
rior acaaba de anunciar la próxi
ma difusión de carteles con la 
imagen de Femando Silva Sande, 
el «histórico» activista de esta 
banda que participó en el secues
tro del empresario zaragozano 
Publio Cordón, aún no esclare
cido, y tan sólo dos días después 
de que uno de sus presos, Enri
que Cuadra Echeandía, recordara 
en un juicio en la Audiencia Na
cional que aún tienen explosi
vos «en reserva».

La última acción terrorista de 
los GRAPO era el secuestro de 
Cordón, apresado el 25 de junio 
de 1995 y todavía desapareci
do, a pesar de que la banda ase
gura que lo dejó en libertad el 
17 de agosto del mismo año tras 
cobrarun rescate de cuatrocien
tos millones de pesetas.

Su último atentado con bom
bas se produjo el 26 de enero de 
1994, tambien en Madrid, cuan
do hicieron estallar dos artefac
tos en una delegación de Hacien
da y unas oficinas del INEM.

Efe-Madrid

EI presidente de la Audien
cia Nacional, Clemente Auger, 
calificó los últimos atentados 
con bomba reivindicados por la 
banda terrorista GRAPO de 
«actuaciones residuales de una 
secta» y destacó su carácter 
«puramente aislado».

Auger participó en 
Salamanca en una mesa redon
da sobre la aplicación del dere
cho penal a los terroristas, ce
lebrada dentro del X congreso 
de alumnos de Derecho Penal 
de la Uni versidad de Salamanca.

Para Auger «no hay compa
ración alguna con la empresa 
criminal de ETA», ya que in
sistió en que el GRAPO es «un 
residuo» y ETA «determina 
comportamientos de la socie
dad española, no porque los 
imponga, sino porque influye 
en ella y origina un grave pro
blema político y social dentro 
de la vida española».

Sobre otros delitos imputa
dos al GRAPO, como el secues
tro del empresario Publio Cor
dón, el presidente de la Audien
cia Nacional comentó que «está 
sin resolver y no sabemos si fue 
liberado o han sucedido otras 
circunstancias».

Habló en su intervención de 
la política de dispersión de pre
sos terroristas aplicada tras 
comprobar que «rompía las 
relaciones de los presos con la 
empresa terrorista, debilitándo
les, al tiempo que favorecía la 
reinserción social al eludir el 
control de la organización».

Puntualizó que la dispersión 
de los presos «puede haber te
nido una influencia favorable» 
para animar a los etarras con
denados a terminar su relación 
con la banda terrorista, pero no 
quiso pronunciarse sobre el 
acercamiento de estos reclusos 
al País Vasco, ya que «la deci
sión le corresponde a la Admi
nistración y las fuerzas políti
cas, no al poder judicial».

Efe-Madrid

El juez de la Audiencia 
Nacional Baltasar Garzón orde
nó ayer el ingreso en prisión de 
dos mujeres, madre e hija, por 
posible colaboración con ETA, 
en relación con la desarticula
ción, el pasado mes de enero, 
del «comando Vizcaya», infor
maron a Efe fuentes jurídicas.

Las dos mujeres, Maite 
Martínez y Nerea Olaziregi, se 
presentaron voluntariamente 
ante el juez B al tasar Garzón para 
evitar ser detenidas, al saber que 
la Guardia Civil las buscaba 
desde finales del pasado mes de 
enero.

El titular del Juzgado Cen
tral de Instrucción número 5 
ordenó su ingreso en prisión, al 
tiempo que dejó en libertad a 
Eider Olaziregi, hermana de 
Nerea, al no haber nada en su 
contra, según las mismas fuen
tes.

Ambas habían sido ya dete
nidas el pasado mes de septiem
bre, a raíz de la primera fase de 
la desarticulación del «coman
do Vizcaya», en la que dos pre
suntos miembros liberados del 
grupo, Gaizca Gaztelumendi y 
José Miguel Bustinza, fallecie
ron en un enfrentamiento con 
las fuerzas de Seguridad.

Maite y Nerea fueron pues
tas en libertad entonces por falta 
de indicios en su contra pero, a 
finales del pasado mes de ene
ro, cuando se completó la des
articulación del «comando Viz
caya», se obtuvo nueva infor
mación sobre su posible impli
cación con el grupo terrorista.

La Audiencia Nacional, con 
esta nueva información, dictó 
un auto de detención contra 
ellas, aunque no se las pudo 
capturar ya que no fueron en
contradas en su casa, en Deusto, 
donde se practicó un registro.

Efe-Madrid

Laex-portavoz del Gobier
no con Felipe González, Rosa 
Conde, afirmó ayer en Vigo que 
el Partido Socialista está «a un 
tiro de piedra de ganar las próxi
mas elecciones».

La ex-ministra, que pronun
ció una conferencia en esta 
ciudad ante militantes de su 
partido, aseguró que las últimas 
encuestas otorgan al PSOE un 
suelo electoral del 38 por cien
to, y confirman que los líderes 
de esta formación tienen «un 
fuerte apoyo de la población», 
aunque no precisó más datos ni 
la procedencia de los sondeos.

Según los cálculos de la 
diputada socialista, un sector del 
electorado de centro del Parti
do Popular se está decantando 
por el PSOE ya que, afirmó, «los 
está perdiendo con su política 
de derecha».

La parlamentaria se mostró

convencida de que el partido 
que representa está recibiendo 
apoyos desde todos los rinco
nes políticos. También, en su 
opinión, los votantes de Izquier
da Unida se decantan actual
mente por el PSOE.

Conde incluyó asimismo a 
' las personas que en los últimos 
comicios se abstuvieron y que 
«ahora, ante la situación polí- 
ticaque vivimos, potencialmen
te volverán a votar a nuestro 
partido».

Sobre la situación-.de los 
medios de comunicación acu
só al gobierno de llevar a cabo 
una estrategia de «manipula
ción, compra y amedrentamien
to», para « hacerse con su con
trol» con el objeto de garanti
zar «la permanencia en el po
der» y criticó la reciente con
cesión de emisoras de radio en 
Galicia donde «los amigos del 
PP son los que se benefician de 
estas situaciones» concluyó.

Fraga solicita 
exponer su 
reforma del 
Senado

Efe-S. de Compostela

El presidente de la Xunta, 
Manuel Fraga, ha solicitado al 
presidente del Senado, Juan Ig
nacio Barrero, comparecer ante 
la Comisión General de las Co
munidades Autónomas para ex
poner su tesis sobre la Refor
ma de la Cámara, informó la 
Xunta.

Fraga mantiene la necesidad 
de convertir al Senado en un 
órgano de representación terri
torial, y pretende con su nueva 
comparecencia contribuir al de
bate que se desarrolla actual
mente.
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El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves.

Las organizaciones sociales, satisfechas por la modificación

Manuel Chaves rechaza el 
"maquillaje del recetazo"

Efe-Huelva

El presidente de la Junta, 
Manuel Chaves, aseguró ayer en 
la localidad onubense de Lepe 
que el Ejecutivo andaluz «nun

ca aceptará la operación de ma
quillaje del medicamentazo que 
supone la retirada de sólo 50 ó 
60 productos de los casi 900 
medicamentos afectados».

Manuel Chaves reiteró que la

Junta de Andalucía costeará los 
medicamentos que considere 
últiles, aunque sean retirados por 
el Gobierno central de la finan
ciación pública, a costa del aho
rro previsto por el Ejecutivo an
daluz.

de USHER en Nueva York el próximo día 4 de Abril.

Sólo lienes que escuchar tu emisora de "Cadena 100" y 

participar en el concurso,

DATE PRISA, TÚ PUEDES SER EL AFORTUNADO.

PRIMEROS

DE LA
IOO

If you love me 
B.B. KING 

VAN MORRISON

SEMANA DEL 
14 AL 30 DE MARZO

La copa de la vida RICKY MARTIN ,

Frozen AAADONNA •17' Prince Igor WARREN G & SISSEL

Mi hogar en cualquier sillo ANTONIO VEGA IS You make me wanna... USHER

El club de los humildes MECANO Walkin' on the sun SMASH MOUTH

Wog the dog ' MARK KNOPFLER How come, how long BABYFACE/Stevie Wonder

Grita JARABE DE PALO ai Longneck bottle GARTH BROOKS

High LIGHTHOUSE FAMILY Recuerdos de uno noche TRIANA

B Low light PEARL JAM Smoke on the water DEEP PURPLE

•if^í My father's eyes ERIC CLAPTON Where have all the cowboys,.PAULA COLE

Never ever ALL SAINTS Muro MIGUEL BOSE

My heart will go on CELINE DION Don't let go EN VOGUE

Amiga mío ALEJANDRO SANZ Sweet summer day CHRIS REA

Gettin' jiggy with it WIU SMITH I never loved you anyway THE CORRS

Riders on the storm THE DOORS Hard times come easy RICHIE SAMBORA

5. -.•,'' Linder the bridge RED HOT CHIU PEPPERS TO Don't you love me ETERNAL

La Junta de Andalucía acudirá 
el lunes a la reunión del Consejo 
Intersectorial de Salud donde pre
sentará, según informó Chaves, 
las alternativas andaluzas al 
medicamentazo como son el 
fomento de productos genéricos 
y medidas de control en la co
munidad médica.

Según Chaves, «la lista supo
ne una pérdida de capacidad 
adquisitiva para millones de es
pañoles y sólo obedece al inte
rés de Farmaindustria, mientras 
el Gobierno no pone en marcha 
otras medidas de control del gasto 
en sanidad a las que estaba obli
gado por el Acuerdo de Finan
ciación Sanitaria».

Exito social

Diversas organizaciones so
ciales consideraron ayer que las 
modificaciones introducidas en 
la lista de medicamentos que se 
excluirán de la financiación pú
blica son el resultado de la «mo
vilización social»; mientras que 
las autoridades sanitarias recuer
dan que siempre se dijo que la 
lista se sometería a las alegacio
nes de expertos.

El secretario general de Asis
tencia Sanitaria, Alberto Núñez, 
manifestó que las sociedades 
científicas y algunas consejerías 
de salud indicaron «desde el 
principio» la conveniencia de que 
algunos laxantes, antidiarréicos, 
productos antiacné y 
antihemorroidales continuaran 
financiados.

«Se trataba de que esos 
síndromes menores tuvieran una 
financiación puntual en el Sis
tema Nacional de Salud» y eso 
es lo que contempla la lista ulti
mada esta semana por índromes 
menores tuvieran una financia
ción puntual en el Sistema Na
cional de Salud» y.eso es lo que 
contempla la lista ultimada esta 
semana por los responsables 
sanitarios y que se presentará al 
Consejo Interterritorial del Sis
tema Nacional de Salud que se 
celebrará el próximo lunes.

Núñez no quiso precisar el 
número de medicamentos 
incluidos en la lista «negativa» 
inicial y ahora excluidos, pero 
reiteró que el listado es 
«sustancialmente el mismo».

La Federación de Asociacio
nes para la Defensa de la Sani
dad Pública (FADSP), CC.OOy 
Nueva Izquierda consideraron 
que ha sido la amplia moviliza
ción social la que ha llevado al 
Gobierno a decidir modificar la 
lista porque el recorte plantea
do no supone un ahorro 
farmacéutico.
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Belgrado lanzó su oferta de 
diálogo «abierto» a los líderes 
albaneses tras las fuertes presiones 
internacionales recibidas immi

Creen que es posible la nesociación con la mediación de Felipe González

Una delegación europea intenta 
que el líder albanés dial(^e
Una comisión del Consejo de Europa intentaba ayer, vier^ 
nes, convencer al líder de los albaneses de Kosovo, Ibrahim 
Rugova, de que acepte negociar con los serbios y considera 
que, pese a la inflexibilidad de ambas partes, es posible un 
diálogo con mediación de Felipe González.

Leni Fischer, presidenta de la Asamblea Parlamentaria 
del Consejo de Europa, indicó que Rugova ha cometido un 
error al rechazar las negociaciones con Belgrado, que 
hace dos días envió a tal efecto un equipo a la capital 
kosovar. Pristina.

Efe-Belgrado

Belgrado lanzó su oferta de 
diálogo «abierto» a los líderes * 
albaneses tras las fuertes presio
nes internacionales recibidas y 
las amenazas de sanciones si no 
cesaba su política de fuerza 
en Kosovo, que se ha cobrado 
decenas de vidas en dos sema
nas.

«Comprendemos la difícil 
posición de los líderes albano- 
kosovares» tras las muertes de 
estos días, pero «creemos que 
deberían entablar un diálogo en 
interés de su pueblo», dijo la 
parlamentaria tras entrevistar
se en Belgrado con el presiden
te yugoslavo, Slobodan 
Milosevic.

La presidenta de la Asamblea 
precisó que las negociaciones 
deben comenzar «sin condicio
nes previas», entre las que men
cionó tanto laexigencia albanesa 
de independencia como la de 
Belgrado de que se respete la 
Constitución serbia, que privó 
hace nueve años a Kosovo de la 
autonomía que tenía hasta en
tonces.

Según Fischer, la comunidad 
internacional espera una 
solución al conflicto de Kosovo 
«dentro de las fronteras de 
la República Federal de 
Yugoslavia (Serbia y 
Montenegro)».

González está en Nueva 
York para hablar con las 
autoridades de EEUU

El Senado de EEUU- 
declara a Sadam Husein 
criminal de guerra

Efe-Nueva York

Felipe González, reciente
mente nombrado mediador es
pecial de la OSCE para el con
flicto de Yugoslavia en la región 
de Kosovo, viajará hoy, sábado, 
a Estados Unidos para conver
sar con representantes de la 
Administración Clinton, infor
maron ayer a EFE fuentes ofi
ciales. González, actualmente en 
México, se trasladará a Nueva 
York donde mantendrá una re
unión de trabajo con funciona
rios del Departamento de Esta

Cincuenta mil manifestantes pidieron ayer la independencia de Albania. EFE

La prensa de Belgrado des
tacaba ayer declaraciones del 
enviado de EEUU para los 
Balcanes, Robert Gelbard, a 
favor de que Kosovo obtengaun 
nuevo estatuto con autogobierno 
«no dentro de las fronteras de 
Serbia, sino de la federación 
yugoslava». .

do que viajarán expresamente 
hasta allí desde Washington para 
verle, agregaron las fuentes.

El ex presidente del Gobier
no español, que sólo tiene previsto 
permanecer un dia en Nueva York, 
se encontraba ayer en México para 
participar en coloquios y confe
rencias con empresarios. El pa
sado 11 de marzo, el consejo 
permanente de la Organización 
para la Seguridad y Cooperación 
en Europa nombró por unanimi
dad a González como represen
tante de la OSCE para el conflic
to en Kosovo.

Kosovo fue región autóno
ma serbia hasta 1989, cuando 
Milosevic abolió ese estatuto, lo 
que llevó a su población albanesa 
(nueve de cada diez kosovares) 
a crear instituciones paralelas de 
poder y a una resistencia 
pacífica de la mano de 
Rugova.

Efe-Washington

El Senado de Estados 
Unidos declaró ayer crimi
nal de guerra al presidente de 
Irak, Sadam Husein, y votó 
unánimente por la creación 
de un tribunal de la ONU que 
le juzgue por esa acusación.

Las acusaciones que pe
sarían en contra del presiden
te de Irak se refieren a la 
utilización armas químicas 
contra los kurdos en Irak, asi 
como durante el conflicto con 
Irán y haber disparado misi

Por otro lado, hay que desta
car que unos 50.000 albaneses, 
jóvenes en su mayoría, empren
dieron hoy, viernes, una mani
festación en las calles de Pristina, 
la capital de la región serbia de 
Kosovo, para la que piden la 
independencia con apoyo esta
dounidense.

les contra Israel en la guerra del 
Golfo Pérsico. La otra acusación 
sería haber intentado asesinar al 
ex presidente de Estados Uni
dos, George Bush. El Senado, 
en un gesto simbólico, aprobó 
sin dar lugar a debate, una re
solución (93-0) a favor de ese 
tribunal que refleja la frustra
ción política de los congresis
tas estadounidenses en reí ación 
al presidente iraquí.

La resolución urge a que se 
cree un tribunal de guerra de 
ONU «para acusar, perseguiry 
encarcelar a Sadam Husein».

EEUU: los 
abogados de Jones 
intentan mantener 
abierto el "frente 
Clinton"

Efe-Washington

Los abogados de Paula Jones, 
la ex funcionaría de Arkansas que 
acusa al presidente de EEUU, 
Bill Clinton, de acosó sexual, 
tratan de frustrar un intento de 
los representantes legales del 
mandatario de poner fin al pro
ceso con un juicio sumario.

La juez de Little Rock, 
Arkansas, Susan Webber 
Wright, deberá determinar si 
mantiene, como quieren los 
abogados de Jones, la fecha del 
27 de mayo para la apertura de 
un juicio sobre el caso, o si, como 
afirman los letrados del presi
dente, no procede llegar a tal 
extremo y se debe resolver el 
asunto de forma expeditiva.

Jones, una ex funcionaria de 
Arkansas, acusa a Clinton de 
haberla acosado sexualmente 
cuando él era gobernador de 
aquel Estado sureño, y afirma 
que después de aquel incidente 
tuvo problemas en su trabajo.

Los abogados de Clinton 
presentaron recientemente una 
petición a la juez para que de
cretara el sobreseimiento del 
caso o resolviera el tema con un 
juicio sumario.

Alegaban que, incluso aun
que fuera verdad la acusación de 
la mujer, lo que su cliente recha
za, una de las principales que
jas de Jones, la de que fue dis
criminada en su trabajo por re
chazar a Clinton, no tiene fun
damento.

La alenda de 
Yeltsin no ha 
cambiado, pese a 
su grave 
enfermedad

Efe-Moscú

La agenda del presidente 
ruso, Boris Yeltsin, durante el 
mes de marzo permanecerá in
alterable a pesar de su 
enfermendad respiratoria, infor
mó hoy el portavoz del Kremlin, 
Serguéi Yastrzhembski.

El funcionario dijo que por 
el momento se han suspendido 
los compromisos que tenía 
Yeltsin para hoy, «pero espera
mos su pronta recuperación», 
subrayó.

Yeltsin, de 76 años padece 
de laringotraqueitis y está siendo 
sometido a un tratamiento 
antiinflamatorio con 
antibióticos.

El viceprimer ministro ruso 
Anatoli Chubais, atendió a una 
delegación de diputados alema
nes que se tenían que entrevis
tarse con el presidente ruso.
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Iñaki
(A las ^ de la mañana.)

"HOY POR HOY" con Iñaki Gabilondo.
De 6 a 12.30 de la mañana.

SER CIUDAD REAL 100.4 FM
SER PUERIOLLANO 104.1 FM

SER CU EN CA 9 8.2 FM

Siempre noticia.

SER lOLEDO 92.9 FM 
lALAVERA 103.3 FM 
GUADALAJARA 88.6

www.cadenaser.es
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Fischler sostiene que «no es justo» que 
un país que tuvo una mala cosecha «deba 
encima sufrir una reducción de la ayuda 
porque el vecino generó excedentes»
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AGBICIM
"El nivel defendido por Madrid de 900.000 toneladas de aceite carece de sentido”

Fischler rechaza propuestas 
específicas solo para España
El comisario europeo de Agricultura, Franz Fischler, ha 
declarado que «no se pueden hacer propuestas específicas 
sólo para España» en las cuotas de producción de aceite, al 
tiempo que subrayó que el nivel defendido por Madrid de 
900.000 toneladas carece de sentido. «No entiendo quien 
puede argumentar en ese sentido (de las 900.000 tonela- 
das)», afirma Fischler en una entrevista que publica ayer el 
diario lisboeta «Público».

Efeagro

Fischler precisó, según el 
diario, que la producción espa
ñola sólo alcanzó una vez las 
900.000 toneladas, siendo las 
previsiones para la cosecha de 
este año meros cálculos provi
sionales que no pueden servir de 
base para cualquier cálculo. El 
comisario «desmintió», siempre 
según «Público», que hubiera 
prometido un aumento de la 
cuota de producción española 
hasta un nivel aproximado de 
900.000 toneladas en el año 
2001, como fue señalado por 
diputados del Partido Comunista 
portugués en una interpelación 
parlamentaria presentada el 
pasado miércoles.

«No podemos hacer propues
tas específicas sólo para Espa
ña», señala Fischler en la entre
vista fechada en Bruselas y que 
lleva como titular destacado 
«Portugal gana en la guerra del 
aceite». «Público» afirma que 
Fischler garantizó que Portugal 
es el único país de la UE que será 
autorizado a plantar más olivos

El Gobierno dice que la negociación del aceite 
sigue, pide calma y espera un buen acuerdo

Efeagro

El secretario de Estado para 
laComunicación, Miguel Angel 
Rodríguez, afirmó ayer, respecto 
a la reforma de la Organización 
Común de Mercado del Aceite, 
que las negociaciones siguen, 
pidió «la calma» necesaria en 
estas materias y señaló que el 
Gobierno espera el acuerdo «que 
sea mejor para todos».

En la rueda de prensa poste
rior al Consejo de Ministros, 
Rodríguez explicó que «el diá
logo con la UE es de negocia
ción en todos los ámbitos» y, por 
tanto, «muchas veces aunque 
parezca imposible conseguir 
muchas cosas se han consegui
do».

En este sentido, recordó 

durante los próximos 3-4 años 
dentro del nuevo programa co
munitario transitorio para el 
aceite. El comisario aseguró que 
su propuesta, que presentará for
malmente a los 15 la próxima 
semana, garantiza a Portugal una 
cuota anual de producción 
subsidiada de 43.915 toneladas, 
lo que supone un aumento del 
58 por ciento respecto al valor 
previsto en una anterior versión.

Lanuevacuota, dice «Públi
co», es superior a la producción 
media anual del país desde 1987 
que, según las estadísticas ofi
ciales, se sitúa en 28.000 tone
ladas, si bien el pasado año al
canzó las 39.000.-

Según el comisario, este au
mento es el resultado en gran 
parte de la abolición de las ayu
das concedidas a los pequeños 
productores, que pasaron a re
cibir lo mismo que los grandes, 
o sea, 284 escudos por kilo res
pecto a los 298 actuales.

«La no diferenciación entre 
pequeños y grandes permite el 
ahorro de algún dinero a la UE»., 
sostiene Fischler, que añade que

materias relacionadas con Ca
narias como el'Estatuto de Re
giones Ultraperiférica, acorda
do en el Tratado de Amsterdam, 
o el Régimen Especial Fiscal.

Miguel Angel Rodríguez 
recordó las palabras pronuncia
das el jueves por el presidente 
del Gobierno, José María Aznar, 
tras la Conferencia Europea de 
Londres, y recordó que «las ne
gociaciones con la UE son du
ras y se van a seguir mantenien
do».

«Se ha conseguido algo du
rante este período de tiempo: que 
la subvención no sea al árbol sino 
a la producción o un determina
do número de toneladas mayor 
del que se permitía en un primer 
momento» y, por eso, -insistió 
Rodríguez- «vamos a seguir

F5ranz Fischler, comisario de Agricultura de la UE.

«el dinero que será ahorrado en 
Portugal será redistribuido me
diante un aumento de la produc
ción». «Es una ventaja para los 
países que tienen un porcentaje 
más elevado de pequeños pro
ductores», indicó.

En Portugal, cerca de la mi
tad de los productores son con
siderados pequeños y su produc
ción es ligeramente inferior al 
40% del total. Fischler señaló que 
los productores portugueses 
serán los únicos que podrán 
seguir plantando olivos duran
te los próximos 3-4 años, en el 
marco del programa nacional de

negociando».
Miguel Angel Rodríguez 

reconoció que «el Gobierno está 
preocupado por la OCM del 
aceite y esperamos que sea lo 
mejor para todos, pero tomemos 
las cosas con la calma que en 
estas materiashay que tomarlas».

El Gobierno español consi
dera «razonables» las aspiracio
nes españolas en la próxima 
negociación sobre la reforma del 
mercado del aceite de oliva en 
la UE:

España solicita que se aumen
te el cupo para toda la UE de 
1.350.000 a 1.850.000 toneladas, 
cantidad muy superior a las 
1.562.400 toneladas previstas en 
el proyecto del comisario de 
Agricultura, Franz Fischler.

La aceptación del plantea

reconversión del olivar. Según 
el comisario, el programa de 
reconversión «fue aceptado por 
la UE y por eso debe concluir
se», por lo que «no hay ninguna 
razón para inrerrumpirlo». Se
gún el diario, «todo indica» que 
la aprobación europea del pro
grama «constituirá el gran argu
mento en que se apoyará el co
misario para afrontar la pro
testa de España». Fischler sos
tiene que «no es justo» que un 
país que tuvo una mala cosecha 
«deba encima sufrir una reduc
ción de la ayuda porque el veci
no generó excedentes».

miento del Gobierno español 
implicaría para España una cuota 
de 925.000 toneladas, cantidad 
que se corresponde con su pro
ducción actual.

El jefe del Ejecutivo ya ha 
tenido oportunidad de hablarpor 
teléfono en los últimos días con 
Santer, incluso ayer mismo, y 
hoy, en el Palacio de La Moncloa, 
informará al líder de IU, Julio 
Anguita, sobre la marcha de estas 
negociaciones.

En la carta expone las líneas 
generales de la posición españo
la, disconforme con los planes 
anunciados porFischler, aunque 
según reconoció hoy ante los 
periodistas, ese debate «no ha 
hecho más que empezar y el baile 
no termina hasta que los músi
cos dejan de tocar».

El pesimismo 
reina en la mesa 
del Aceite tras la 
reunión con 
Manuel Marín

Yolanda PEREZ TOVAR

Los representantes de la 
Mesa del Aceite manifestaron 
ayer su pesimismo ante la po
sibilidad de que la semana 
próxima la Comisión Europea 
adopte el borrador de reforma 
propuesto por el responsable 
agrícola, Franz Fischler.

Tras una entrevista mante
nida en Bruselas con el comi
sario español y vicepresidente 
del Ejecutivo comunitario, 
Manuel Marín, el presidente de 
la confederación de cooperati
vas de Andalucía, Justo Már
mol, afirmó que «la situación 
es muy difícil» para los intere
ses españoles.

El próximo miércoles, la 
Comisión aprobará probable
mente la propuesta del comi
sario europeo de Agricultura, 
Franz Fischler, ya que, según 
Mármol, «en el mejor de los 
casos se puede lograr debilitar 
el documento o que no vaya tan 
apoyado».

El representante de la Mesa 
pidió al comisario europeo que 
haga todo lo posible para mo
dificar el proyecto de Fischer, 
ya que, en su opinión, «tene
mos que ir paso a paso defen
diéndonos y no podemos ceder 
ahora». Marín «comparte nues
tra preocupación y está traba
jando en esta línea», indicó Már
mol a la salida del encuentro 
mantenido con el comisario 
español.

Los representantes del sec
tor del aceite transmitieron al 
vicepresidente del Ejecutivo 
europeo «la preocupación de los 
agricultores y de toda la socie
dad española» ante el borrador 
de reforma, en el que se asigna 
a España una cuota garantiza
da de 625.210 toneladas, infe
rior en un 30 por cien a su pro
ducción real (más de 900.000 
toneladas).

Mármol, por otra parte, des
tacó que la Comisión Europea 
no ha tenido en cuenta que el 
periodo transitorio para la in
tegración del sector español (y 
portugués) al régimen comuni
tario sólo acabó hace cuatro 
años, por lo que «no tuvo tanto 
tiempo com Italia o Grecia para 
adaptar su estructura produc- 
tivaalaorganización común de 
mercado». El presidente de la 
confederación de cooperativas 
calificó de «poco razonables» 
las peticiones, «todavía no ofi
ciales», realizadas por Italia 
para que se incremente aún más 
su cuota de producción en unas 
50.000 toneladas.

Destacó, no obstante, la 
necesidad de mantener el «blo
que mediterráneo», ante la des
unión que podría provocar la 
propuesta de la Comisión.
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Porque coincide con la manifestación contra la reforma de la 0CM del aceite

Alonso critica que De Palacio 
presente el plan de regadíos el 18

Efe-Toledo

El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Alejandro 
Alonso, criticó ayer que la 
ministra Loyola de Palacio haya 
convocado la conferencia sec
torial de Agricultura para pre
sentar el anteproyecto del Plan 
Nacional de Regadíos el 18 de 
marzo, coincidiendo con la 
manifestación contra la reforma 
de la OCM del aceite.

El consejero, que compare
ció ante la comisión de Fomen
to de las Cortes de Castilla-La 
Mancha para informar sobre el 
estudio de caracterización y 
tipificación de regadíos, señaló 
que la coincidencia de fecha 
puede haberse hecho con la in
tención de «nublar un asunto con 
otro». En este sentido, añadió que 
ha enviado una carta ala ministra 
de Agricultura, en respuesta a la 
convocatoria que recibió el jue
ves, en la que manifiesta su dis
conformidad con que no se haya 
remitidoel borradordel plan con 
tiempo suficiente para que los 
consejeros de Agricultura de las 
comunidades autónomas puedan 
estudiarlo antes del día 18.

Para Alonso, no tiene senti
do que se convoque la conferen
cia sectorial de Agricultura 
únicamente para entregamos el 
borrador, ya que eso se puede 
hacer perfectamente por correo. 
Además, criticó que en los dos 
años de Gobierno del PP el 
Ministerio de Agricultura haya 
incumplido su compromiso de 
elaborar un Plan Nacional de 
Regadíos y hasta la fecha solo

Anguita demandó a Aznar 
firmeza para defender el olivar 
’’porque nos asiste la razón”

Alonso: las discrepancias de 
las ministras impide el visto 
bueno de los planes de cuenca

La Tribuna

El líder de IU, Julio Anguita, 
exigió ayer «firmeza» para de
fender el sector del aceite de oli
va, «porque nos asiste larazón» 
a la hora de entablar una nego
ciación con la Unión Europea.

En una rueda de prensa, tras 
reunirse con el presidente del 
Gobierno, José María Aznar, el 
líder de IU explicó que conse
guir los objetivos que plantea 
España para el aceite de oliva 
«es vital» no sólo para las per
sonas que viven de este sedtor, 
sino también para el futuro de 
la política agraria a nivel euro
peo.

Anguita criticó «el desequi
librio agrícola» entre el norte y 
el sur, que forma parte de «la 
construcción europea» y perju
dica a los países con cultivos 
mediterráneos.

Alonso criticó las contradicciones del Plan Nacional de Regadíos.

Alejandro Alonso manifestó que es 
impresentable que el MAPA sólo 
haya facilitado a las comunidades 

autónomas un inventario de regadíos

haya entregado a las CCAAune 
estudio de caracterización y 
tipificación de los regadíos 
existentes que, según Alonso, es 
un simple «inventario» y una 
«burla» a las comunidades.

A su juicio, «el MAPA ha 
concluido desde hace tiempo los 
estudios del Plan Nacional de 
Regadíos, pero tiene grandes 
reparos a hacerlos públicos y 
debatirlos con los gobiernos 
regionales».

En la reunión de ayer, que 
se prolongó durante una hora y 
media, el líder de IU comunicó 
a Aznar que esta formación 
estará en «primera fila» de las 
manifestaciones y acciones que 
se realicen para defender el 
olivar.

«Se hace necesario que se 
empiecen a mostrar las cartas 
delante de la Unión Europea y 
que se empiece a informar al 
pueblo español», dijo Julio 
Anguita.

«Se hace 
necesario que se 

empiecen a 
mostrar las cartas 
delante de la UE"

El estudio de caracterización, 
dijo, recoge la identificación 
actual de los regadíos pero no 
define ninguna directriz sobre las 
futuras actuaciones en mejora y 
modernización de ‘regadíos ni 
sobre las futuras transformacio
nes. Asimismo indicó que en él 
se han detectado diversos erro
res en cuanto a la superficie 
regable en Castilla-La Mancha, 
cifrada en 404.000 hectáreas 
cuando los últimos datos la ele

Efe-Toledo

El consejero de Agricultu
ra, Alejandro Alonso, dijo ayer 
que la discrepancia entre las 
ministras de Agricultura y la de 
Medio Ambiente es lo que im
pide que el Consejo Nacional 
del Agua dé el visto bueno a los 
planes de cuenca. Alonso se
ñaló que la ministra de Agricul
tura ha manifestado no estar de 
acuerdo con las asignaciones 
que se han hecho para Castilla- 
La Mancha en detrimento de 
Levante y esa discrepancia es 
lo que, a su juicio, impide su 
aprobación. Para el conseje
ro, la no aprobación de los pla
nes de cuenca está retrasando 
en la región la puesta en mar
cha de otras medidas como la 
asignación de recursos para re
gadíos, la dotación de agua para 
actuaciones comprometidas en 

van a455.000, ya que los datos 
hacen referencia a 1994, un año 
que no es representativo por 
coincidir con la sequía.

También, agregó, se han ob
servado contradicciones con los 
datos de las confederaciones 
hidrográficas, como atribuir 
4.900 hectáreas con concesión 
de riego en el Canal del Henares 
cuando existen 7.400, o que los 
riegos de la Mancha Oriental son 
colectivos cuando no es cierto, 
e incluir la zona regable de 
Peñarroya en la provincia de 
Albacete cuando está en Ciudad 
Real. Alonso dijo que el estu
dio de caracterización tampoco 
acierta en las orientaciones 
productivas de muchas zonas de 
Castilla-La Mancha hacia cul
tivos de mayor valor añadido, ni 
en los cambios en los sistemas 
de riego que se están producien
do por la aplicación del Progra
ma Regional de Modernización 
de Regadíos.

Por su parte, el diputado del 
PP César Gómez Benayas negó 
ninguna intencionalidad en la 
decisión de la ministra de pre
sentar el borrador del Plan 
Nacional de Regadíos el mismo 
día que está convocada la ma
nifestación de protesta por la 
reforma de la OCM del aceite, 
ya que, dijo, una cosa no tiene 
nada que ver con la otra. Asimis
mo indicó que los errores a los 
que hizo referencia el conseje
ro sobre el estudio basado en el 
año 1994 son responsabilidad 
del PSOE, que era quien estaba 
en el gobierno en aquella épo
ca.

los planes pactados. Pregunta
do por la reforma de la OCM 
del Aceite, señaló que lo más 
grave "es que la ministra ha cen
trado en el aceite todo su afán 
negociador y esto es gravísimo 
para otros sectores que están 
siendo abandonados por el Go
bierno, como la OCM del sec
tor vitivinícola, la cuota láctea, 
herbáceos y oleaginosas». En 
cuanto alaOCM del Vino, con
sidera que el Ministerio «lo está 
haciente rematadamente mal, 
es inaceptable que la Junta y 
el sector se hayan tenido que 
enterar por la prensa de lo que 
ellos llaman la posición espa
ñola». A su juicio, que el Mi
nisterio «acepte cofinanciar 
ayudas es una renuncia inicial- 
mente inaceptable, así como que 
no plantee la chaptalización 
como asunto fundamental de 
negociación en la reforma».

Abel Matutes se 
entrevistará con 
Santer para tratar 
la OCM del aceite

Efeagro

EI ministro español de Ex
teriores, Abel Matutes, manten
drá reuniones bilaterales con va
rios colegas de la UE y con el 
presidente de la Comisión Eu
ropea, Jacques Santer, para ex
ponerles Ias razones de España 
en la reforma del aceite de oli
va. Matutes, que participa con 
el resto de los ministros de Ex
teriores de la UE en una reunión 
informal en la ciudad escocesa 
de Edimburgo, dijo ayer que en 
su reunión con Santer «profun
dizará en las razones que ya le 
ha expuesto el presidente 
Aznar». El Gobierno español re
chaza los planes del comisario 
europeo de Agricultura, Franz 
Fischler, de otorgar a España 
una cuota de producción de 
625.000 toneladas anuales.

El presidente del Gobierno 
español, José María Aznar, 
envió una carta a Santer en la 
que pide que se sitúe en 1,8 
millones de toneladas la canti
dad máxima garantizada para 
toda la UE y que de esa suma 
un 50 por ciento se conceda a 
España, principal productor 
mundial. Dicho porcentaje su
pondría una producción garan
tizada cercana a las 900.000 to
neladas anuales en el año 2001, 
cantidad que fue rechazada por 
Fischler en unas declaraciones 
que publica ayer un diario por
tugués.

La Comisión de 
Seguras Agrarios 
incorpora a las 
CCAA

M. R.

El Consejo de Ministros 
aprobó ayer un Real Decreto por 
el que se modifica la composi
ción y funciones de la Comisión 
General de la Entidad Estatal de 
Seguros Agrarios (ENESA) y 
se constituye la Comisión de 
Coordinación con las Comuni
dades autónomas en materia de 
Seguros Agrarios. El Ministe
rio de Agricultura señala que a 
partir de ahora las Comunida
des autónomas contarán con una 
representación en la Comisión 
de ENESA, mediante la elec
ción de 4 vocales, selecciona
dos con criterios objetivos por 
un periodo de un año.

Asimismo, la Agrupación 
Española de Entidades Asegu
radoras de Seguros Agrarios 
Combinados (Agroseguro) se 
incorpora a la labor de coordi
nación y fomento que se haga a 
través de la Comisión de 
ENESA. El Gobierno pretende 
hacer llegar a un mayor núme
ro de agricultores los seguros 
agrarios de mejor calidad.

También, la Comisión de 
Coordinación con las Comuni
dades autónomas atenderá a la 
aplicación de la política de 
Seguros Agrarios para resolver 
los problemas específicos de 
cada ámbito territorial.
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El sindicato pretende combinar el diálogo 
con la patronal con la negociación sobre 
el Plan de Empleo, que iniciará con el 
Gobierno el próximo lunes día 16

BID:eleuro 
permitirá poner 
orden enla 
volatilidad de los 
mercados

Efe-Colombia

El euro permitirá poner or
den en la volatilidad de los 
mercados financieros interna
cionales ya que existirán tres 
grandes monedas de reserva, 
afirmó aquí el presidente del 
Banco Interamericano de Desa
rrollo (BID), Enrique Iglesias.

. En entrevista con EFE con 
motivo de la asamblea anual del 
BID que este año se celebra 
enesta ciudad, Iglesias indicó, 
respecto a un eventual impacto 
de la futura moneda única eu
ropea en los tipos de cambio, 
que «todavía no hemos hecho 
estudios concretos y, en ese 
sentido, estamos en deuda tan
to Latinoamérica como Estados 
Unidos».

«Todavía no nos hemos sen
tado a reflexionar sobre lo que 
va a significar el establecimien
to de una nueva moneda como 
el euro pero creo que es muy 
saludable para las relaciones de 
Latinoamérica con Europa y 
para la uniformización de los 
mercados europeos con los que 
vamos a trabajar».

Sin embargo. Iglesias des
tacó que la gran importancia del 
euro se centra en el hecho de 
disponer de tres grandes mone
das de reserva, que permitirá 
«poner orden en la volatilidad 
de los mercados financieros 
internacionales».

British Airways 
estudia su entrada 
en el mercado de 
ferrocarriles de 
alta velocidad

Efe

La línea aérea británica 
British Airways confirmó ayer, 
viernes, mantener conversacio
nes con la compañía de ferro
carriles National Express, para 
estudiar la posibilidad de admi
nistrar el servicio de trenes de 
alta velocidad, el Eurostar.

Un portavoz de la linea aerea 
señaló que su compañía habia 
recibido una propuesta de 
National Exprès, sobre un po
sible acuerdo «y por el momento 
estamos estudiando la cues
tión».

En caso de llegar a un acuer
do, esta sería la primera vez en 
la historia de British Airways 
que entra en el mundo del trans
porte por ferrocarril, y signifi
caría un paso más en la compe
tencia que mantiene con su ri
val Virgin Atlantic.

También la eliminación de las horas extraordinarias

UGT pide la reducción 
de jomada por ley
El Congreso de UGT apro
bará una resolución por la 
que exige al Gobierno que 
regule, por ley, la reduc
ción de lajornada laborala 
35 horas semanales y la 
eliminación de las horas 
extraordinarias.

Efe-Madrid

Según explicó ayer el secre
tario de Acción Sindical, An
tonio Ferrer, el sindicato pre
tende combinar el diálogo con 
la patronal con la negociación 
sobre el Plan de Empleo -que 
iniciará con el Gobierno el 
próximo lunes día 16-, por con
siderar que es el marco adecua
do para adoptar fórmulas que 
permitan incentivar la rebaja de 
la jornada en las empresas a 
cambio de creación de empleo.

Si bien advirtió, como hizo 
ayer el máximo dirigente de 
UGT, Cándido Méndez, en que 
de no producirse acuerdo con 
patronal y Administración, los 
sindicatos convocarán 
movilizaciones en un plazo que 
no pudo precisar porque «éste 
no es el momento de hablar de 
fechas, aunque no hay un tiem
po ilimitado», matizó.

Para UGT, la lucha contra el 
paro debe traducirse tanto en la 
aplicación de políticas activas 
de empleo como en la rebaja de

La creación de empresas 
aumentó un 3,36% en enero

Efe-Madrid

El número de empresas crea
das en enero pasado aumentó un 
3,36 por ciento en comparación 
con el mismo periodo del año 
anterior, según datos del Insti
tuto Nacional de Estadística 
(INE).

Durante el pasado mes de 
enero se constituyeron 8.516 
sociedades mercantiles, 277 
más que en el mismo mes de 
1997, en el que se habían crea
do 8.239 compañías.

El capital social destinado a 
la creación de estas empresas 
fue de 110.538 millones de 
pesetas, cifra un 4,24 por cien

Antonio Ferrer, el secretario de Acción Sindical de UGT.

la jornada laboral, por lo que 
es necesario una modificación 
de la ley que «garantice» una 
reducción del tiempo del trabajo 
generalizada a comienzos del 
siglo XXI.

UGT aceptaría una rebaja de 
lajornada laboral con un cóm
puto anual que «respete las irre
gularidades» de los distintos 
sectores.

Es necesario, afirma el sin
dicato, establecer los límites 
máximos y mínimos diarios de 
descanso entre jornadas y ne

to inferior a la que se destinó 
en el mes de enero de 1997, mes 
en el que se contabilizó un ca
pital conjunto de 115.433 mi
llones, la mayor cifra de todo 
el ejercicio pasado.

Aún así, la cifra del capital 
correspondiente al pasado mes 
de enero es la mayor de los úl
timos doce meses, algo que no 
ocurre con el número de empre
sas creadas, que sólo es la 
mayor cifra desde abril de 
1997.

El número de sociedades 
disueltas en enero de este año, 
según el INE, es de 837, un 24,79 
por ciento menos que en enero 
de 1997 -que fueron de 1.137- 

gociar el calendario laboral 
para adaptar el tiempo del tra
bajo alas necesidades produc
tivas de las empresas.

La jornada laboral media 
pactada en la negociación co
lectiva -explicó Ferrer- es de 
1.760 horas al año, algo más de 
38 horas a la semana, aunque 
la «efectiva» -es decir, la'pac- 
tada en convenio más las ho
ras extras y la prolongación de 
jomada- asciende a 40,7 ho
ras semanales -ligeramente 
superior a la media europea.

, de las cuales 564 se disolvie
ron voluntariamente, 103 se 
fusionaron con otras y las res
tantes (170) desaparecieron por 
otras causas.

Respecto a diciembre 
creció un 29,8%

En relación con diciembre 
de 1997, el número de empre
sas creadas en enero de este año 
ha crecido un 29,80 por cien
to, el capital destinado para su 
creación también creció en un 
35,64 por ciento, mientras que 
las empresas disueltas fueron 
un 26,62 por ciento más que en 
diciembre del año anterior.

Los precios 
telefónicos locales 
y a distancia más 
distintos son los de 
España y Portugal

Efe-Madrid

España y Portugal son los 
países de la Unión Europea (UE) 
que mayor desequilibrio presen
tan en las tarifas telefónicas de 
llamadas locales y larga distan
cia -hasta un 94 por ciento de 
diferencia-, según los últimos 
datos en posésión de la Comi
sión Europea.

También son los dos países, 
junio a Austria, donde las lla
madas de larga distancia son 
más caras -más de 1 ecu (167 
pesetas) los tres minutos- mien
tras que las locales (metropo
litanas) presentan, junto a Gre
cia e Italia, las tarifas más ba
jas -unos 0,08 ecus (13 pesetas) 
los tres minutos-.

El informe revela que Irlan
da, España y Portugal son los 
países donde más costoso resul
ta llamar desde un teléfono 
móvil auno fijo, con divergen
cias de más del 600 por ciento 
con respecto a los mejores pre
cios practicados en la UE.

Los datos hacen referencia 
a enero de 1998, fecha en laque 
entró en vigor la liberalización 
del mercado de telecomunica
ciones de la UE con la extin
ción de los últimos monopolios 
telefónicos (Grecia, Luxembur
go, Irlanda y España tienen 
periodos transitorios), por lo que 
no recogen la reducción anun
ciada hace unos días por Espa
ña de las tarifas aplicadas a las 
llamadas efectuadas desde una 
red móvil a la fija.

Esta es la primera vez que 
Bruselas recopila datos compa
rativos de las infraestructuras 
fijas y móviles en la UE. Los 
datos están publicados en los 
anexos del Tercer informe so
bre la transposición de las di
rectivas comunitarias de tele
comunicaciones, a los que tuvo 
acceso EpE.

Presentados en forma de 
tablas y país por país, los indi
cadores hacen referencia al 
número de teléfonos móviles y 
líneas por cada cien habitantes, 
tamaño del mercado, número de 
operadores de telefonía fija y 
móvil, precios de alquiler de 
líneas analógicas y digitales y 
tarifas para la concesión de li
cencias de telefonía móvil y fija 
a segundos operadores.

Las tarifas telefónicas se 
refieren a las practicadas por las 
antiguas compañías de teléfo
nos o PTTs, dueñas de las in
fraestructuras públicas, a las 
llamadas particulares o residen
ciales, nacionales e internacio
nales, de tres y diez minutos de 
duración en horario punta, in
cluido IVA. Los precios de in
terconexión se refieren el cos
te por minuto que cobran las 
compañías telefónicas a los 
operadores.
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El Banco de España continua
aplazando la esperada
bajada de tipos

El gobernador del Banco de España, fiel a su postura 
conservadora, decidió ayer mantener el precio oficial def dinero 
al 4’5 por ciento, a pesar de que el excelente IPC de la víspera 
"invitaba" al recorte de tipos. No fue así y los mercados reaccio
naron con cierta decepción —había mucnas peticiones a precio 
inferior-, si bien es cierto que a nadie se le escapa que más pronto 
que tarde el instituto emisor tendrá que relajar su política moneta
ria.

La Bolsa puso el broche de oro a la semana con un nuevo 
récord histórico, pese a no contar en esta ocasión con el apoyo de 
la deuda. Curiosamente los inversores volvieron a apostar por los 
valores bancarios destacando el Santander, que avanzó un 3’7 por 
ciento (7.220 pesetas). La razón de esta subida no fue otra que la 
revisión al alza de las estimaciones del ahorro de coste por la OPA 
sobre Banesto. Telefónica se tomó un merecido descanso, pero no

quiso defraudar a sus incondicionales y acabó en terreno positivo 
(o.400). Al final, el IGBM presentó un repunte de un 1’12 por 
ciento finalizando en los 82(r61 puntos, mientras que el selectivo 
Ibex-35 mejoró un 1’10 por ciento despiendo la semana en los 
9450’50 puntos.

Los rumores que circulaban por los mercados sobre Ias 
intenciones de una cadena americana de sacar a la luz nuevos 
capítulos del "caso Clinton" mañana domingo tumbaron al dólar 
que, en cuestión de una hora, perdió más de dos unidades respecto 
a la divisa alemana cambiando a media tarde de ay^er por debajo 
de los 1’815 marcos. La rentabilidad de los T-Bonds estadouni
denses acusó tal coyuntura, arrastrando al resto de bonos interna
cionales. En nuestro caso la TIR del diez años se pagaba sobre el 
5’06 por ciento, mientras que el diferencial con Alemania se 
aupaba por encima de los veinte puntos básicos.

Benito & Monjardín
i GENERAL IBEX-35

820,61 
9,05

r Ibex-35
9.450,50 
102,60

j esso

:! 9360-'

' ! 9200 - .

i 9050

Í 8900 5-maf 6-mar 9-nw 10-mar H-mar 12-nar 13-mar

HOY DIF%

' . Abengoa ; ■ 11.000 8,91
: Saltos del Nansa 12.990 8,25

Amper : . 3.630 7,08

HOY DIF%’^^'íÍ!g

; Banco Herrero 16.050 -3,02 V

i Citroen Hispania 13.300 -2,92
i Cementos Portland 10.400 -2,44 1

1 MAYOR VOLUMEN MAYOR EFEC./PTAS
! Vnlnmpn ____ % Efec7ptas %
ÍTEF 6.068.531 11,80 í TEF 39.113.061.000 19,30
BTO 5.186.544 10,08 íSAN 24.672.466.000 12,18

1 ELE 5.046.295 9,81 ELE 19.133.046.000 9,44
; SAN 3.464.750 6,73 ! BBV 15.440.799.000 7,62

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTlM. DlF.% VOLUM.

■bancos
Argentaría 500 11.430 11.490 0,52 732.979
Banco Andalucía 500 36.780 36.700 -0,22 169

Banco Atlántico 1.000 6.200 6.190 -0,16 763

Banco Bilbao-Vizcaya 260 6.870 6.920 0,73 2.226.430

Banco Exterior 500 2.780 ___ __ - ___

Banco Guipuzcoano 500 8.100 8.170 0,86 1.812

Banco Herrero 500 16.550 16.050 -3,02 336

Banco Pastor 1.000 18.700 19.000 1,60 13.873

Banco Popular 125 13.500 13.310 -1.41 326.200

Banco Santander 250 6.960 7.220 3.74 3.464.750

Banco Simeón 1.000 13.050 ___ ___ ___

Banco Vasconia 500 24.000 24.000 ___ 261

Banco Vitoria . 500 3.730

Banco Zaragozano 500 5.830 5.800 -0,51 28.826

Banco de Alicante 500 3.450 3.450 ___ 8.539

Banco de Castilla 5.000 148.000 148.000 ___ 6

Banco de Galicia 500 30.000 29.500 -1,67 350

Banco de Valencia 500 4.325 4.340 0,35 37.110

Banesto 400 2.155 2.225 3.25 5.186.544

Bankinter 500 9.790 9.910 1,23 61.112

B. Crédito Balear 500 13.220 13.500 2,12 514

B.Central Hispano 250 4.860 4.970 ' 2,26 1.049.454

Commerzbank 5 5.790 5.800 0,17 2.529

■ELECTRICAS

Aguas de Barcelona 500 7.200 7.210 0,14 77.218

Cantábrico 1.000 7.140 7.200 0,84 58.249

Eléc. R. Zaragoza 500 7.130 7.090 -0,56 12.787

Endesa 200 3-730 3.775 1,21 5.046.295

Enher 1.000 3.415 3.625 6,15 41.542

E. de Viesgo 1.250 6.250 6.200 -0.80 1.918

Fecsa 1.000 1.440 1.460 1.39 351.728

Gas Natural SDG 500 7.400 7.600 2.70 396.555

Gas y Electricidad 1.000 11.720 12.310 5.03 18.252

Iberdrola 500 2.420 2.405 -0.62 2.849.560

Saltos del Nansa 1.500 12.000 12.990 8.25 651

Sevillana 500 1.640 1.695 3.35 193.087

Unión Elec. Fenosa 500 2.010 2.015 0,25 1.001.349

■ ALIMENTACION

Azucarera Españ. 500 8.570 8.700 1.52 . 5.436

Baron de Lev 100 3.500 3.500 ___ 46.504

Bodegas Riojanas 100 1,670 1.675 0,30 9.754

Bodegas y Bebidas 1.000 6.800 6.850 0,74 1.775

Campofrío S.A. 500 ■ 12.140 12.400 2,14 4.836

Cia.Vinícola N.Esp. 200 4.695 4.695 ___ 28.929

Ebro Agrícolas 100 3.120 3.105 -0,48 38.090

El Aguila S.A. 500 1.450 1.520 4,83 357.398

Koipe 1.000 10.980 10.900 -0,73 554

Puleva-Uniasa 500 6.800 6.790 -0,15 187.634

Tabacalera 500 15.810 16.070 1,64 148.019

Viscofán 100 5.200 5.360 3,08 97.878

■ comercio Y SEGUROS

AGF U. Fénix 100 1.97.5 ■ 2.030 2,78 88.743

Adolfo Domínguez 100 5.350 5.220 -2,43 69.172

Aldeasa 200 4.860 4.860 ___ 19.829

Azkoven 1.000 19.050 19.950 4.72 49.697

Catalana Occ. 250 8.870 8.840 -0,34 2.813

Continente 100 3.395 3.425 0,88 278.115

Corp. Mapfre 500 4.815 4.890 1,56 61.977

Cortefiel 100 3.695 3.695 61.236

Finanzauto 350 1.855 1.860 0.27 9.791

■ AUTOMOVIL

Citroen Hispania 1.000 13.700 13.300 -2.92 665

TudOT 500 1.460 1.515 3.77 67.876

Volkswagen 50 110.000, 109.100 -0,82 70

NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.

Mapfre Vida 500 6.850 6.900 0,73 25.679

Picking Pack 25 89 89 .... 1.130.694

Pryca 100 2.580 2.570 -0,39 216.840

■CONSTRUCCION

ACS 250 4.340 4.400 1,38 275.902

Agromán 100 1.225 1.265 3,27 236.553

Bami S.A. 500 888 • 880 -0,90 178.466

Cementos Portland 500 10.660 10.400 -2,44 5.789

Construcciones Lain 100 392 393 0,26 384.684

Cristaleria Espafl. 1.000 13.300 13.340 0,30 10.823

Dragados 500 4.800 4.895 1,98 283.175

Filo 500 635 632 -0,47 77.612

Financiera y Minera 500 3.570 —— __ _ ___

Fomen. Cons. Contr. 1.000 6.990 7.190 2,86 117.334

Grupo Acciona 1.000 31.100 32.000 2,89 26.257

Hísalba 1.000 2.650 2.820 6,42 38.301

Huarte 500 829 832 0,36 408.712

Inmob. Zabálburu 1.000 1.780 1.765 -0,84 71.746

I.Urbis 500 2.160 2.150 -0,46 207.690

Lafarge Coppee 25 12.250 12.450 1,63 2.071

Metrovacesa 500 7.690 7.800 1,43 23.357

Obrascón 500 1.490 1.495 0,34 84.597

Porti. Valderrivas 500 17.210 17.690 2,79 9.470

Prima Inmobiliaria 1.000 1.620 1.640 1,23 292.037

Sotogrande S.A. 100 476 479 0,63 272.652

Uniland 1.000 10.550 10.660 1,04 4.818

Uralita S.A. 440 1.950 1.935 -0,77 341.890
Úrbas 500 212 ___ ___ ___

Valenciana Cementos 200 2.945 2.945 ___ 15.830

Vallehermoso 500 5.120 5.220 1,95 172.822

Vidrala 500 7.430 7.480 0.67 29.279

■inversion MOBILIARIA

Cía. Gener. Invers. 125 152 153 0,66 101.990

Cofir 400 1.170 1.180 0,85 535.184

Corpor. Banesto 500 1.755 1.790 1,99 1.593

Dinamia 500 2.520 2.585 2,58 305.723

■papeleras Y TEXTILES

Empr. Nac.Celulosas 750 2.585 2.600 0,58 315.989

European Paper 500 83 85 2.41 28.475

Iberpapel 100 2.100 2.095 -0,24 25.770

Papelera Españ. 500 83 ___ ___ __ _

Sarrió 500 685 680 -0,73 225.460

Seda Baceelóha 500 692 726 4,91 484.154

Sniace i 500 346 349 0,87 419.666

Tableros de Fibra 500 2.470 2.460 -0,40 32.367

Távex Algodonera 500 2.460 2.445 -0,61 102.944

Unipapel 500 4.620 4.890 5,84 31.675

■ químicas Y ENERGIAS

BP Oil Espafla 1.625 8.000 ___ ——

Bayef 5 6.800 6.800 ___ 990

Carburos Metálicos 1.000 7.200 ___ ——

Cepsa 500 5.120 5.000 -2,34 37.437

Ercros 60 194 194 ___ 1.225.294

E. I. Aragonesas 500 1.180 1.175 -0.42 197.492

Faes 350 9.750 9.840 0,92 32.630

Grupo Fosforera 1.000 315 315 ___ 42.088

Miquel y Costas 500 7.600 7.600 ___ 6.908

Repsol S.A. 500 7.090 7.020 -0,99 1.309.966

■ siderometalúrgicas
Aceraba 1.000 2.070 2.135 3.14 1.707.107

NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM.

Acerinox S.A. 1.000 24.200 24.250 0,21 108.225

Amper 500 3.390 3.630 7,08 271.675

Asturiana del Zinc 525 2.195 2.195 ___ 139.876

Cía. Aux. Ferrocar. 500 6.700 6.620 -1,19 5.316

Dimetal 100 225 ___ ___ ___

Española del Zinc 500 1.250 1.240 -0,80 19.887

Global Steel 400 446 445 -0,22 222.322

Indus, del Besós 500 2.400 2.395 -0.21 21.000

Metal.Duro Felguera 500 2.015 2.015 ___ 83.183

Nicolás Correa 1.000 11.000 11.000 21.442

Nueva Montaña 500 184 180 -2,17 624.452

Tubacex 100 437 440 0,69 1.833.731

Zardoya Otis 1.000 4.900 5.200 6,12 96.479

■ tRANSP. COMUNICACIONES

Autopistas 500 2.400 2,385 -0.63 396.244

Autopistas Mare Nos. 1.000 3.245 3.250 0,15 389.568

Estación. Subter. 500 4.100 ___ ___ ___

Europistas 1.000 1.355 1.340 -1,11 44.795

Iberpistas 300 3.500 3.520 0,57 13.402

Radiotrónica 500 4.650 4.650 —— 6.152

Telefónica 500 6.340 6.400 0.95 6.068.531

■ otros SERVICIOS

Abengoa 500 10.100 11.000 8,91 233.715

Corpor. Finan. Alba 1.000 19.450 19.490' 0,21 18.099

Dogi 100 1.830 1.830 ___ 43.146

Grupo Anaya 500 3.650 3.740 2,47 2.365

Indo Intem. 1.000 7.730 7.780 0,65 2.268

Midesa 100 2.515 2.500 -0,60 49.020

Prosegur 100 1.710 1.800 5,26 178.217

Sol Meliá 100 6.760 6.850 1,33 477.857

Tele Pizza, S.A. 100 18.400 18.100 -1,63 437.129

DIVISAS
Comora Venta

1 CORONA DANESA 22,219 22.263

1 CORONA NORUEGA 20,359 ■ 20,399

1 CORONA SUECA 19,382 19,420

1 CHELIN AUSTRIACO 12,038 12,062

1 DOLAR AUSTRALIANO 104,538 104,748

1 DOLAR CANADIENSE 110,155 110.375
I DOLAR USA ' 154,734 155,044

1 DRACMA GRIEGO 0.535 0,536

I ESCUDO PORTUGAL 0,828 0,829

lE.C.U 168,041 168,377

1 FLORIN HOLANDES 75,139 75,289

1 FRANCO BELGA 4,106 4.114

1 FRANCO FRANCES 25,261 25,311

1 FRANCO SUIZO 104,128 104.336

I LIBRA ESTERLINA 257,725 258,241

1 LIBRA IRLANDESA 211,304 211,728

1 MARCO ALEMAN 84,693 84,863

1 MARCO FINLANDES 27,905 27.961

1 YEN JAPONES 1,207 1.209

100 LIRAS ITALIANAS 8.605 8,623

Si Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores.
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BOLSAS NACIONALES (CORROS)

MADRID
NOMINAL HOY

■ ALIMENTACION
Naarden 1, 1.000

OMSA 250 1.090,00 -20,00

Pascual Hnos 250 64.00 ——

San Miguel 3.000 —— ——

United Dutch 500 ....

■ COMERCIO Y SEGUROS
Cointra B 500

■ CONSTRUCCION
Ah. Familiar l.OOO —— ....

Alcázar 500 ___

Asland Catal 500 ___

Inmb. Valenc. 500 600.00 -20,00

I. Del Sur l.OOO 6.700,00

Max.Cent.Leisa 250 .... -__

Obras v S.P. 500 2.100,00

Vi'as v Const. l.OOO ....

■ inversion MOBILIARIA
Bansal iber 750 7.930.00 -95,00

Banzano 500 3.248.00 17,00

Baseibar l.OOO ___ __

Bolshispania 1.000 ___ ___

Carmosa 500 7.690,00 ___

Ceivasa 500 7.490.00 ___

Cevasa A l.OOO 8.300,00 300,00

Chafisa 1.000 ___ -__

Fiponsa 500 7.696,00 98,00

Inverpastor l.OOO -__ —-

Inv.Herrero 500 7.280,00 30,00

Inv.Val.Americ. l.OOO -__ ___

1. Lealtad 500 524,00 -__

Mobinversora l.OOO ___

Norvasa 350 3.925,00 —-

Renfila 500 ___ ___

Rentinver 1.000 -__ ___

Union Europ. 1.000 16,750.00 250,00

■ navegación Y PESCA
hietamentos-tí 1.000 ....

Pescanova 1.000 1.550.00 ___

Transmedit. 500 -__ ___

■ papeleras Y TEXTILES
Pan. Navarra l.OOO 3.52.5,00 -85,00

■ QUIMICAS Y ENERGIAS
EsD.üxÍ2eno 1.000

Faes 500 ___ -__

Gassol 500 —

LAIN

VALOR

1,55Nicas

INFRAN 95 
ZARDOYA OTIS 
ACERNOX

DIF.

AMPLIAC IONES DE CAPITAI.
ECOMIENZO EFINAL

20-feb-98 20-mar-98

NVAS. ANTGAS. ANT.

ULITMO DIF. nN/97

1 11 395.00

MADRID (Gont.)

■ dinero
Altas F.I.A.M.M 175.896.97 16.72 174.836.87

DIVIDENDOS
CONCEPTO

ACUENTA 
ACUENTA 
ACUENTA

BRUTO

30,00
35,00

100,00

NETO

22.50
26,25
75,00

INDICES DE REFERENCIA DEI. BANCO DE ESPAÑA
TARíRai^r   .................... TAE (Caías) Indie. CECARent. Deuda P. Míbor añorenwo_________ .

Febrero 97 7.337 7.922 8.625 6,387 5,580
7.216 7.568 8.500 6,155 5,788

Abril 97 7,068 7.355 8,250 5,981 5,504
Mavn 97 6.971 5,815 5,170
Junio 97____________
Jubo 97

6,717 6.949 7.820 5,680 5.101
6,624 6,824 7.625 5,600 5,125

^^¿p^to 97 6.989 5,211
6.463 6.580 7.625 5,410 4,990
6.384 6,662 7.500 5,282 4,985

Noviembre 97 6.252 6.537 7,375 5,230 4,807
Diciembre 97 6.196 6,328 7.250 5,167 4.623

| FUTUROS IBEX-35
FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

20 Mar 1998 9.370.50 9.440,00 9.519.00 9.425.00 9.462,00 24.974

' 17 Abr. 1998 9.398,00 9.477,00 9.534.00 9.460,00 9.485,00 6.377

19 Jun. 1998' 9.446,50 9.540,00 9.560,00 9.540,00_ 9.560.00 66

1 FUTUROS BONO NOCIONAL 10 AÑOS ____
. FECHA ANTERIOR APERTURA MAXIMO MINIMO ULTIMO C/NEG.

- 15 Mar. 98 109,60 .... 109.70 109,31 109,42 105.576

15 Jun. 98 109.21 109,30 108.92 109,04 28.019

FONDOS
ULTIMO DIE nN/97 ULTIMO DTE

■ divisa EXTRANJERA
Renta 4 Internacional 1.293.82 -3.50

BM Dinerdivisa
SBOMBmOBBI
1.557.37 4.81 1.497,97 ■ MIXTO RENTA VARIABLE

Madrid Divisa FIM 1.597,34 -3.20 1.448.85

HOYNOMINAL

ULT.

384,00

PAGO

19/03/98
24/03/98

1/04/98

DIF.

U.Resinera l.OOO

■ MINERAS
1-1.Coto Corte 200

H.Vas.Leones. 500 1.080.00 __

M.Tormaleo l.OOO

Ponferrada 25 ....

■ SIDEROMETALURGICAS
A forasa 500 ....

Cobra 500 —-

Iber. Frió l.OOO

Mpfnloc^enia 500 ....

Moulinex Esp 1.000 ....

■ AUTOMOVIL__________________________ _____
l-nça Rpnnnlr 1.000 3.170.00 4/0.00

■ otros SERVICIOS
Invosa l.OOO

Prim S.A 500 1.075.00 25,00

Vidr.Leonesa 1.000

| METALES
Plas./ar. Dir.

Oro Manufacturado 1.643,69 4,69

Plata Manufacturada 42,80 0,64

Platino

Paladio

2.962,00

1.818,17

-1,00

6,52

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

DIETIPO

Aun día 4,70 ^_o¿o
A una semana 4,72'^\ 0,15

A quince días • 4¿72 ' 0,15

Aun mes C 4.73 \ 0,14

A tres meses 4,45 0,04

A seis meses 4,24 0,04

Aun año 4.15 0,03

BBV Dinero 272.205,24 33,42 270.068.63

203.485.62 27.08 202.117.23A.B. Dinerplus

Bankpvme Fondval. 120.560,02 21.93 119.623.00

Bex-Diner 179.186.82 24,63 177.975.20

Caixa Galicia Din. 133.481.69 19,44 132.515.78

Cavaldiner 220.613.98 20,71 219.808.45

Cavaldiner Oro 137.722.64 17,79 136.614,87

Cuentafondo FlAMM 205.196.13 13.88 203.642,07

C.F.Oro 1 Bankint. 164.712,24 12,40 163,774.51

DB Diner FlAMM 168.378,50 19,31 167.158.24

DB Diner II 123.190,90 12,82 ¡22.277.85

Diner BM FlAMM 205.937.90 16.10 .204.280,23

Dineractivo 210.388,81 20.91 209.083.65

Dinerati antico - 212.806,29 28,06 211.415,49

Dinenned FlAMM D 169.259.16 13.32 168.272.68

Dinemavarra 181.687,97 14.02 180.634.51

Eurovalor Î1I 226.820,85 28.17’ 225^)68,25

Fondbarclavs Dine. 157.791,08 13.23 156,744,51

Fondimo 255.019.22 44,32 253.014,67

Fondirecto 192.418.15 50,15 190.777.00

Fondmadrid 223.772.55 18,76 222.272,73

Fondpostal Moneta. 257.605.31 35,65 255.959,11

Fonpenedes FIAMM 1.228.36 0,09 1.220,11

Ibercaia Dinero 225.204,10 223.818,29

Indosuez Oro 1.569.977.19 156,53 1.558.518,76

Indosuez Tesorería 263.916.79 37.84 261.991.23

Kutxarent 208.466.64 .... 208.466,64

Santander Tesoren 223.712.74 —— 222,342.14

227.822,26228.951,06■Su. Sant. FIAMM

FONDTESOROS

1.925,10A.C. Deuda

188.074.40 42.25 186.621.10

1.947.57 - 0.38

A.C. Cuenta

BBV Accivos-FIAMM 186.178.12 -38.26 184.821,67

BBV Deuda Fondtes. 2I.560.il 15.18 21,201,30

BM Fondtesoro 1.948,04 1.39 1.911,15

Cuentafondo Renta 1.891,88 1,41 1.854.05

Dinermadrid-FIAMM 186.393,27 16,25 185.058,61

Fondeuda Ahorro 20.904,18 -3,78 20.695.31

Fondeuda Efectivo 202.913.14 64.04 201.380,67

Ibercaia Dinero II 168.887,08 ---- 167.757,85

Indosuez Fondtesoro 20.560,48 15.08 20.240,61

Invermadrid FIM 1.995,10 0,64 1,972,63

Madrid Deuda Fondt 1.439,05 0,36 1.418,02

Mapire Fondtesoro 1.855.94 0,37 1.843.37

Santander Dinero 183.377.94 182.260,60

■ mixto RENTA FIJA

Ahorrofondo 6.636.19 26.69 5.939,00

Alhambra F.I.M. 2.237.43 6.86 2.116,15

BM Garantizado 1.494,19 3,78 1.462.97

C'pnfrofondo 3 2.265,00 1,09 2.141,49

Foncenhis, F.l.M. 1.681,09 1,24 ! .625.27

Fonde ¡ecu ti VOS 219.997.51 1.514.31 189.536.14

Fonpastor 2.940.66 3,14 2.842.73

Fonpenedes Mixto '1.482,10 4,11 1.392,98

Indosuez Global 126.259,05 178.46 122.662.81

Inversabadell 2.621.96 6.77 2.419,68

BBV inversion 94 1.533.52 2.79 1,440.49

Rurovalencia VCG 1.249,07 1,17 952,18

Eurovalor 4 FIM 33.748,69 -95.56 27.238,32

Eurovalor 1 546,04 -0,77 463,30

Fonbolsa 38.069,95 168.64 30.797,72

Fonfomenlo FIM 15.479,98 26,18 14.618,89

Fonpatrimonio 23.260.79 60,36 20.923.39

Indosuez Bolsa FIM 315.345,151 .302,45 267.805.38

Indosuez Universal 120.506,73 470,52 106.667.69

Renta 4 Bolsa 2.298.27 20,54 1.899.38

■ RENTA FIJA ______________

BBV Ahorro 1.616,13 0,16 1.593.86

BBV Fondvaiencia 18,337.74 9,16 18.053.66

BBV Interes 1.469.07 0.14 1.456.63

BBV Renta 2.386,81 0,50 2.362.68

BBV Renta 91 1.579.24 0,34 1.562.54

BM Dinerbolsa 1.357.71 2,08 1.341.53

Credipas deuda 1.697,69 0,47 1.686,05

Cuentafondo Ahorro 2.181,06 3,06 2,043,71

Eurovalor II 879,29 0,60 865,86

Fonbanesto 2.281,76 0,74 2,256,63

Foncaixa 10__________ 2.046,33 1,50 2.025.06

Foncaixa 11 2.165.01 1,61 2.139,43

Foncaixa 2 2.852,65 2,09 2.822,94

Foncaixa 6 100.000,00 100.000,00

Foncaixa 8 1.953,87 1,40 1.935,65

Foncaixa 9 1.967,54 1,38 1.949.0!

Foncrecimiento 131.561,90 38,47 130.646,59

1.172.30

FlN/97 ULTIMO DIF. nN/97

Fondcomercio Diner 179.696.60 20,75 178.370.17

Fondoatlantlco 2.531.79 2,38 2.505.13

Fondpostal 2.804.56 1,30 2.716.79

Fondpostal Divisas 3.147.45 1.42 2.995,10

Fonpenedes F1M______ 1.338.86 -0.65 1.331.07

Ponrftnta Fiia FlM 17.018,78 5,17 16.835.98 .

FonsabadeU 11 2.413,11 1,31 2.379,69

Fontesoreria 10.892,60 2.90 10.805,15

Hispadiner 3.054,44 2.75 3.000.67

Iberahorro 2.315,08 __ 2.292,60

Ibercaia Futuro 1.300,99 __ 1.283.46

Indosuez Patrimonio 19,828.14 49.39 ' 18.519,91

Interes Diario BCH 1.181,6,5 0.08 1.175,55

Madrid Premiere 1.675,75 0.67 1.649,36

Renta 4 Ahorro 1.720,04 3.26 1.684,08

Rural Giion deuda 15,092,39 3.80 14,992,63

• Santander Ahorro 2.297,38 __ 2.285.98

S. Sant. 2 F1M 2.258.91 2.250,33

■ RENTA VARIABLE ________

Cuentafondo Bolsa 1.780,45 8.76 1.501,71

• Fonbanif 2.117,24 11.60 i .726,48

Foncaixa V 4.140,72 16.78 3.372,63

Fondhispano________ 2.796.30 3.21 2.450,06
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s»
La Policía se incautó de 34 kilos de heroína, 
que podría haber alcanzado en el mercado 
"negro" un valor de 800 millones de pesetas, 
además de armas, vehículos y dinero

Detenidos 5 españoles y 1 turco, que es uno de los mayores distribuidores de "caballo”

Acaban en Malaga con una red 
de heroína turca de gran pureza
Funcionarios del Cuerpo Nacional de Policía se incauta
ron de 34 kilogramos de heroína de gran pureza procedente 
de Turquía que se distribuía en diversas comunidades 
autónomas españolas, y detuvieron en Málaga a cinco 
españoles y un turco, «cerebro» de la red desarticulada.

S. R.P./.T.R.R./Málaga

Según informó a los periodis
tas el subdelegado del Gobier
no, Jorge Cabezas, el turco, cuyo 
nombre corresponde a las inicia
les M.C., de 36 años, es uno de 
los más importantes introducto
res y distribuidores de heroína 
en España de los últimos tiem
pos. Afincado en Málaga, des
de esta ciudad controlaba la en
trada de grandes cantidades de 
heroína, y había sido detenido 
en España en noviembre de 1989 
tras la aprehensión de otra gran 
cantidad de heroína.

La droga podría haber alcan
zado un valor de 800 millones 
de pesetas tras ser mezclada con 
otras sustancias y dividida en 
dosis e iba a ser distribuida en 
Málagacapital y poblaciones de 
la Costa del Sol Occidental.

Durante la operación, un 
vehículo policial que perseguía 
a dos de los arrestados volcó y 
quedó totalmente destrozado

Honras fúnebres en Torrejón por los 3 
militares muertos en accidente aéreo

R. C./Madríd

Cientos de familiares, ami
gos y compañeros de los tres 
militares fallecidos el jueves al 
estrellarse un Aviocar en la lo
calidad vallisoletana de La 
Cistérniga participaron ayer en 
una misa-funeral en la Base 
Aérea de Torrejón para despe
dir y homenajear a las víctimas.

El acto fue presidido por el 
ministro de Defensa, Eduardo 
Serra, y se sumaron al mismo, 
entre otras autoridades civiles y 
militares, el secretario de Esta
do de Defensa, Pedro Morenés, 
y la cúpula militar al completo 
-el jefe del Estado Mayor de la 
Defensa y los Jefes de Estado 
Mayor de cada uno de los tres 
cuerpos-.

Los tres fallecidos son el 
comandante Juan Ignacio Alcusa 
Belsué, de 38 años, natural de

aunque los agentes sólo resul
taron con lesiones de menor 
importancia, según Jorge Cabe
zas.

Además de la droga y las 
detenciones, los agentes se in
cautaron de una pistola de 9 
milímetros Parabellum con la 
numeración borrada, que portaba 
el "cerebro" de la organización 
cuando circulaba en un automó
vil de gran cilindrada. Asimis
mo, le intervinieron tres esco
petas con abundante munición, 
una microcámara, dos micro- 
transmisores,dos receptores, dos 
grabadoras, una cámara y un 
reproductor de video, material 
sofisticado y de alto coste.

También decomisaron seis 
turismos, algunos de gran cilin
drada, un furgón, más de tres 
millones de pesetas en moneda 
española y divisas, pagarés por 
valor de 800.000 pesetas, una 
cuenta corriente con un saldo de 
siete millones de pesetas, cinco 
teléfonos móviles y sus acceso
rios que utilizaban en las ope-

Valencia, casado y con una hija; 
el capitán Carlos Fernando Ruiz 
Resa, de 33 años, natural de 
Madrid y soltero; y el sargento 
Jesús Angel Morales de la Riva, 
de 24 años, soltero y natural de 
Valladolid. Sobre las 13:00 ho
ras llegaron los cadáveres a la 
Base Aérea de Torrejón, a bor
do de un avión Aviocar T-12 
procedente de la Base de 
Villanubla (Valladolid).

Antes de comenzar la misa- 
funeral, el titular de Defensa se 
acercó a los familiares de las 
víctimas, visiblemente emocio
nadas durante todos los actos, 
para transmitirles su pésame.

Con la marcha fúnebre sonan
do, los féretros fueron traslada
dos desde el avión hasta el altar 
donde el arzobispo castrense, 
José Manuel Estepa, ofició la 
ceremonia religiosa, bajo uno de 
los hangares del Centro Logístico

El alijo, dinero, armas y el resto de material incautado. ^^

raciones.
Quince kilos de heroína fue

ron decomisados el pasado mar
tes al detener a P.L.S.C, de 33 
años y vecino de Alhaurín de La 
Torre, y A.D.S., de 26 y con 
domicilio en Marbella, mientras 
que el ciudadano turco fue arres
tado cuando circulaba por la 
carretera nacional 340 en 
Fuengirola.

El turco portaba un pasapor
te falso de Portugal, la pistola 
con el cargador completo y un 
cartucho en la recámara dispues

La mujer e hija del comandante lloran ante el féretro, EFE

de Armamento y Experimenta
ción, unidad a la que pertenecía 
el aparato accidentado. Duran
te la ceremonia, la viuda y la hija 
del comandante Alcusa se acer

to para ser disparado, y millón y 
medio de pesetas entre moneda 
española y marcos alemanes.

Después fueron arrestados 
J.G.B., de 35 años; J.M.S.G., de 
17; ambos vecinos de Estepona, 
y J.A.P.C., de 26 y domiciliado 
en Mijas Costa.

El resto de la droga fue incau
tada en unos establos de Alhaurín 
de La Torre propiedad de 
P.L.S.C. tras los registros en 
varios inmuebles de Estepona, 
Marbella, Fuengirola y Alhaurín 
de La Torre.

caron hasta su féretro, sobre el 
que se inclinaron y rompieron a 
llorar, permaneciendo así hasta 
que su familia se acercó para 
acompañarles hasta sus asientos.

Noácias breves

Detienen a un anciano en 
Tarragona por presuntos 
abusos a menores

La Guardia Civil detuvo al 
vecino de Constantí Ventura 
L.J., de 65 años, acusado de 
haber hecho tocamientos a dos 
niñas de 8 años en un garaje de 
su propiedad, según informó 
ayer la Subdelegación del Go
bierno en Tarragona. Según la 
denuncia, los hechos tuvieron 
lugar el pasado 7 de marzo 
cuando el detenido convenció 
a las niñas para que lo acom
pañaran al garaje donde les tocó 
sus genitales.

Melilla: mientras ve la tele 
le cae encima un ladrón al 
romperse el techo

Una mujer que veía la tele
visión en el salón de su casade 
Melilla resultó herida al caerle 
encima uno de los dos ladro
nes que estaba en la planta su
perior de su vivienda cuando 
cedió la zona por la que pasaba 
y se precipitó sobre ella, según 
informó ayer a Efe un portavoz 
de la Policía. La mujer, que tam
bién sufrió el impacto de la 
lámpara del techo y de varios 
trozos de escayola, tuvo que ser 
atendida en el servicio de ur
gencias del hospital, si bien 
antes pudo avisar a la Policía, 
que logró detener a H.M.A., de 
23 años, y K.A.M., de 19, am
bos de nacionalidad marroquí.

Detenidas 6 mujeres en 
Madrid que vendían 
drogas en un "despacho"

Seis mujeres de una misma 
familia fueron detenidas acu
sadas de vender diariamente 
droga en un «despacho» que 
habían montado en dos vivien
das adjudicadas por el Consor
cio de Población Marginal en 
el poblado de «La Rosilla», uno 
de los conocidos como «super
mercados» de la droga de Ma
drid. Las mujeres vendían la 
droga con la ayuda de dos co
laboradores, también deteni
dos, ya que los hombres de la 
familia o bien han muerto o 
están en la cárcel cumpliendo 
condenas por diversos delitos.

Detenida una venezolana 
en el aeropuerto de Las 
Palmas con "cocaína"

Una mujer de nacionalidad 
venezolana que transportaba 
tres kilos de cocaína, fue dete
nida en el aeropuerto de Las 
Palmas de Gran Canaria gracias 
a la información facilitada a la 
Policía española por los Servi
cios de Seguridad de la Com
pañía Iberia y la Policía de 
Caracas. La Policía descubrió 
un total de 15 planchas de co
caína con un peso de tres kilos.
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caso y a última hora de la noche 
del pasado jueves ordenó el in
greso de Cristian en un Centro de

Menores de la Generalitat en Bar
celona, donde se le practicarán 
diversos exámenes psiquiátricos. Momento en el que es detenido el hijo de la mujer asesinada.

El joven, aeusado de encubrimiento, declaró ante el juez de Lérida ^^

Mata a su madre porque no 
le dio dinero, dijo un amigo

C. L. LTLérida

El adolescente de 15 años de 
Lérida, detenido como presun
to autor de la muerte de su ma
dre, cometió el crimen porque 
ésta se negó a darle dinero, se
gún declaró su amigo anteel juez 
de Lérida que ordenó su ingre
so en un Centro de Menores de 
la Generalitat en Barcelona.

Cristian S.R., de 15 años, que 
al parecer había liderado una 
banda de «cabezas rapadas» fue 
detenido el pasado miércoles 
junto a su padre y un amigo del 
menor, Miguel Angel U.L., de 
18 años, que el pasado jueves 
confesó todo lo sucedido ante el 
juez que instruye las diligencias 
del asesinato de María Dolors 
Rubio, cuyo cadáver presenta
ba numerosos golpes en la ca
beza.

El marido de la víctima, 
Julián SarabiaRodríguez ha sido 
puesto en libertad sin cargos, 
mientras que Miguel Angel U.L., 
también salió en libertad, aun
que está acusado de un delito de 
encubrimiento del crimen.

Fuentes judiciales informa
ron de que Miguel Angel U.L., 
explicó que el pasado día 20 de 
febrero acompañó a Cristian a 
su casa, en el pasaje Miquel 
Fargas de Lérida, y mientras le 
esperaba en la escalera oyó como 
discutía violentamente con su 
madre porque no quería darle 
mas dinero para continuar la 
juerga con sus amigos.

El joven añadió que escuchó 
un golpe fuerte y seco y vio a 
través de un hueco de la puerta 
como su amigo golpeaba con un 
objeto contundente a su madre. 
Posteriormente, el menor tuvo 
1.a sangre fría de llamar a la 
Policía para avisarles que había 
encontrado a su madre muerta 
en la casa familiar.

El juez ha traslado a la fisca
lía de menores las diligencias del

• • •••99999«
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Estafan 200 
millones en 
Badalona por el 
método del 
"nazareno"

Badalona

JDAD Kl Al 
341 O.M. TOLEDO 

1 080 O.M.

VALDEPENAS
99.8 EM.

CUENCA

97,6em

ALCÁZAR DE 
SANJOÍ

La Policía desarticuló en Ba
dalona una banda que había es
tafado unos 200 millones de pe
setas a un centenar de empresas 
de alimentación por el método 
denominado del «nazareno», 
informaron fuentes policiales.La 
banda estaba compuesta por 
cuatro miembros de una misma 
familia y hasta el momento ha 
sido detenidauna mujer, sin an
tecedentes policiales, y un hom- 1 
bre con diversos antecedentes : 
por estafas del mismo tipo.
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El equipo técnico desplazado a 
España pesa 300 toneladas, incluye 
a un centenar de personas, y consta 
de 10 camiones articulados

Macroconcierto de las 
Spice Girls en Barcelona

El quinteto británico de pop Spice Girls se 
encuentra en Barcelona para actuar hoy sábado 
en el Palau Sant Jordi de la Ciudad Condal y el 
próximo lunes, 16 de marzo, en el Palacio de los 
Deportes de Madrid.

Según la promotora Doctor Music, para el 
recital barcelonés se han vendido ya 15.000 de 
las 18.000 localidades disponibles, mientras que 
para el de Madrid quedan dos mil a la venta de 
las 9.000 que salieron a taquilla.

Consideradas uno de los mayores montajes 
musicales de la década, sus cinco componentes 
fueron seleccionadas tras unas exhaustivas prue
bas basadas en su capacidad de comunicación 
con la infancia, su verdadero público, y en la 
adopción cada una de ellas de un determinado 
papel con el que pueda identificarse la juven
tud.

Pese a haber vendido 18 millones de copias 
de su primer disco, «Spice», y 14 más del se

gundo, «Spiceworld», que presentan en esta gira, 
sus dos cambios de representante y el fracaso 
de la película que estrenaron la pasada Navi
dad, «Spice The Movie», suponen el rápido des
censo de la cima a la que subieron también con 
inusitada velocidad.

En gira desde el pasado 3 de marzo por Eu
ropa, han pasado ya por Estambul, Francfort, 
Dublín o Milán, pero han tenido que cancelar, 
sin aportar explicaciones creíbles, los concier
tos previstos en Copenhague, Estocolmo, 
Helsinki, Oslo y Viena. No obstante, su espec
táculo llega hoy a España como uno de los 
montajes más caros de la historia del circo del 
pop, no en vano está valorado en 2.500 millones 
de pesetas y se tardan dos días en instalarlo.

El equipo técnico desplazado a España pesa 
300 toneladas, incluye a un centenar de perso
nas, y consta de 10 camiones articulados, 8 
autobuses y 2.500 maletas de material.R.Q.

Encuentran una caja con el corazón y 
el intestino de Guillermo de Orange

Una pequeña caja de madera, que contiene el corazón y los 
intestinos del príncipe Guillermo de Orange (1533-1584), ha sido 
hallada en la ciudad holandesa de de Delfí, aunque será la reina 
Beatriz quien tenga que autorizar su apertura, según se supo ayer, 
viernes.

La caja fue encontrada durante los trabajos de restauración de 
su tumba en la Grote Kerk, la iglesia donde está sepultado.

La misteriosa caja, según documentos encontrados por los his
toriadores, estuvo en manos de su viuda, Louise de Coligny, que la 
llevaba a todas sus citas oficiales, incluidos los viajes.

Guillermo de Orange, que luchó en la guerra por la independen
cia contra España hasta su asesinato, es considerado en Holanda 
como el padre de la patria.

La Reina Beatriz de Holanda debe autorizar al laboratorio médico 
legal de Rijswijk para que la urna sea abierta y los expertos hagan 
una prueba de ADN que despeje dudas sobre los orígenes de los 
restos.

Para la prueba se necesitan cantidades mínimas de tejidos del 
corazón y sólo una gota de sangre de uno de los descendientes de 
la casa real holandesa.

Los expertos temen, sin embargo, que los restos hayan sido 
destruidos por la actuación de bacterias y hongos. V.S.

"Pilgrim", el 
nuevo disco 
original de Erie 
Clapton en nueve 
años

Hacía nueve años que el 
llamado, dios de la guitarra, 
Erie Clapton, no publicabaun 
disco de temas originales, 
desde que en 1989 viera la luz 
el dos veces platino 
«Journeyman», ahora vuelve 
con «Pilgrim», un álbum que 
presentará enBarcelonael26 
de octubre, con una orquesta 
de 20 músicos. '

«Pilgrim» son catorce te
mas, doce de ellos escritos por 
el mismo Clapton, en el que 
han colaborado Simon Climie, 
Paul Waller, Nathan East, 
Chris Stainton y Paul Carrack, 
entre otros. C.A.R.

Primera salida 
de la reina 
madre inglesa 
tras su operación

La madre de la reina Isa
bel 11 de Inglaterra acudió ayer, 
jueves, a las carreras de caba
llos del hipódromo de 
Sandown Park, en su primera 
salida pública desde que fue 
intervenida de una operación 
de cadera, el pasado 26 de 
enero. Apoyándose en un bas
tón y del brazo de su dama de 
compañía, la reina madre, de 
97 años, subió las escaleras 
hasta el palco real para ver 
competir a úno de sus caba
llos, «Close Harmony».L.R.

El retrato íntimo 
de Woody Allen en 
"Wild man blues"

Bajo el título de «El salva
je hombre del blues» («Wild 
man blues»), la directora nor
teamericana Barbara Kopple 
realiza un retrato de Woody 
Allen en el primer documen
tal que se acerca a la vida de 
este director, escritor y actor 
al que la cineasta define como 
«un genio que muesta su inti
midad al cien por cien».

Allen salvaguarda su inti
midad de las cámaras de tele
visión, pero, en esta ocasión, 
ha dejado quele siga durante 
los 23 días de la gira europea 
que realizó en 1996.M.C.
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José María Cano espera que sue 
"Luna" guste más en Latinoamérica

Mutter :’’No dejaré la 
música clásica, aunque me 
gusta la contemporánea"

El compositor español José 
María Cano expresó su deseo 
de que su ópera «Luna» ten
ga más éxito en Latinoamérica 
que en su país natal, y se la
mentó de que «los españoles 
están acostumbrados a la su
misión intelectual».

«Los latinoamericanos, 
por instinto, saben lo que 
quieren, sin limitar sus gus
tos a posturas políticas o 
musicales» señaló el integran
te del grupo pop «Mecano».

Cano presentó anoche en 
la capital mexicana el primer 
sencillo de su obra clásica, 
titulado «Te quiero morena», 
interpretado por el tenor es
pañol Plácido Domingo.M.R.

Campmany 
presentó su 
primera novela, 
"El pecado de los 
dioses"

El. periodista Jaime 
Campmany presentó el jue
ves su primera novela, «El 
pecado de los dioses», con las 
alabanzas de un premio 
Nobel, Camilo José Cela y un 
académico, Víctor García de 
la Concha, y ante la presen
cia del vicepresidente del Go
bierno, Francisco Alvarez 
Cascos. El secretario de 
estado Miguel Angel 
Rodríguez y el juez Gómez 
de Liaño acudieron a la con
vocatoria. F.T.

Anne-Sophie Mutter, una de las pocas violinistas de pri
mera fila que en los últimos años se ha volcado en la creación 
contemporánea, dijo que nunca abandonará la música clási
ca, lo que le ha llevado a retomar las partituras clásicas en tres 
conciertos programados esta semana en España.

Mutter, que ayer finalizó en Valencia un ciclo de concier
tos que inició en Barcelona y Madrid, ha vuelto al repertorio 
clásico de la mano de Beethoven y ha interpretado en España 
las diez sonatas de este compositor.

«Estoy muy interesada en la música contemporánea por
que es muy violinística, pero nunca he abandonado la música 
clásica e intento tener un repertorio variado porque eso hace 
mi vida más interesante» ha aclarado la violinista alemana.

Anne-Sophie Mutter retoma el repertorio clásico después 
del éxito de la grabación del «Concierto para violín y orques
ta número dos», del famoso compositor de música contem
poránea Krysztor Penderecki.R.O.D.

De Niro asegura 
que "Scorsese a 
veces hace cosas 
que no me 
interesan nada"

El actor norteamericano 
Robert De Niro asegura que 
el director de cine Martin 
Scorsese «a veces hace cosas 
que en principio no me inte
resarían en absoluto».

En declaraciones al diario 
austriaco «Die Presse», De 
Niro, que actuó en ocho pelí- 

. culas de Scorsese, dice que, 
a pesar de ello, siempre ha 
apoyado la visión y voluntad 
del director en cualquier pe
lícula en la que participa como 
actor.

«Yo también espero esa 
actitud cuando soy el direc
tor de un filme.

La razón por la cual me 
dedico también a esa activi
dad es que quiero tomar mis 
propias decisiones y cometer 
mis propios errores», asegu
ró el famoso actor. R.R.

Elton John y Billy Joel, 
multados por tocar el 
piano demasiado alto

Los organizadores del 
concierto que los artistas 
Elton John y Billy Joel die
ron el jueves en Sydney han 
sido multados con 375 dó
lares por «ruido excesivo», 
por las autoridades locales.

La denuncia la presenta
ron los vecinos del estadio 
de cricket de Sydney, don
de tuvo lugar el concierto, 
que se quejaron del elevado 
ruido que procedía del esta
dio.

Unos inspectores acudie
ron tras las quejas para me
dir el nivel de ruido y com
probaron que éste era supe
rior en nueve decibelios alo 
que normalmente es 
permitido.C.R.
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’’Primari Colors”, el film 
de los escándalos de Clinton

El estreno de «Primary 
Colors» ofrece una nueva visión 
de la vapuleada Casa Blanca, 
sirviendo en pantalla grande los 
escándalos sexuales que asedian 
a Bill Clinton desde que llegó a 
la Presidencia de los Estados 
Unidos.

«No va tanto de los escánda

NUEVO SISTEMA 
DE REIUVENECIMIENTO FACIAL

los que rodean a Clinton como 
de las escaramuzas del poder, qué 
es lo que quiere el electorado, qué 
es lo que buscan los líderes», 
resume su director, Mike Nichols.

Sin embargo, sus explicacio
nes no logran despegar de la 
mente de los futuros espectado
res Ias similitudes entre el filme 
y la vida real.

Recreado en John Travolta, el 
público verá en «Primary colors» 
aun gobemadorsimilaraClinton 
en su carrera hacia la Casa Blanca, 
con un gran don de gentes, que 
no es ajeno a las mujeres.

Si la presidencia de Clinton 
se ha visto asesiada por supues
tos escándalos sexuales desde 
incluso antes de su llegada al 
poder, la película no ha podido 
contar con mejor campaña que 
la reciente aparición de Mónica 

' Lewinsky y su posible relación 
con el líder estadounidense.

«No se puede abrir una revista, 
poner la televisión, ir a ningún 
sitio sin enfrentarse a los escán
dalos del presidente *Para qué 
queremos una película sobre lo 
mismo? «, afirma Andrea Jaffe, 
del estudio rival Fox.

Nichols, junto con los estu
dios Universal que han produci
do esta película de 65 millones 
de dólares de presupuesto, tiene 
otra opinión.

«La mejor reacción que he 
recibido del público es una car
ta en la que se puede leer: «Es 
una película divertida, con de
talles brillantes. Me recuerda a

La incitación al consumo 
suele generar insatisfacción
en los jóvenes

La iniciación al consumo 
suele generar insatisfacción, 
debido al elevado esfuerzo 
económico que supone para 
los jóvenes adquirir algunos 
bienes, así como por la acti
tud crédula hacia la publici
dad, indica un estudio sobre 
el consumo juvenil, 
presentadoayer.

El trabajo, realizado por el 
Instituto Nacional de Consu
mo y dirigido por el catedrá
tico de CC. de la Información 
Manuel Martín Serrano, seña
la que sólo uno de cada tres 
jóvenes entre 25 y 29 años 
depende de sus propios recur
sos económicos.

«Mientras las necesidades 
de vivienda, alimentación y 
formación están cubiertas, en 
general, por los padres, la 
mayoría de los jóvenes estu
dia y se las arregla como pue
de, con ocupaciones a tiem
po parcial o trabajos esporá
dicos, para conseguir recur
sos para atender sus gastos», 
según Martín Serrano.

El informe, presentado con

los Clinton. Es gente que se fija 
en la historia, no en el escánda
lo», afirmó Nichols.

Basada en el libro del mismo 
título, la historia fue polémica 
desde su aparición, firmada por 
un autor anónimo que acabó sien
do el periodista Joe Klein, de la 
revista «Newsweek».

Además del matrimonio 
Clinton, otros personajes centra
les de la historia son un reflejo 
de la realidad, como el del jefe 
de campaña Henry Burton (in
terpretado por Adrian Lester) que 
corresponde a un George 
Stephanopoulos negro.

El estratega político Richard 
Jemmons (Billy Bob Thornton en 
el filme) se correspondería con 
James Carville, mientras que 
Libby Holden, encargada de 
cubrir los daños en la campaña e 
interpretado por Kathy Bates, 
sería Betsey Wright.

«Para mí Clinton fue el me
jor modelo para este papel. He 
estudiado sus movimientos, su 
acento y creo que, en el fondo, 
no nos separan tantas diferen
cias», confesó Travolta, el úni
co actor que reconoce abierta
mente la conexión de su perso
naje con la Casa Blanca.

Su nombre no fue el primero 
en la lista de actores candidatos, 
donde Tom Hanks hubiera hecho 
de presidente si su fidelidad a 
Clinton, unido a problemas de 
fechas y los de la frivolidad del 
personaje, no se lo hubieran 
impedido.R.A.

motivo del Día Mundial de los 
Derechos del Consumidor, 
que se celebra el próximo 
domingo, se basa en 6.000 
encuestas realizadas a jóve
nes entre 15 y 29 años, y se
ñala que los chicos son mas 
consumistas que las chicas y 
que ellas buscan mas «satis
facer necesidades» que «dis
frutar de abundancia de co
sas».

Los varones invierten, 
sobre todo, en ocio, mientras 
las mujeres lo hacen «en bie
nes que les proporcionan per
manencia (casa o muebles) y 
en actividades que les sean 
útiles para formarse o conse
guir trabajo».La encuesta 
señala que las mujeres invier
ten más en ropa, cultura y 
vivienda que los varones, y 
que estos gastan más en de
portes, aparatos electrónicos, 
y automóviles.

«Su mayor objeto de de
seo, que no pueden cumplir 
por falta de dinero son los 
viajes y una vivienda propia».

O.N.
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1
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Consonante 
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Extraeislo I
i Acierta 

Mezquinos

Maroma
Simpoio 
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1 C Bebida 
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coche 
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Relativa al 
marfil 

Negación
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Corneille
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1 23456789 10 11

HORIZONTALES.-1: Estado de EE.UU.- 2: Barco. Discurra sobre las razones, probabili
dades o conjeturas referentes a la verdado certeza de una cosa.- 3: Familiarmente, abue
la.- 4: Raspa una superficie. Curva cerrada, con la convexidad vuelta a la parte de afuera 
y simétrica respecto de uno o de dos ejes.- 5: Juego de naipes. Al revés, figurado, pien
ses, juzgues.- 6: Losa o piedra consagrada (PI). Al revés, pequeño, desmedrado y humil
de.- 7: Al revés, amontones. Al revés, relación entre dos magnitudes.- 8: Al revés, haced 
ruido sordo o bronco. En la baraja.- 9: Impar.-10: Al revés, dignidad del Sumo Pontífice. 
Nombro por elección para un cargo o dignidad.-11: Capital europea.

VERTICALES.-1: Antigua provincia de Francia.- 2: Matrícula de coche. Moneda de oro 
que corría en tiempo del rey Fernando III el Santo. Nota musical.- 3: Número romano. Al 
revés, orden o número de personas del mismo grado, calidad u oficio. Moneda romana.- 
4: Conjunción. Preposición. Al revés, pronombre.- 5: Adjetivo ordinal (Pl). Poéticamente, 
mar.- 6: Animal vertebrado, ovíparo. Juguete.- 7: Aparato detector. Gas noble.- 8: De color 
entre blanco y azulado, con reflejos irisados (Fem. y Pl). Letra repetida.- 9: Pronombre. 
Flojo y descuidado. Al revés, nota musical.-10: Al revés, símbolo químico. Al revés, letra 
griega. Voz para detener las caballerías.-11: Gladiador romano.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

P Q Y S T - 22
R V Q V S =26
U R P X S = 31
Z U X R V = 23
X S V V U = 25 
27 31 24 22 23 = 127
Letras clave X = 3;R = 6

D S A T 0 G I R I H C E L J A
L I E S A T S I C A L N O S T

E X S D E N I E T P B 6 L A M
U R B F F R U E 1. 0 0 S O L T
A Ñ N N R C R L E R I 0 S E S
U 0 0 T A A R M A I A v I S A

C A S A C A Z E L B 0 K A L 0

A I B L O C A B A N A N I A S
R R A A S W 0 T P A L B P E L
R N 0 K I W A R L J D I M I A

0 A N U Q L I R A B B S U A A
Z I A C U L E S A D Z A C A S
A A S M I R B U J 0 N I F I C

S C I A G O S T I 1 A Z 0 N A

U S A N I T N B P R E S 0 L T

Buscar 10 
palabras que 

guardan 
relación con 

1os 
carnavales

ARIES. Hoy puede coger un buen 
resfriado por lo que debe abrigarse 
muy bien. En su hogar el cariño cre
cerá de forma notable

TAURO. Su salud no pasará por un 
buen momento. Alguien que le 
admira oculto en la sombra le sor
prenderá con un ofrecimiento

GÉIMINIS. Salud pésima. Aunque 
le resulte aburrido y pesado trate de 
poner un poco de orden a sus docu
mentos. Mal dia para el amor

CÁNCER. Salud excelente. Sus 
condiciones laborales mejorarán 
sensiblemente a partir del próximo 
día tres. Muéstrese generoso

LIBRA. Dolor de espalda. Procure 
dscansar más horas y no realice 
esfuerzos físicos. Se mostrará muy 
frívolo en os temas relacionados con 
el amor
ESCORPIO. Salud buena. Su perse
verancia y su amor a su familiaha- 
llarán hoy la recompensa debida. 
La jornada se presenta excelente 
para el amor
SAGITARIO. Salud excelente. Sus 
problemas familiares están a punto 
de resolverse. No sea tan sentimen
tal y saque más provecho a lo que le 
rodea
CAPRICORNIO. Trate de hacer 
más ejercicio y no sea tan comodón. 
Tenga fe en el porvenir y persista en 
esa idea

Escribir cada palabra en círculo, según las definicio
nes, partiendo de la casilla indicada con la flecha y 
de izquierda a derecha, es decir, en el sentido de las 
agujas del reloj.

1:Malgasta la hacienda u otra cosa.- 2: Ajusta una 
cosa a otra.- 3: Escudo de cuero ovalado o de figu
ra de corazón.- 4: Agujero hecho en un tablón para 
dar paso a un cabo.- 5: Ofuscar, embaucar.- 6: 
Bebida de plátano maduro, cocido y deshecho en 
agua.-7: Espacio de tierra de labor que puede arar 
una yunta en un día.- 8: Maromilla de esparto o 
junco con que se aprieta el orujo.- 9; Da fin a una 
cosa.- 10: Acumulan fortuna o bienes.- 11: Uno de 
los nombres que los hebreos dan a la divinidad.-12: 
Composición poética árabe

LEO. Salud buena. Posiblemente 
haya de tomar hoy una decisión 
importante: obre con cautela. 
Ocúpese más de su pareja

VIRGO. Malestar general, estado 
febril. Trate de ser tolerante y no 
pierda los estribos en su hogar.. No 
sea tan individualista

ACUARIO. Salud regular. Hoy no 
es el día más indicado paa salir de 
excursión, siendo recomendable que 
la posponga. No sea testarudo en el 
amor
PISCIS. Posible dolor de cabeza. 
Hoy se mostrará un tanto pesimista 
sin saber bien por qué. Tendrá poca 
gana de ver a nadie
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ms
La plaza se le rindió pero no fue 
fácil, pues los partidarios de los 
toreros de la tierra hacian «la 
contra»

El madrileño descubierto en México respondió a las exigencias y convenció a la afición valenciana

El Juli corto una unportante 
oreja en la segunda novillada
La gran novedad de la temporada que acaba de comenzar, el 
jovencísimo madrileño Julián López «El Juli», descubierto 
y lanzado por México, dió ayer su primer aldabonazo en 
España, en la segunda novillada de las Fallas de Valencia, 
donde cortó una importante oreja a pesar de que el público 
«le midió» como si fuera ya una figura consagrada.

Juan Miguel NUÑEZ

Seis novillos de Manolo 
González, el sexto como sobre
ro, bien presentados, blandos y 
deslucidos.

José Manuel Montoliu: tres 
pinchazos y estocada que asoma 
(silencio tras un aviso); y esto
cada (silencio).

Alberto Ramírez: dos pin
chazos y estocada (ovación tras 
un aviso); y estocada tendida 
(ovación tras un aviso).

Julián López «El Juli»: pin
chazo hondo y estoconazo sin 
puntilla (petición de oreja y fuerte 
ovación, aunque al iniciar la 
vuelta al ruedo le frenaron algu
nos pitos); y pinchazo y estoca
da (una oreja).

Sin destacados en las cuadri
llas.

Se le esperaba al «Juli» con 
injusto resabio por parte de una 
mal entendida afición, como que
riéndole pasar recibo de su triun
fal campaña en las plazas ameri

canas. Desproporcionadas e in
congruentes exigencias a raiz de 
los sonados triunfos que ha te
nido sobre todo en el país azte
ca.

Tremendo contrasentido, 
cuando «la Fiesta» está tan ne
cesitada de un revulsivo como 
puede ser este «Juli», torero ce
rebral, largo de repertorio, con 
un gran concepto del arte táurico, 
dominador y valiente donde los 
haya. ¿Se puede pedir más? Pues 
a pesar de todo, llegó y venció. 
Y venció porque convenció. Eso 
fue lo importante.

Pasaron los dos primeros 
novillos ante la indiferencia ge
neralizada del tendido. La ver
dad es que los pupilos de Mano
lo González dieron poco o nada 
de sí. Pero no es menos cierto que 

los «artistas» de turno tampoco 
terminaron de encontrar el cami
no adecuado para el triunfo.

«El Juli» torea a la verónica 
quietísimo, de «patalante» y 
ganando terreno, se pone de ro
dillas para dar largas cambiadas, 
sabe adomarse con el lance opor
tuno, de la chicuélina, la tijerilla 
o la media verónica, y además 
tiene un largo repertorio de qui
tes en desuso, que ha traido del 
otro gran país taurino. Natural
mente que el primer run-run de 
la tarde se hizo nada más abrirse 
de capote «El Juli». El público 
lo disfrutó de lo lindo.

La plaza se le rindió pero no 
fue fácil, pues los partidarios de 
los toreros de la tierra hacian «la 
contra». Pero pudo la evidencia. 
En los dos pinchó antes de aga

rrar la estocada final. Dos gran
des estocadas sin puntilla. Lo 
dicho: habrá «Juli» para rato, y 
para bien de la Fiesta de los Toros.

José Manuel Montoliú tiene 
el mérito de vestirse de torero 
después de que su padre, el re
cordado Manuel Montoliú, caye
ra muerto en las astas de un toro 
en el ruedo de la Maestranza de 
Sevilla. Se le nota que tiene afi
ción y buenas maneras, pero está 
todavía muy verde. De momen
to, todo en él es voluntad.

El castellonense Albert 
Ramírez, hijo también de un 
matador de toros, Pepe Luis 
Ramírez, en su segunda tempo
rada con los del castoreño, ha 
hecho poco progresos. Su dispo
sición es sólo aparente, y no pasa 
de la simple pinturería.

nEMPO DE JUEGO. 
TIEMPO DE GARCIA

Hoy, José María García y el 
equipo más profesional de la radío, 
nos harán vivir una jornada 
deportiva que será 
inolvidable.
En directo.

COPE

SABAD014 DE MARZO, A LAS 7 DE LA TARDE

REAL MADRID 
RACING

COMPOSTELA 
AT. MADRID
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Mientras Stoichkov firmaba la 
rescisión de su contrato, el 
presidente del Barcelona 
inauguraba una exposición DJii?

El búlsaro reconoce que su contratación fue una maniobra electoralista

Stoichkov deja el Barcelona 
con críticas a Núñez y Van Gaal
El jugador búlgaro Hristo Stoichkov comunicó ayer que 
rescindió su contrato con el FC Barcelona, en una confe~ 
renda de prensa en la que aprovechó para criticar dura- 
mente al presidente del club, José Luis Núñez, y el entrena
dor del primer equipo, Louis Van Gaal.

T.X.G. - Barcelona

Preguntado sobre por qué los 
grandes jugadores siempre aca
ban marchándose del Barcelo
na, Stoichkov señaló que se debe 
a que «hacen sombra a los pe
queños», en ciara alusión a José 
Luis Núñez, mientras que al 
comparar a Van Gaal con Johan 
Cruyff, el jugador destacó que 
el segundo es «el número uno», 
mientras que Van Gaal «aún no 
ha ganado nada». .

Stoichkov, acompañado de su 
representante Josep María Min
guella y su asesor fiscal Lluís 
Orobitg, llegó aun acuerdo para 
rescindir su contrato tras reunirse 
durante tres horas con el geren
te del club, Jaume Parés.

El jugador afirmó que se sien
te «triste» por tener que acabar 
su relación con el Barcelona de 
esta forma y dijo que le da «mu
cha pena» que José Luis Núñez 
no le haya acompañado para dar 
explicaciones a los periodistas 
como lo hizo cuando presentó 
su fichaje hace siete años.

«Ya sabemos que él (Núñez) 
no da la cara, o que sólo la da en 
otros sitios», agregó Stoichkov, 
quien reconoció que fue utilizado 
por el presidente del Barcelona 
cuando le volvió a fichar hace 
un año, en pleno período preelec
toral. «Porque sabía que el públi
co me quiere», apuntilló.

Penev espera con muchas ganas el 
partido Compostela-At Madrid

Efe - Santiago

El internacional búlgaro del 
Compostela, Lubo Penev, decla
ró ayer que espera el partido de 
hoy ante el Atlético de Madrid 
«con muchas ganas» y que en 
su pensamiento «sólo está ga
narlo».

Penev se reincorporó ayer a 
la disciplina del grupo, aunque 
ya el jueves había trabajado en 
solitario tras regresar de Buenos 
Aires en donde jugó con Bulgaria 
frente a Argentina, en partido

Mientras Stoichkov negocia
ba con Parés, Núñez y la mayor 
parte de directivos del FC Bar
celona se encontraban en el Mu
seo del club para presentar una 
exposición sobre antigüedades 
y objetos de arte relacionados , 
con el fútbol y otros deportes que 
son propiedad del coleccionis
ta Pablo Ornaque.

La llamada internacional
La marcha de Stoichkov se 

ha precipitado por su decisión 
de acudir el pasado 3 de marzo, 
sin contar con el permiso del en
trenador, a una convocatoria de 
la selección de Bulgaria para ju
gar un partido amistoso contra 
Argentina.

Stoichkov justificó.esa deci
sión de marcharse en que el en
trenador sólo le había comuni
cado que tenía que entrenarse el 
día 2 y en que para llegar a Bulga
ria, como estaba previsto al me
diodía dei día 4, tenía que mar
char sin entrenarse el 3.

El jugador recordó que lle
vaba varios meses sin ser convo
cado por Van Gaal y se mostró 
dolido porque el técnico haya su
gerido que no queríajugar el en
cuentro de Liga contra el Real 
Madrid. «El sabe perfectamen
te que es el partido que más quie
ro jugar», indicó.

Stoichkov reveló que sus pro-

amistoso.
«Me encuentro bien física- 

mente y con muchas ganas de en
frentarme a mi ex equipo el Atlé
tico de Madrid, aunque no sólo 
porque se trata de mi ex equipo, 
sino por la importancia que este 
partido tiene para el Composte
la», indicó Penev.

El delantero búlgaro dijo que 
hoy llega a Santiago «un equi
po al que le gusta jugar al fút
bol, un conjunto de calidad y un 
rival muy peligroso».

De todos modos, añadió Pe

Stoichkov sale de la sede del FC Barcelona tras rescindir su contrato. EFE

blemas con Van Gaal ya empe
zaron durante la concentración 
de pretemporada en Suecia, pero 
que entonces «no se atrevieron 
a decir que no tenía sitio en el 
equipo porque estaban convoca
das las elecciones (a la presiden
cia del Barcelona)».

. Siempre según la versión de 
Stoichkov, el 22 de agosto, cuan
do todos los equipos tenían con
figuradas sus plantillas, Van 
Gaal lecomunicó que no le que
ría y que se buscara equipo, «aun
que eso no se lo dicen a las cáma

nev, «Debemos dejamos de his
torias, de hablar si jugamos bien 
o mal, y pensar únicamente en 
los tres puntos que es lo realmen
te importante, ya que los diez par
tidos que nos restan por dispu
tar serán para nosotros diez fi
nales».

Elogios para Kiko
Según Penev, el tándem Ki- 

ko-Vieri hace muy peligroso el 
ataque del Atlético de Madrid 
«y en ellos dos se basa buena par

ras», añadió.
El búlgaro, que aseguró no 

guardar rencor a Van Gaal ni a 
Núñez, explicó que en diciem
bre el club le empezó a buscar 
equipo y no lo consiguió. «Tras 
lo que yo decidí irme», expli
có.

El jugador, que tras rescin
dir su contrato se encuentra «to
talmente libre», informó de que 
en los próximos días seguirá en
trenándose en Barcelona para 
preparar el Mundial de Francia 
con la selección búlgara.

te del poder ofensivo del equi
po». .

Recordó que en el Atlético 
de Madrid pasó «buenos mo
mentos» y afirmó que entender- 
secon Kiko en el campo «es muy 
fácil» y que de ello se está 
benefi-ciando especialmente 
ahora Vieri.

Calificó a Kiko Narváez co
mo «un gran amigo», con el que 
pasó «un año inolvidable, un año 
con grandes momentos, pues se 
consiguieron los títulos de Liga 
y Copa».

Los poderosos del 
fútbol caldean la 
campaña para la 
presidencia de la 
FIFA

Josep BOSCH

Cuatro meses antes de la elec
ción de uno de los cargos más 
poderosos del deporte mundial, 
el de presidente de la FIFA, la 
campaña eletoral entró ayer en 
una fase decisiva y con toda 
energía y amargura.

Semanas de rumores no aca
baron ayer con la confirmación 
de que el secretario general de 
la FIFA, Jospeh Blatter, se lan
za definitivamente al terreno de 
juego para optar al ambicioso 
cargo de presidente.

Pero aunque Blatter se negó 
a explicar sus planes «hasta que 
llegue el momento», todo el 
mundo le considera ya aspiran
te al puesto. Un «candidato fan
tasma» en opinión de Antonio 
Matarrese, vicepresidente de la 
FIFA y de la UEFA.

A pesar de los muchos nom
bres que se barajan como posi
bles o ideales candidatos, la lu
cha parece estar entablada con 
solo dos nombres, el del propio 
Blatter y el del actual presiden
te de la UEFA, el sueco Lennart 
Johansson.

El enfado europeo
La UEFA viene desde hace 

semanas acusando a Blatter de 
«juego sucio» y de conflicto de 
intereses por usar su importan
te cargo para promocionar su 
candidatura y le ha recordado que 
lo más noble sería dimitir para 
dar la sensación de imparciali
dad.

Apoyado firmemente por 
Joao Havelange, Blatter se nie
ga a hablar claro y dice que la 
ley no le obliga a hacerlo hasta 
el dia 7 de abril.

El tono de las críticas subió 
el jueves con unas declaracio
nes del candidato Johansson en 

. las que éste calificaba al presi
dente de la FIFA, Joao Havelan
ge, de ser «un dictador», al orga
nismo regidor del futbol mun
dial de falta de democracia y de
cisiones arbitrarias, y a Blatter 
de actuar de manera inadmisi
ble.

Johansson, al que muchos co
mentaristas consideran el favori
to para alzarse con la presiden
cia, cuenta con el apoyo total, al 
menos de forma oficial, de la di
rección de la UEFA que, inclu
so en el caso de un ejecutivo de 
nacionalidad suiza, ha cerrado 
filas en torno al sueco.

La sesión extraordinaria del 
Comité Ejecutivo de la FIFA, que 
tanto hacontribuido acaldear el 
ambiente en torno a las eleccio
nes de junio, fue convocada por 
el presidente Joao Havelange, 
que ayer terminó bruscamente 
la reunión cuando, según sus crí
ticos, se iba a proceder a una vo
tación que él tenía perdida.
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Heynckes tiene que retocar otra vez la defensa para el partido de hoy.

Destaca su experiencia como técnico

Heynckes no quiere 
hablar de rumores

Efe- Madrid

El entrenador del Real Ma
drid, Jupp Heynckes, manifes
tó sobre los continuos rumores 
que sitúan a distintos entrena
dores en el banquillo para la 
próxima temporada que «es 
tiempo de conseguir objetivos» 
y que quizá convendría echar un 
vistazo a su «currículum» como 
técnico que «nadie puede igua
lar en España».

El entrenador alemán convo
có a 17 jugadores para el parti
do de hoy ante el Racing de 
Santander: Illgner, Cañizares, 
Jaime, Sanchis, Roberto Carlos, 
Chendo, Karembeu, Redondo, 
Seedorf, Víctor, Amavisca, Sa
vio, Raúl, Morientes, Suker, E. 
Sanz y Mijatovic. .

El primer asunto que se plan
teó fue la línea defensiva que ten
drá que jugar ante el Racing. 
«Sanciones, lesiones, el caso es 
que tengo que recomponer una 
defensa nueva. En el entrena
miento deljueves comprobamos 
algunas variantes, pero todavía 
no he tomado la decisión».

Heynckes comentó la posibi
lidad de que Chendo jugara en 
el lateral derecho y Fernando

El líder de la ACB tiene otro 
pulso frente al fuerte TDK

Efe - Madrid

El Tau Vitoria recibirá en la 
vigésima sextajornada al siem
pre peligroso TDK Manresa, una 
semana después de demostrar en 
el Palau Blaugrana su auténtica 
dimensión de líder de'la ACB, 
máxime ante la necesidad que 
tienen los catalanes de vencer.

Las dos últimas derrotas de 
los manresanos les han situado 
en la séptima posición, con un 
triunfo más que León Caja Espa
ña y Unicaja. Es decir, que nece
sitan sorprender al líder para 
seguir teniendo ventaja en lalu-

Sanz de central, aunque casi los 
descartó él mismo al comentar 
que «no hanjugado muchos par
tidos».

La posición de Jaime de cen
tral parece más segura y en el 
lateral derecho podría actuar Ka
rembeu, aunque Heynckes le 
prefiere en el centro del campo 
porque «físicamente está casi co
mo en sus mejores tiempos y pue
de aportar mucho en ataque, as
pecto que en el lateral derecho 
se vería frenado».

Respecto al partido del Barce
lona, la reestructuración del 
equipo tras la expulsión de Hie
rro y las declaraciones de sus ju
gadores, el alemán quiso zanjar 
el asunto. «Hubo dos partes en 
ese partido ante el Barcelona y 
tengo suficiente experiencia en 
el fútbol para saber lo que ten
go que hacer en cada momento. 
No quiero hablar más del asun
to».

«El martes les dije a losjuga- 
dores», continuó Heynckes, «lo 
que yo pienso de sus declaracio
nes y nada más. No tengo que 
decirlo públicamente. Se lo he 
dicho a ellos y nada más. Siem
pre ha sido así y siempre será así 
por mi parte».

cha por la fase por el título.
El Tau, invicto en su cancha, 

se presenta con la baja del pívot 
Jorge Garbajosa por una rotura 
de fibras, pero Sergio Scariolo 
tiene una plantilla amplia dis
puesta a no dejar escapar su ven
taja de un partido sobre el Real 
Madrid, que recibirá al Fórum 
Valladolid, ante el que intenta
rá tomarse la revancha deporti
va de su eliminación en los cuar
tos de final de la Copa del Rey.

El equipo de Lorente aprobó 
el examen de Ciudad Jardín y 
aprovechó el tropiezo del Estu
diantes para ponerse segundo.

1998, El año del Mundial de EûmB

Inglaterra 1966: VIII Campeonato
Inglaterra fue seleccionada 

para ser la sede de la VIII Copa 
del Mundo en 1962 durante el 
congreso de la FIFA celebrado 
en Santiago de Chile. Para esta 
nueva edición se volvió a batir 
un récord de inscripciones, hubo 
68, que tuvieron que disputarse 
entre si el privilegio de codear
se con Brasil, como último cam
peón, y con Inglaterra, organi
zador del evento, para lograr la 
Copa Jules Rimet.

Para llegar a la fase final se 
hicieron nueve grupos europeos, 
tres sudamericanos, tres de la 
CONCACAFy uno asiático. En 
los grupos europeos los que lo
graron plaza para la fase final 
fueron: en el grupo I, Bulgaria; 
en el grupo II, Alemania (RFA); 
en el grupo III Francia; en el 
grupo IV, Portugal; en el grupo 
V, Suiza; en el grupo VI, Hun
gría; en el grupo VII, URSS; en 
el grupo VIII, Italia y en el gru
po IX, España.

En los grupos americanos se 
clasificaron Uruguay en el pri
mero, Chile en el segundo y Ar
gentina en el tercero. En el gru
po de la CONCACAF, fue Méxi
co quien logró la clasificación 
y en el asiático, Corea del Norte.

Para que España pudiese ir a 
Inglaterra, primero tenía que 
medir sus fuerzas con la selec
ción irlandesa.

Los españoles estaban sabo
reando su título de Campeones 
de Europa recién conseguido en 
Madrid y partían como favori
tos para enfrentarse a los irlande
ses, de la mano del selecciona- 
dornacional, José Villalonga. El 
5 de mayo de 1965 España jue
ga en Dublín el primer partido 
de esta eliminatoria. Los espa
ñoles jugaron claramente a la de
fensiva para mantener el empa
te, pero un único fallo de Iribar 
permitió al equipo local conse
guirán gol que al menos le asegu
raba un partido de desempate.

El partido de vuelta se jugó 
en Sevilla un 27 de octubre del 
mismo año lográndose una hol
gada victoria por 4-1, con goles 
de Pereda (3) y Lapetra y quin
ce días más tarde sejugó en París 
el obligado partido de desempa
te, logrando España su paso a la 
siguiente fase por mor de un gol 
de Ufarte á diez minutos del final.

Los octavos de final

El 6 de enero de 1966 se reú
nen en Londres los «mandama
ses» de la FIFA para confeccio
nar los grupos de la primera ron
da de la fase final. Tras arduas 
discusiones, se llegó auna solu
ción de compromiso consisten
te en que en cada grupo debe
rían estar uno de los cuatro equi
pos sudamericanos (Brasil, Ar
gentina, Chile y Uruguay), uno 
del llamado «grupo de los lati
nos» (España, Francia, Portugal 
e Italia), uno de los potentes equi
pos europeos (Alemania (RFA), 
URSS, Hungría e Inglaterra) y 
por último, uno de los llamados 
«débiles» (Corea del Norte, Bul
garia, México y Suiza).

Alberto ARANDA

Pero no fueron estos los úni
cos problemas del inicio del 
mundial, ya que cuando todo 
estaba preparado para el inicio 
del mismo, la Copa Jules Rimet 
desapareció de la vitrina don
de estaba expuesta sin que na
die se percatase de ello. Unos 
días más tarde fue encontrada 
en eljardín de un tal David Cor
bett, en Norwood.

En el grupo primero, para 
los octavos de final, sorprendió 
la clasificación de Uruguay sin 
que los sudamericanos tuviesen 
que forzar la máquina. El 11 de 
julio Uruguay e Inglaterrajuga- 
ron el partido inaugural, en el 
estadio de Wembley, ante la rei
na Isabel II. El partido terminó 
con empate a cero. En este gru
po se clasificaron Uruguay e In
glaterra sin conocer la derrota.

En el grupo segundo se clasi
ficaron Alemania (RFA) y Ar
gentina, imbatidas. España, que 
estaba en este grupo, se quedó 
fuera a las primeras de cambio 
con una victoria ante Suiza y 
sendas derrotas ante Alemania 
(RFA) y Argentina.

El primer encuentro, la 
selección española, lo jugó ante 
Argentina perdiendo por 2-1, 
con goles de Artime y Pirri. Dos 
días más tarde nos enfrentamos 
a Suiza, logrando una afortunada 
victoria, por 2-1. Los goles es
pañoles los marcaron Sanchis 
y Amancio. El 20 de julio Espa
ña sejugaba su continuación an
te Alemania (RFA), volviendo 
a perder, también por 2- L El gol 
español lo marcó Marcelino.

En el grupo tercero se produ
jo el desastre de la eliminación 
de Brasil, bicampeón del mun
do y la sorpresa de una escala
da portuguesa impensable. En 
este grupo se decretó la caza y 
captura de Pelé con la permisi
vidad de los árbitros, que con
sistieron que el búlgaro Jetchev 
lesionase al brasileño impidién
dole terminar el partido y jugar 
contra Hungría. Silo hizo frente 
a Portugal, pero una entrada te
rrorífica de Morais le convir
tió en una figura decorativa. Se 
clasificaron en este grupo Por
tugal y Hungría.

En el grupo cuarto se produjo 
la «bomba» de este campeona
to: Italia caía derrotada ante los 
exóticos coreanos. Los asiáti
cos llegaron al mundial con el 
sambenito de ser una «perita en 
dulce». En su primer partido, 
perdieron coñ la URSS por tres 
goles a cero, pero creando pro
blemas a los rusos; el segundo 
encuentro, lo jugaron contra 
Chile, consiguiendo empatar a 
uno, prácticamente en el últi
mo minuto. Los italianos, ha
bían ganado a Chile y perdido 
con la URSS. Así se llega al 19 
de julio. Se enfrentan italianos 
y coreanos, el que gane pasa a 
cuartos de final, Corea del Norte 
le gana a Italia por 1-0: ¡Increí
ble! El gol lo marcó Pak Doo- 
ik. En este grupo también se cla
sificaron los rusos.

En cuartos de final, los corea
nos se enfrentan a Portugal que

no sabe parar la furia amarilla y 
a los 25 minutos de la primera 
parte, los lusos ¡perdían por 3- 
0!, con goles de Pak Seung-jin, 
Li Dong-woon y Yang Sung- 
kook. Pero aquello no podía du
rar. Los portugueses lograron 
acortar distancias, antes del des
canso, con dos goles de Eusebio 
(uno de penalti). En el primer 
cuarto de hora del segundo tiem
po, de Tiuevo Eusebio, le da la 
vuelta al partido consiguiendo 
otros dos goles. Por último. To
rres, cierra la cuenta portugue
sa en el minuto ochenta. Ganó 
Portugal, pero sudo lo suyo.

En estos cuartos de final, la 
URSS ganó a Hungría por 2-1 ; 
Alemania (RFA), goleó a Um- 
guay por 4-0 e Inglaterra ganó a 
Argentina por 1-0.

En semifinales Portugal se 
cruzó con Inglaterra en Wem
bley. Dos goles de Boby Charlton 
en los minutos 31 y 79 le dieron 
el paso a la final a los ingleses 
a pesár de que Eusebio acortó 
distancia en el minuto 84 de pe
nalti. Portugal dejó pasar una 
oportunidad única de jugar la fi
nal, pero no estuvo a la altura 
de las circunstancias.

La otra semifinal la juga
ron Alemania (RFA) y laURSS. 
Vencieron los alemanes. Este fue 
el partido más bronco de todo el 
mundial. Los lesionados caían 
al suelo de forma continuada ante 
un imperturbable árbitro italia
no llamado Lo Bello que no qui
so saber nada. El primer gol ale
mán los consiguió Haller en el 
mi-nuto 41. Mas tarde marcaron 
Beckenbauer (68 m) y Porkuyan 
(87 m) terminando el partido con 
victoria teutona por 2-1.

Una final para olvidar

Los equipos finalistas, Ingla
terra y Alemania (RFA) realiza
ron un juego insulso, sin garra, 
ni belleza alguna, que defraudó 
soberanamente a los espectado
res, no solo del campo, sino de 
todo el mundo. No obstante se 
lograron cuatro goles, dos por 
cada equipo. Por los alemanes 
marcaron Haller (13 m) y Weber 
(89 m). Por parte inglesa mar
caron Hurs (19 m) y Peters (78 
m). A los diez minutos de la pro
rroga llegó el gol fantasma más 
importante de la historia de los 
mundiales. Hasta el extremo de 
que todavía no se sabe si el ba
lón sobrepasó la línea de gol o 
no. Pero lo cierto y verdad es que 
subió al marcador habiendo 
chutado Hurst. Un cuarto gol 
inglés logrado también por Hurst 
a los 20 minutos de la prórroga, 
esclareció la victoria inglesa.

El máximo goleador del cam
peonato fue el portugués Eusebio 
con 9 goles y el equipo ideal 
estaba compuesto por: Banks (In
glaterra), Cohen (Inglaterra), 
Voronia (URSS), Schnellinger 
(Alemania (RFA)), Moore (In
glaterra), Beckenbauer (Alema
nia (RFA)), B. Charlton (Ingla
terra), Haller (Alemania (RFA)), 
Eusebio (Portugal), Cilina (Por
tugal), Simoes (Portugal).
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El Ciudad Encantada espera 
conseguir un nuevo triunfo 
en casa hoy ante el 
Estudiantes de Alicante >3
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Los conquenses esperan sesuir demostrando su superioridad en El Sargal

EI Ciudad Encantada buscará el 
espectáculo ante el Estudiantes
El Ciudad Encantada recibe hoy en El Sargal al Estudian
tes de Alicante, un equipo que, en teoría, no ha de presentar 
demasiadas dificultades a los conquenses si siguen exhi
biendo en casa el alto nivel de juego de estas últimas 
jornadas. Un arma, que puede resultar de doble filo, según 
apuntaba el técnico Quique García, ya que cabe el peligro 
de que provoque en los jugadores un exceso de confianza y 
el consiguiente relax en su juego.

Alicia G^ ALHAMBRA

No caer en la autocom- 
placiencia y no pensar que sin jugar 
bien se puede ganar un partido 
son dos de las premisas que el 
entrenador del Ciudad Encanta
da Quique García ha transmitido 
a sus jugadores para el partido 
de hoy, ante el Estudiantes de 
Alicante.

Tras las victorias consecuti
vas ante dos de los grandes, el 
Barakaldo y el Eresa Valencia, 
el Ciudad Encantada recibe hoy 
a un equipo situado en la parte 
media de la tabla, como es el 
Estudiantes de Alicante y que, en 
teoría y si los conquenses conti
núan con su nivel de juego no han 
de presentar ningún problema de 
cara al triunfo final.

Quique García reconocía que 
el Ciudad Encantada pasa por un 
buen momento de juego, que se 
acentúa en los partidos que el 
equipo disputa en El Sargal, "el 

momento en el que estamos es 
mucho mejor que hace algunas 
jomadas, por lo que esperemos 
que salgamos desde el principio 
pensando en resolver rápidamen
te el partido y jugar ofreciendo 
espectáculo". Una circunstancia, 
la del espectáculo, de la que ya 
están disfrutando los aficionados 
que acuden desde hace varias 
semanas a El Sargal.

El ánimo con el que los juga
dores afrontan este partido es el 
mejor, "estamos jugando ahora 
con otro espíritu y otro nivel, lo 
que se refleja en que, a parte de 
ganar, lo estamos haciendo con 
un juego de calidad", señalabael 
entrenador.

Una plantilla al límite

Por lo que se refiere a la for
ma física de los jugadores, Quique 
García apuntaba que a estas al
turas de la temporada es cuando 
se aprecia de una forma más

El Ciudad Encantada intentará seguir con su supremacía en El Sargal.

acusada la escasa plantilla de la 
que dispone el técnico, yaque los 
conquenses notan de forma im
portante los numerosos partidos 
disputados esta temporada, "en 

estos momentos casi todos los 
jugadores se resienten de algu
na lesión o tienen algún proble
ma físico, ya que han participa
do en toda la temporada y eso se 

nota ahora con más profundidad".
El partido Ciudad Encantada- 

Estudiantes de Alicante dará 
comienzo a las 18'30 en el 
polideportivo de El Sargal.

CEI y CABA, encuentro mas 
sobresaliente de esta jomada

Efe - Toledo

El choque más sobresaliente 
de la décimo novena jornada de 
Segunda División masculina es 
el que jugarán en Toledo el CEI 
y el líder C.A.B.A., pues los lo
cales, una vez casi lograda su 
clasificación entre los cuatro 
primeros, quieren lograr su ob
jetivo final de terminar terceros.

Los toledanos quieren acabar 
terceros porque de esa manera 
no se medirían al C.A.B.A. en 
ladisputa por los dos puestos que 
dan opción a jugar la fase de 
ascenso, y ahora mismo están 
empatados con el Hellín por lo 
que deben ganar un encuentro 
más.

El Hellín tiene un calendario 
más cómodo, aunque en la últi
ma jornada se mida al actual lí

der, porque sus siguientes riva
les son equipos en puestos de 
descenso, Miguel Esteban, La 
Roday Grupo 76, lo quecasi obliga 
a los toledanos a ganar todo.

El C.A.B .A. llegará a Toledo 
con toda su artillería, mientras el 
CEI afrontará el importante duelo 
con las consabidas bajas de De 
la Cruz y Alóndiga, aunque este 
quizá pueda ser de la partida.

Al margen del CEI-C. A.B.A., 
todos los choques se presentan 
complicados, ya que el Ruiz Elvira 
estáemparejadoconMiguel Es
teban por el temido noveno puesto, 
y ambos juegan con rivales que, 
además de fuertes, no se pueden 
permitir fallos si quieren mante
ner su privilegiada posición.

Ruiz Elvira recibe al Adeslas 
y Miguel Esteban juega en Hellín, 
y si los manzanareños no apro
vechan el factor campo, todo lo 

que sea perder en casa puede 
después pasarle factura, aunque 
el calendario de Miguel Esteban, 
hasta el final, no es nada cómo
do. El Almagro, que aspiraa 
que el CEI no gane dos de los 
cuatro partidos que le quedan y 
él a ganarlo todo para poder ser 
cuarto, recibe al Puertollano, lo 
que le da condición de favorito, 
pero deberá tener cuidado, pues 
si los puertollanenses pierden 
tendrán muy difícil escapar del 
play-off de descenso.

CB Cinco y La Roda, empa
tados a puntos, se miden en can
cha albaceteña y de ganar el 
cuadro local casi habrá escapa
do de cualquier posibilidad de 
descenso, aunque debería rematar 
la faena ante el Grupo 76 en la 
siguiente jornada, ya que al final 
le esperan el C.A.B.A. y el CEI 
toledano.

El Seguros Adeslas viaja hoy a Manzanares. FOTO-RES

El último encuentro enfrenta 
a los dos colistas y el que salga 
derrotado habrá perdido toda 
opción matemática para escapar 
de la promoción de descenso, 
aunque la clave del choque radi

ca en que si el Grupo derrota al 
Ocaso quedarían empatados y por 
coeficiente los de Kiko Leal 
dejarían el último puesto, siem
pre importante en los cruces 
finales.
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Hgeu/Lcb 'Defxvtiiua
FúW

^^^ Primera División (29a. Jornada) - y 

Compostela-At. Madrid (López Nieto ) 20,30 
(hoy)

^^^ Real Madrid-Racing (Mejuto González ) 20,30 ,

El Betis-Salamanca(CarmonaMéndez) 17,00 
E^anyol-Real Sociedad (López de LaFuente . 

Zaragoza- Valencia (Díaz Vega ) 17,00 
Mérida-Deportivo (Esquinas Torres ) 17,00 
Oviedo-Sporting ( Andradas Arsumendi ) 17,00 
Gelta-Tenerife (Perez Lasa ) 17,00

17,00(hoy)
Daimiel-CampiUo (Rodríguez Bellón) 16,30
Miguelturreño-San Clemente (Alarcón Fresno) 

17,00
Piedrabuena-Mota Cuervo (Ortega Carrizo) 17,00
Manzanares-Quintanar Rey (De la Rosa López)

Segunda Autonómica (26‘'Jornada)

BafoKHtaHa

ÍO Valladolid-Barcelona (Iturralde González) 
®19,3O

Ath. Bilbao-Mallorca (Pardos García) 21,30
(luiies) .

1® Segunda División (32a. Jornada)

GrupoII:
La Roda- Atlético Jareño (Díaz Perona) 12,00 
Cenizate-Casas de J.Nuñez (SeguraGarcía) 16'00 
Mahora-Peña Valdeganga(Sevilla Calisto) 16'00 
Fuentealbilla^Abengibre (Royo García, C.) 16'00 
Alto Jucar-Villalpardo?LeaISalido) 1^’00 
Villamiea-CampiUo "B " (Alfaro Pedrosa) 16'00 
Casasimarro-LaGineta (Martínez Ortega) 16'00 
Sisante-Motillana (RubieraNuñez) 16'00 
Iniestense-El Herrumblar (MarianoVarea) 16'00
GrupoIII: ^^^
Cinco Casas-Cunero (González Mohíno) 16'30 
La Santa Cruz-El Toboso (Higueras García) 16'30 
Las Mesas-Herencia (Requena Lillo) 16'30 
Casas de Femando Alonso-Casas de Haro (Torrijos

Arranz) 16'30
Manchego Provencio-Urda (Comino Alvarez) 16'30 
Pedemoso-Villarrobledo"B" (Remeses Romero) 

16'30 ;

Primera División Masculina/Grupo C (25a. 
Jornada)

C. Isabel II- Anaitasuna (Bermúdez-Mercader) 
18,30 (sabado 21)

Gaja Pontevedra-Eresa Valencia (Parrilla- 
Plasencia) 12,30

Tersa Adrianenc-Avilesina (Muela-Mohedano) 
18,00(hoy)

C. Encantada-Est. Alicante (Martinez-Moreno)
■18,30Xhóy) \

Arrate-Prasa Pozoblanco (Gutiérrez-Fomperosa) 
18,30 (hoy) <

Stadium Gasablanca-Ivesur Málaga (Galán-Glez.
Avila) 18,00 (hoy)

Dep. Gijón-Almería (González Grau-Fdez. Ba
randa) 17,30 (hoy)

Barakaldo-G.É. i. E.G. (Buñuelos-Barros) 19,30 
(hoy)

i Jaén-Villarreal ( Muñoz Juste ) 17,30 (hoy)
1 Logroñés-Alavés() Í7,30(hoy)
1 At. MadridB-Numancia (Rubio Iniesta) 17,30 
h4)
9 Elche-Hércules(EleiceguiLFranga)12,00

■ Las Palmas-Eibar ( Torija Arroyo) 17,00 
Lleida-Albacete (Fernández Hinojosa )17,00

1 Orense-Toledo (Tristante 01iva)17,00
í Xerez-Rayo Vallecano ( González González 
117,00
0 Extremadura-Osasuna (Bueno Grimal ) 17,00 
a Badajoz-Levante (Muñiz Fernández) 17,00
S Sevilla-Leganés( Campos Andreu) 17,00

Segunda División B (29a. Jornada)~Grupo
IV ■ >

MiguelEsteban-SantaMaríadéiCampoRus(Mue- 
lasMarco^ 16'30 

GrupoVI:
Villarejo-Viliá(GómezLópez) 16’30 n j
Noblejas-Carrascosadel  Campo (Cuesta Montea) Cuenca-Tomelloso (Gallardo Ortiz-Rienda

Segunda División Masculina (18a. jornada)

Recreativo-Málaga (Ramírez Martos) 17,45 
hoy)

Sevilla B-Isla Cristina (García Pulido ) 11,30 
San Pedro-Lorca (Soberats Mas) 17,00 
Motril-Murcia (Baños Martínez )17,00 
Guadix-Manchego(Calvo Franco)!?, 00 
Ecija-Melilla( GómezSal)17,00 < \ 
Mar Menor-Córdoba (Montesinos Mariano 

17,00
Yeclano-Granada () 17,00 '
Cádiz-Pol. Almería (García de la Rosa ) 17,30 
Almería-BetisB (PérezBadía) 17,30

Tercera División/Grupo XVII (29a. Jorna~

j Socuéllamos-At. Teresiano (Ramos 
^Manzaneque) 17,00
j Azuquéca-Torrijos(EspinosaMuñoz).17,00 
1 At. Consuegra-Almagro  (Zafrilla Jiménez) 16,30

Belmonte-G. Alcázar (Cuevas Núñez) 16,30 
8 Almansa-Puertollano (Cañas Gómez) 17,00 
¡j Cuenca-Conquense (Mora Velasco) 17,00 
¡ Tomelloso-Hellín (Camarasa Martínez) 17,00

La Solana-Torpedo 66 (Cañas Magán) 16,30
Valdepeñas-Villarrobledo (Luna Hernando) 

117,00
1 Bolañego-Guadalajara (LeónMuñoz) 17,00

1 Primera Autonómica-Grupo I (26a. Jorna- 
1 ' da)

1 Quintanar-At. Pedro Muñoz (Martínez Mira- 
Lel) 12,00

Madridejos-Pedroñeras (Peral Saiz) 16,30
1 Puertollano-Minglanilla (García Celada) 17,00
i Àt. Tarazona-Criptanense (Culebras Gómez)
16,30

Albacete B-EF Albacete (Torrijos Herranz)

Tarancón-ViUamayorde Santiago (López Cotillas, 
Jesús) 16'30
12’00^^^®^^ "®""^^'^^ *^^ææ ^^ (Gómez López) 

^Horcajo de Santiago-Torrubia (Redondo Martínez) 

La Guardia-Optense (Yepes M^oral) 17'00 
Almoradiel-Tembleque (Vergo García) 16’30

Madridejos-Dep. Retamar (Braojos-Herrera) 
12,30 .

Ciudad Real-Puerto!  1 ano (Martín G array o-Me din a)
18,30 (hoy) —

Descansan Quesos Hidalgo y Villarrobledo .

^ BoCwtmU

Primera División Femenina/Centro (22a. 
Jornada)/-/

Majadahonda-C. Isabel 11 (Portalo-Rubio) 19,00 
(hoy).;.

Godella-Atenea 18,00
Legamo-Guadalajara(Gijón-Pablo) 20,00 (hoy)
Paterna-Pool Getafe 20,00 (hoy)
Estudiantes-Mam Salesianas (Leal-Silonis) 18,30

(hoy) j ;
IJ.Complutense-Fuenlabrada(Salgado-Vidal) 12,30
CEIToÍedo-Cuenca(JM. S. Mayoral-Rodríguez)

20,00 (hoy)
Chamberí-Olímpico 64 (Acosta-Castillo) 11,00

Segunda Masculina/Grupo Centro (19a. Jorna
da)

Hnos. R. Elvira-Seg. Adeslas (Aparicio-G. 
Organero) 17,00 (hoy)

Almagro-Puertollano (AnaR. López-Monasor) 
18,30 (hoy)

Hellín-Miguel Esteban (Pérez-Simarro) 19,00 (hoy)
CB Cinco-Caja R. La Roda (Parra-J. F. Sánchez) 

19,00 (hoy)
Seguros Ocaso-Grupo 76 (LA. S.-Mayoral-A.

Martínez) 19,00 (hoy) .
CEIToledó-C.A.É.A. (Malagón-  Abengózar) 18,00 

(hoy)'

| Dofcíttof

Primera Masculina/Grupo D (21a. Jornada)
Eeganés-Hervás y Panduro (Suarez-Cid) 12,30
Majadahonda-Fund. Cáceres (Sabroso-Díaz) 

20,00.(hoy) :.;- <
Miguelturra- Villalba (Díez Peco-Gómez) 17,00 

■ (hoy);
C.U.V. Alcorcón-Sales. Estrecho (Marqués-

Sanz) 20,00 (hoy) ■
Badajoz-Sales. Atocha (Ledo-García) 18,00 

(hoy);.<.
Alcalá-Coslada (Cid-Conejero) 19,00 (hoy)

FaOSoEft
División de Plata/Grupo A (22a. Jornada)

Talavera-Los Mayas (Camacho-GarcíaSerra- 
no) 17,00 (hoy)^ -

Fenet. Maárid-Frutas Gil (Arb. Castilla y León)
18,30 (hoy)

Molina-CamicerFiat (Jiménez-De laTorré) 18,30
(hoy)

Dep. Olimpiada-S anjo. Rayet (Martmez-Otero) 
19,45(hoy)

Rayo Mejorada-Coslada (Arb. Madrid) 18,30 
(hoy)

Incarlopsa-Bargas (De Luz-Arribas) 18,30 (hoy)
SanClemente-Pisc. Polifibra (Martin-Naranjo) 

18,30 (hoy)
DescansaAzuleios Centenera :

9
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El Belmonte se enfrenta esta jornada al equipo ciudadrealeño de Alcázar de San Juan

El derby Cuenca-Conquense acapara 
la atención de esta jomada de Tercera

Efe - Toledo

La vigésimo novenajornada 
presenta dos importantes due
los, Tomelloso-Hellín y Cuenca- 
Conquense, en laque aquellos y 
los de López Sendino jugarán 
pensando en el liderato del gru
po XVII de Tercera División.

En Tomelloso, el cuadro de 
Hontecillas, ahora tercero, que
rrá endosar la tercera derrota a 
los de Tébar, que no pierden desde 
el 21 de diciembre, en Torrijos, 
pero su mayor rémora será su 
corta y maltrecha plantilla ante 
un Hellín que no quiere ceder la 
cabeza y que fuera rinde mejor 
que en casa.

El derby conquense tiene mu
chos alicientes, pero el cuadro de 
Francisco Arguisuelas no es el 
de la primera vuelta, como el de 
Jaime López Sendino, que mar
cha embalado y acaricia el lide
rato, que ostentaría en caso de 
que ganaray no lo hiciera el Hellín.

En el ambiente flota la tremen
da rivalidad existente y los de Ar
guisuelas querrán ganar como lo 
hicieran en la primera vuelta (0- 
1), pero los de Sendino tienen esa 
espina clavada y no quieren 
perder su imparable ascensión 
hacia el campeonato, su fin últi
mo.

El cuarto Puertollano tiene una 
difícil salida a Almansa. Su exi
gua ventaja sobre el quinto le 
obliga a sumar ante un Almansa 
que ha recuperado la sonrisa tras 
sus dos últimas victorias, que le

han alejado definitivamente de los 
puestos de descenso.

Los otros tres que luchan por 
lapromoción, Villarrobledo, a dos 
puntos, y el Guadalajara y Torri
jos, a tres, tienen salidas de dis
tinta dificultad, la más sencilla para 
los de Luis Serrano que visitan 
al desahuciado colista Azuque
ca.

Los de Antonio Ruiz viajan a 
Bolaños donde se encontrarán a 
un equipo muy necesitado, pues 
ve de cerca el descenso, mien
tras los de Sepúlveda visitan a 
un Valdepeñas demasiado irre
gular, pero al que si le sale su 
partido puede amargar la tarde 
a cualquiera.

Duelo de colistas
Por la cola, el duelo At. Con

suegra-Almagro es casi decisi
vo para conocer su futuro en la 
categoría. Ambos están con 23 
puntos, a cinco de eludir el des
censo y aquel que pierda tendrá 
un pie en Autonómica, aunque 
un empate podría darles aún al
guna esperanza.

La jomada se completa con 
los choques Socuéllamos-Tere- 
siano, Beimonte-G. AlcázaryLa 
Solana-Torpedo 66, en los dos 
primeros con pronóstico case
ro, si bien no deberán descuidar
se, y en el tercero con ventaja 
visitante, pues los de Alcolea han 
sumado dos puntos en los últi
mos siete partidos, el último el 
pasado domingo en el feudo del 
líder Hellín.

El derby conquense, una de las atracciones de esta jornada.

El derby tendrá el.aliciente de que puede aupar a la 
Balompédica Conquense al liderato de la clasificación, 
siempre que el Tomelloso pierda en el Hellín

Sotomayor, del Illescas, suspendido con 
cuatro partidos por agredir a un contrario

Efe - Cuenca

El Comité de Competición de 
la Federación Territorial de fút
bol, en su última reunión, ha de
cidido suspender con cuatro 
partidos a José Minaya Sotomayor 
(Illescas), por agredir aun con
trario.

El resto de acuerdos corres
pondientes a la últimajoraada en 
los dos grupos de Primera Auto
nómica son los siguientes: Gru
po I: Suspender tres partidos a 
Jesús Martín Fernández (Albacete 
B), uno por doble amonestación 
y consiguiente expulsión y dos por 
insultar al árbitro. Suspender dos 
partidos por insultar al árbitro a 
Javier Rus San Jerónimo (Cam
pillo). Suspenderun partido por 
acumulación de amonestaciones 
a: José Cantarero Herrera (Mota 
Cuervo), Jesús Martínez Benito

(Quintanar), Miguel Angel Be
nito Gómez (Piedrabuena), José 
M. Ferrando Montarde 
(Camnpillo) y David García Luján 
(At. Tarazona). Suspender un 
partido por doble amonestación 
y consiguiente expulsión a: Juan 
García Moreno (Quintanar) y 
Jorge España Benlloch (Cam
pillo). En el apartado de clubes, 
el Comité ha desestimado la 
reclamación del At. Pedro Muñoz 
porposible alineación indebida del 
jugador del Quintanar del Rey 
José BotellaFerris, dado que dicho 
futbolista había ya cumplido la 
sanción de cuatro partidos con 
la que fue castigado. Grupo 
II: Suspenderun partido por acu
mulación de amonestaciones a: 
Jaime Garrido Huete (Sp. 
Cabanillas), Francisco Ruiz García 
(Yuncos), Francisco Lamberto 
Martín-Gómez (Mora), Jesús

Prado García (Illescas), Alber
to Valencia Hijón (S. Cruz/UJAF) 
y José Arévalo Rodríguez 
(Asland). Suspenderunpartido 
por doble amonestación y consi
guiente expulsión a José Rubia 
Jiménez (Yuncos).

Juveniles
Por lo que se refiere a juve

niles, ha sido suspendido con dos 
partidos de castigo a Néstor del 
Amo Herrero (Sp. Alcarreño) y 
Manuel Fernández Camino (G. 
Alcázar), ambos por especial jue
go violento. Suspenderunparti
do por doble amonestación y con
siguiente expulsión a: Jesús Gas
cón Espinosa (Almagro) y Jesús 
Rodríguez Rodrigo (Manchego). 
Suspender con un partido por 
ocasión manifiesta de gol a Mi
guel Peraile Tinaut (Albacete).

El Comité dio a conocer las sanciones a los juveniles.
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40 Sábado, 14 de marzo de 1998 GUIA DE SERVICIOS
ilgll-' ‘ '0^0^

SEGURIDAD CIUDADANA
Policía Nacional......'................. 091
Comisaría de Policía................ 23 23 02
Policía Municipal...................... 22 48 59
Guardia Civil........... 22 05 00
Protección Civil ____________ 22 25 11
Bomberos............................... 22 10 80

□
SUR VICIOS SANITARIOS
Cruz Roja................................ 23 01 31
Hospital Virgen de la Luz...... 22 42 11
INSALUD ............................... . 22 34 51

AGUA, ELECTRICIDAD
Averías agua ........ 22 21 17
Averías electricidad 22 09 54

W
TRANSPORTES
RENFE.......................... 22 07 20

. Estación autobuses__________ 22 70 87
Vehículos de alquiler 2341 48

Lli
ADMINISTRACION
Ayuntamiento de Cuenca........ 21 16 00
Ayuntamiento - Alcaldía........ 21 20 41
OMIC.............................. 211358
Economía y Hacienda.............. 21 1023

Jefatura de Tráfico_________ 22 21 56
Delegación de Defensa........ 2121 12 -
Oficina de Turismo_________ 23 21 19
Obras Públicas y Transportes. 22 78 21
Educación y Ciencia................ 22 20 51
Trabajo y Seg. Social.............. 22 02 12
Asuntos Sociales ................. . 22 32 61
Industria y Energia................... 22 33 11
Agricultura.................................. 22 53 58
Cultura_____________________ 21 21 49
Sanidad____________ _ 21 20 00
Diputación Provincial......... . 17 71 77

4

TELEFONICA , 
Averias   002
Información • 003
Oficinas ^ 004
Despertador 096

VARIOS
Correos 2240 16
Audiencia 2241 18
Auditorio..................................... 22 27 97
Asoc. Artesanos de Cuenca.... 22 82 06
Recogida de Residuos.............. 23 19 36
Cámara de Comercio...... .......... 22 23 51
Fundación de ayuda contra 
la drogadicción.......................... 900 16 15 15
Información Toxicológica
Nacional 91 562 04 20
Ayuda en Carretera..................  91 742 12 13
Tele-Ruta 91 535 22 22
Teléfono de la Esperanza....... 91 459 00 50

Balneario y aguas Solán de Cabras. Vadillos. Teléfono: 3130 70 y 3130 02 

, • Centro Internacional de Actividades de la Naturaleza La Vereda. •

Villalba de la Sierra. Villalba de la Sierra. Teléfono: 14 0161 y 23 00 52

:^;'Alojamientos turísticos La Utrera. Las Majadas. Teléfono 28 30 00

í Club de golf Villar de Olalla. Villar de Olalla, teléfono: 26 7198

Picadero Taranto. Gañete. 213814 '

; Hotel Los Tilos. Beteta. Teléfono: 31 80 98

■ Hotel restaurante La Muralla. Cañete. Teléfono: 34 62 99 < '1

- Hotel Rasil. Nohales. Teléfono: 14 00 90 y 14 0113

ÿ Hotel Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono: 28 32 40 y 28 32 24. '

Hotel El Tablazo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 2814 88

'Apart-hotel H. S.. Salvacañete. Teléfono: 35 70 21 y 35 71 04 ; ? ■

: Camping La Moraleja. Villalva de la Sierra. Teléfono: 2814 61

' Camping Río Cuervo. Vega del Codorno. Teléfono 28 32 75 y 28 32 36

Camping Caravaning (2“): Pinar Jabaga. Teléfono 23 26 80

CampingCaravaning (2“). Cuenca. 2316 56

Restaurante El Nacimiento. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 14

Rte. La tía Paz. Nacimiento del río Cuervo. Tel.: 28 32 45 y 28 32 16 , ' '

Restaurante La Noguera. Palomera. Teléfono: 25 60 05

: . Restaurante Zaballos. Uña. Teléfono 2813 02

Restaurante Horno de las campanas. Cuenca. Teléfono: 2310 00

; Restaurante-barbacoa La Hoz. Hoz del Huecar. Teléfono: 2115 71 :

Restaurante La Dehesa. Cañamares. Teléfono: 3102 37 '

; Hostal restaurante Bayo. Villalba de la Sierra. Teléfono: 2812 75 ®

Hostal El Batán. Vadillos, teléfono: 313142

? Hostal Eloy. Jabaga. teléfono: 271011

Hostal Tiná del tío Salomé. Buenache de la Sierra. Teléfono: 28 50 05

Hostal restaurante La Toba. Cañete. Teléfono: 34 63 53 y 34 6314. -

Hostal restaurante Los Callejones. Las Majadas. Teléfono 28 30 50

? Posada San Felipe. Tragacete. Teléfono 28 92 45 y 28 90 52

Pensión restaurante La Laguna. Uña. Teléfono: 281153

Bar restaurante Stop U. Valverde del Júcar. Teléfono: 2012 35 ;

Bar La Tejera. Nacimiento del río Cuervo. Teléfono: 28 32 25

Pub Peatonal. Cuenca. Teléfono: 22 78 39

CUENCA

Museo de Arte Abstracto Español de 
Cuenca
Exposición "Grabado Abstracto Espa
ñol" en la sala de exposiciones tempo
rales.85 obras de 12 artistas españoles 
Desde el 3 de febrero al 14 de junio

Círculo de la Constancia
111 aniversario de la Fundación

-Exposición conjunta del escultor 
Domingo Casas y Rosario Tórtola 
con collage de flores secas. Marzo

I Ciclo de Piano de Jóvenes Intérpre
tes
- Día 14 de marzo. Iglesia de San Mi
guel. Concierto de Mercedes Barros (pia
no) y Bridget Madeleine 
Clark (soprano). 20:30 horas.

Teatro Auditorio
-Día 13 y 14 marzo: Congreso de 
Parapsicología.
-Día 20 de marzo: Grupo Corydon. 
Cantatas de Cámara
-Día 21 de marzo: Profesores en el es- 
cenario/3
-Día 26 de marzo: Revólver
-Día 27 de marzo: Orquesta filarmónica 
de Oviedo

Factoría Etnica
Exposición de escultura de Miguel Or
tega
Del 6 de marzo al 27 de marzo

Galería de Arte "La escalera" 
Exposición de Julián Pacheco. 
Del 10 de marzo al 12 de abril.
Galería de Arte "Los Pilares"
Exposición de pintura de Miguel An- 
gel Moset

’el 6 de marzo al 1 de abril

Café Central
Exposición de René Monzón Relova 
"Pozas"
"Paisajes"". Del 2 de marzo al 15 de marzo

Sala de Exposiciones de Caja Castilla-La 
Mancha
Exposición de pintura de Vicente García 
Del 2 de marzo al 14* de marzo

Centro de Artesanía Iglesia de Santa Cruz 
Exposiciones periódicas
Horario: martes-sábado, ll-14h./17-21h. 

domingos: ll-14h.
Del 3 de marzo al 19 de abril: Exposición 
"Cerámica Artística, Tradicción y Vanguar
dia"

Antiguo Convento de las Carmelitas 
Exposición de grabados.
Del 5 de marzo al 29 de marzo
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Bolsa del Trabajo

11.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.-Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

AGENTE FORESTAL.
Próxima convocatoria de 
ingreso. Requisito: Capa
taz Agrícola. Infórmate
902-10 17 68_________

TRABAJA como Agen
te, Auxiliar u Oficial Jus
ticia. Próxima Convoca
toria de ingreso. Infórmate 
902-10 17 68

ASISTENTE SOCIAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso. Requisito: Di
plomado Trabajo Social.
Infórmate 902-10 17 68

BOMBEROS.Próximas 
convocatorias de ingreso 
para ambos sexos. Infór- 
mate 902-10 17 68

INSALUD: Celadores, 
Auxiliares Administrati
vos. Próximas convocato
rias de ingreso. Infórma- 
te 902-10 17 68

AYUNTAMIENTOS,
Junta Castilla-La Man
cha. Próximas convocato
rias para: Auxiliares, Ad
ministrativos. Infórmate

902-10 17 68

BIBLIOTECAS, Archi
vos. Próximas convocato
rias para Auxiliares 
(Ayuntamientos, Junta 
Castilla-La Mancha). 
Infórmate 902-10 17 68

TRABAJA en Bancos, 
Cajas Ahorros. Próximas 
convocatorias de ingreso. 
Infórmate 902-10 17 68

POLICIA LOCAL.
Próximas convocatorias 
de ingreso ambos sexos.
Infórmate 902-10 17 68

GUARDIA CIVIL, Po
licía Nacional. Próximas 
convocatorias de ingreso.
Infórmate 902-10 17 68

JOVEN asegura tu futu
ro, si tienes entre (15-16
años). Ingresa en Politéc
nicos Ejército. Próximas
convocatorias de ingreso.
Infórmate 902-10 17 68

HAZTE Soldado Profe
sional ( 18-25 años), próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate 902-10

Bolsa de los Servicios

3 1.- A. Matrimoniales
2.» Consultas Médicas
3.- Varios
4.- Agradecimientos

Bolsa de la Propiedad

4 1.- Ventas
2.» Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

1768_______________

CORREOS. Precisa per
sonal: Auxiliares, Ayu
dantes Postales. Próximas 
convocatorias. Infórmate 
902-10 17 68

AUXILIARES EN
FERMERIA,
Cuidadores Servicios So
ciales, Auxiliares Geria
tría. Próximas convocato
rias. Infórmate 902-1017
68__________________

HAZTE Restaurador de 
Muebles. Preparación 
personalizada (Bolsa de 
trabajo). Infórmate 902- 
10 17 68

ELECTRICISTA. Con
sigue tu carnet, superan
do un solo examen (Bol
sa Trabajo). Infórmate 
902-10 17 68________ _

TRANSPORTISTAOb-

ten tu nuevo carnet capa
citación mercancías (Bol
sa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68________

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado 200.000 
(Bolsa trabajo). Infórmate 
902-10 17 68________

OBTEN el FPI, Gradua
do Escolar, superando un 
solo examen. Infórmate 
902-10 17 68

ACCEDE alaUniversi-

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. 
Pide tres deseos, uno de 
negocios y dos imposi
bles. Al noveno día pu
blica este aviso. Secum- 
plirá aunque no lo creas.

P.E.A.

dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. In- 
fórmate 902-10 17 68

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi
ca este aviso. Se cum
plirá aunque no lo 
creas.

A.B.F.

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi
ca este aviso. Se cum
plirá aunque no lo 
creas.

S.G.L.

La Tríbuna
| de Cuenca |

Tino: 
23.47.38

ORACION A 
SANTA CLARA

Haga tres pedidos: uno 
de negocios y dos impo
sibles. Rezar durante 
nueve días nueve 
Avemarías. Mismo sin 
tener fe. Será atendida. 
Rezar con una vela en
cendida y dejar quemar. 
Publicar e! noveno día.

S.G.L.

ANUNCIOS POR 
PALABRAS DE

La Tribuna
de Cuenca

TfriOL23i47^

CONSULTING 
INMOBILIARIA

MANGANA
Compra-venta, ptsos, locales, hncas rustcas. 

Traspasos. Alquuereb, Valoraciones, Hipotecas, ere.
GESTION v Asesoramiento iNMOBiuARto

Carretería, n.® 3.1.®
| Tel. (969} 23 22 92 • 23 31 33 Fax 22 35 96 16002 CUENCA

VENTA

HNOS. BECERRIL.
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, tras
tero, garaje.

HNOS. BECERRIL. 
Chalet unifamiliares, 
máximas calidades.

HURTADO DE 
MENDOZA, 105 m2,4 
dormitorios, 2 baños 
(mármol), cocina amue
blada con electrodomés
ticos, ascensor, calef, 
tratero, garaje, A ES
TRENAR^__________

LAS TORRES. 90 m2, 
3 dorm., 2 baños (már
mol), calef, ascensor, 
garaje.

MARCELINO M. 
PELAYO, Duplex, 5 
dorm., calef, ascensor, 
trastero, 2 plazas de ga
raje, armarios empotra

44I>I
9007

dos, cocina amueblada, 
NUEVO. ________  

MATEO M. AYLLON.
92 m2,4 dorm., 2baños, 
calef, ascensor.

MARIANO CATALI
NA, 100 m2, 3 dorm., 
calef, ascensor, esquina 
Fermín Caballero.

PASEO SAN ANTO
NIO. 100 m2, 3 dorm, 
calef, garaje.

PASEO SAN ANTO- 
NIO. 3 dorm, calef, re
formado.

PZA. LA CONSTITU
CION. 180 m2,4 dorm, 
calef, ascensor, vistas a 
Carretería.

PZA. LOS CARROS. 4 
dorm, calef, soleado, 
INTERESANTE

REPUBLICA ARGEN
TINA. Atico, 140 m2,7 
dorm, ascensor, soleado.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino Ca
ñete), próxima construc
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaje, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO": Pisos de4 
dorm, cocina amuebla
da, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormí, 2 baños, 
trastero, garaje, exterio
res, nuevaconstrucción, 
precios interesantes.

REYES CATOLICOS. 
Apartamentos, 1 y 2 
dorm, calef, ascensor, 
garaje opcional, NUE
VOS^_______________

RIO GABRIEL. 4 dorm, 
2 baños, garaje, traste
ro, amplia terraza.

SAN ROQUE, 1 dorm, 
calef. indiv., NUEVO

SAN LAZARO, casade 
3 dorm, para reformar, 
ECONOMICA.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2, 5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje. -

CASCO ANTIGUO. 75 
m2,2 dorm, calef, coci

na amueblada, vistas a 
la Hoz del Júcar, NUL- 
VQ. ____________

PLAZA DEL CAR
MEN. Atico, 2 dorm, 
cocina amueblada con 
electrodomésticos, 
calef, ascensor, NUE
VO_______________

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 
3.800.000 ptas.

RESIDENCIAL 
AGUAS CLARAS

Nueva c'onstruc- 
ción. 3 y 4 dormi

torios. Garaje y 
trastero. Céntri
cos. Máximas 

calidades. Facili
dades de pago.

Financiación a su 
medida. Llámenos 
sin compromiso.
No pierda esta 
oportunidad.

SANTA LUCIA: Casa 
de 2 plantas, 180 m2,6 
dorm, 2 baños, terraza, 
jardín, vistas a la Hoz del 
Huécar.

RONDA JULIAN RO
MERO. 240 m2, 6 
dorm, 3 baños, jardín, 
calef, bodega, vistas ala 
Hoz del Júcar.

AVDA. CASTILLA- 
LAMANCHA. 120m2, 
5 dorm, 2 baños, cocina 
amueblada, calef, ascen
sor, trastero, garaje, 
NUEVO.____________

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA, 2 y 3 
dormi, calef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR^_______________

ANTON MARTIN: 89 
m2, 3 dorm, 2 baños, 
calef, ascensor, trastero, 
exterior, NUEVO.

ALVARO DE LUNA. 3 
dorm, calef, terraza, 
amueblado, REFOR
MADO^_____________

CARRETERIA: 100 
m2, calef, ascensor, 
IDEAL OLICINAS, IN- 
TERESANTE.

CARRETERIA Y CO
LON: Duplex y pisos, 5 
dorm, trastero, garaje, 
calef indiv,. ascensor, 
máximas calidades, 
próxima entrega.

COLON. 2 dorm, calef, 
ascensor, parquet, NUE
VOS^_______________  

COLON: 2 y 3 dorm, 
duplex, 4 dorm, calef, 
ascensor, trastero, gara- 
je, NUEVOS.

COLON: 175 m2, 4 
dorm, 2 baños, salón con 
chimenea, calef, traste-

trados, trastero, calef, 
ascensor, perfecto es
tado.

ro, seminuevo. VALERIA: 80 m2, 3

CESAR GONZALEZ dormi, calef, terraza.

RUANO (Residencial CHILLARON: Chalet
San José), 3 dormi, 2 de 2 plantas, 300 m2,
baños, cocina amuebla- 7 dormitorios, 2 baños,
da, trastero, garaje. calef, garaje, parcelade
CERVANTES: 100 m2, 3.238 m2, 18.000.000
3 dorm, calef, ascensor, ptas.
amplia terraza. JABAGA: Casade 120
DIEGO JIMENEZ. 130 m2,4 dormitorios, sa-
m2, calef, ascensor, vis- lón con chimenea, bo-
tas. dega, patio, acceso por 

dos calles, 9.500.000DIEGO JIMENEZ. 3
dormi, 2 baños, coci
na amueblada, trastero,

ptab.

PALOMERA. Casade
garaje, NUEVO. 2 plantas, 110 m2, 3

ESCULTOR M.
dorm, calef.

PEREZ, 80 m2, 2 PINAR DE JABAGA:
dorm, calef, trastero, Casa de 160 m2, en te-
REFORMADO, IN- rreno de 2.000 m2,
TERESANTE 4.000.000 ptas.

FERMIN CAB ALLE
RO. 150 m2, implanta, 
acondicionado, IDEAL 
OFICINAS.

VILLAR DE
OLALLA: Casa de 3 
plantas, 185 m2, 3 
dorm, 3 baños,jacuzzi, 
cocina amueblada, sa-

FERNANDO ZOBEL: lón, salita con chime-
110 m2,4 dorm, 2 ba- nea, 2 terrazas, patio.
ños, trastero, exterior, garaje, calef,
18.500.000 ptas. 12.500.000 ptas.
TERUEL: 140 m2, 5 CHILLARON. Paree-
dormitorios, 2 baños, las desde 500 m2, en el
cocina amueblada, te- casco urbano, PRECIO
traza, armarios empo- INTERESANTE.

MCD 2022-L5
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Cesión y Asesoramienlo Inmol>fiano 
Compra-vonla. pisos, locales, fincas rusticas. 

Traspasos. Alquileres, Valoraciones, hipotecas

o Cervantes, 7. bajo
Teléí. 96» 22 70 65 - 22 B4 M
Fax. 96» 22 70 95

PLAZAS DE GARAJE

TODAS LAS ZONAS 
DE CUENCA

Venta a partir de 750.000 
pesetas.

Alquiler a partir de 5.000 
pesetas/mes.
ALquÍLER DE PISOS

ALICANTE, 3 dorm, 
cocina amueblada, ascen
sor.

ALVARO DE LUNA, 3 
dorm, calef individual, 
reformado, trastero.

ANTON MARTIN, 3 
dorm, calefacción indivi
dual.

ANTONIO MAURA, 
(EDIF. ALEGRIA) 2 
dorm, garaje, trastero, 
calef y agua central, lujo.

AVDA. LOS ALFARES, 
sin muebles, 1 dorm, ca
lefacción individual.

C/ BELEN, 2 plantas, 
calefacción de gas-oil, 
trastero, 4 dorm, cocina 
amueblada.

n'’ 5

1600* CUCNCA

BARRIO 
BUENAVISTA, 4 dorm, 
calefacción, exterior.

C/ CAMINO 
RESINERA, 1 dorm, es
tudio, amueblado, garaje.

C/ CARRETERIA, 2 
dorm, calef central, par
quet, ascensor.

C/CERVANTES,2donn, 
cocina amueblada, céntri- 
co, NUEVO, 55.000.

C/CER VANTES, 3 dorm, 
cocina amueblada, cale
facción central, baño y 
aseo.

C/ CERRILLO SAN 
ROQUE, estudio, calef 
individual, NUEVO.

C/ COLON, 2 dorm, ca
lefacción individual, 
45.000.______________

C/ DIEGO JIMENEZ, 2 
dorm, calef individual 
(gas-oil), amueblado.

C/ FEDERICO GARCIA 
LORCA, 4 dorm, 2 baños, 
calefacción central.

C/FERMIN CABALLE-

RO, 5 dorm, 3 baños, 
garaje, trastero.

C/CASCAS, 1 dorm, lujo.-

C/ GRUPO LA PAZ, 3 
dorm, calefacción indivi
dual.

C/ HERMANOS 
BECERRIL, 4 dorm, 2 
baños, garaje, trastero.

C/ HERMANOS 
BECERRIL, 2 dorm, ga
raje.

C/ HURTADO DE 
MENDOZA, 6 dorm, 2 
baños, cocina amueblada.

C/ JACINTO 
BENAVENTE, 3 dorm, 
sin calefacción, cocina 
amueblada, económico.

C/MARIANOCATALI- 
NA, 4 dorm, baño y aseo, 
cocina amueblada, cale
facción central.

C/ PARQUE HUECAR, 
4 dorm, 2 baños, garaje y 
trastero.

C/ PARQUE SAN 
JULIAN, 1 dorm, cocina 
amueblada, ascensor, 
calefacción central.

C/ PASEO SAN ANTO
NIO, 3 dorm, calefacción, 
bien amueblado 45.000.

C/ PLAZA CARDENAL 
PAYA, 3 dormitorios, 
amueblado, nuevo, cale
facción central, lujo.

C/ PLAZA SAN NICO
LAS, 2 dormitorios, 
semiamueblado, calefac
ción, 55.000.

C/ PRINCESA ZAIDA,

110 m2,4 dorm, 2 baños, 
calefacción central.

C/SAN COSME, 4dorm, 
2 baños, cocina amuebla
da con electrodomésticos, 
garaje.

C/ SANCHEZ VERA, 3 
dorm, cocina amueblada, 
vistas a Carretería, cale
facción individual.

C/ SANTA MONICA, 4 
dorm, 2 baños, garaje, 
calefacción central, nue
vo, amueblado.

C/SANTIAGO LOPEZ, 
3 dorm, calef central, 
ascensor, 50.000.

C/ SUBIDA SANTIA
GO, 2 dorm, calef indi
vidual, 30.000.

C/ TENIENTE 
BENITEZ,4 dorm, baño 
y aseo, sin muebles, ga
raje.

C/TRAVESIALOREN- 
ZO GOÑI, 4 dorm, 2 
baños, garaje y trastero, 
calefacción individual, a 
estrenar, 110 m2.

MADRID (ZONA 
MORATALAZ), 2 dor
mitorios, exterior,70.000 
ptas.

VENTA Y ALQUILER 
• DE OFICINAS

C/CARRETERIA, 100 
m2, VENTA, edificio 
exclusivo de oficinas.

C/ CARRETERIA, 
90m2, aire acondiciona
do, caja, luz, 85.000 ptas.

C/ CARRETERIA, 2 des
pachos, luz. Edificio de

oficinas.

C/ COLON, exterior 120 
m2, 60.000.

C/ GIL CARRILLO DE 
ALBORNOZ. 40 m2. 
EXTERIOR.

C/ PLAZA DE 
CANOVAS. 100 m2.

C/ PLAZA DE 
CANOVAS. 300 m2. 
Entrada directa desde la 
calle.

C/RAMON Y CAJAL, P 
planta de oficinas, 120 m2, 
calefacción, aire acondi
cionado, precio a conve
nir.

VENTA DE LOCALES

C/AVDA MEDITERRA
NEO, 51 m2 de planta + 
52 m2 de sótano, econó
mico.

C/ CARRETERIA, 130 
m2 útiles + 75 m2 de 
sótano, acondicionado.

CZ CERVANTES 90 m2 
+ 90 de sótano.

FUENTE DEL ORO. 
PLAZA. 100 m2, acondi
cionado, ideal para ofici
nas.

CZ PASEO DE SAN 
ANTONIO. 50 m2 + 30 
de sótano, esquina, acon
dicionado.

CZSANCHEZ VERA, 400 
m2.

CZ CALDERON DE LA 
BARCA, sótano (luces y 
ventilación), 270 m2.

CZ CARRETERA VA-

LENCIA (JUNTO AL 
NH), 120 m2 + 180 de 
semisótano.

CZ CAÑETE, 90 m2, y 90 
de sótano.

CZ COLON, 80 m2 + 140 
m2 de sótano.

CZ COLON, 80 m2 + 140 
m2 de sótano.

CZ ERAS DEL TIO 
CAÑAMON 140 m2 + 
140 altillo. Acondiciona
do.

CZ FUENTE DEL ORO 
(junto farmacia), 200m2, 
acondicionado.

CZ HNOS. BECERRIL. 
VARIOS TAMAÑOS.

CZPL AZA DEL ESPLIE
GO, 230 m2, revaloriza
ción.

CZ REPUBLICA AR- 
GENTINA, 90 m2.

RESIDENCIAL SAN 
JOSE. Varios locales. 70 
m2. 500 m2. 230 m2.

CZREYES CATOLICOS. 
100 m2. Esquina. Nueva 
construcción.

CZ STA. ANA, 200 m2, 
ideal talleres, carpinterías, 
almacenes.

CZ HERMANOS 
BECERRIL, 70 m2, pri
mera línea.

CZJORGETORNER, 130 
m2, mucha fachada.

CZ CAÑETE, 80 m2 de
rechos de calefacción, 
muy económico.

CZ CAÑETE, 160 m2, 
buen precio.

' ALQUILER DE 
.LOCALES -

CZ ANTONIO MAURA.
Céntrico, 30 m2, junto al 
bar Togar, ECONOMI
CO_________________

CZCANONIGO MUÑOZ
Y SOLIVA, 80 m2, acon
dicionado.

CZ CALDERON DE LA 
BARCA. 90 m2, buen 
precio.

CZ CARRETERA VA
LENCIA, acondicionado, 
propio para academias, 
estudio delineantes, etc.

CZ COLON, nueva cons
trucción. 90 m2.

CZ DIEGO JIMENEZ. 
200 m2.

CZ HERMANOS 
BECERRIL, 120 m2, 
acondicionado, 1“ línea.

CZ HERMANOS 
BECERRIL 70 m2, pri
mera línea.

CZ HNOS. BECERRIL. 
400 m2. ACONDICIO
NADO

CZ JORGE TORNER, 90 
m2 + 90 m2 altillo, ES
QUINA, 18 metros de 
fachada, buena situación, 
ideal para Pub.

CZ JORGE TORNER. 60 
m2, acondicionado, ofici
nas, 50.000.

COLEGIADO 9009

C/ COLON, 76. 1” 

(Esquina Cuatro 

Caminos) 

16002. CUENCA

INMOBILIARIA
Tfno: 

969-232248
I’KEÍÍVNTE.NOS PORNl ESTH.4 EXTENSA OFERTA 

DE FINCAS RUSTICAS, NAVES, LOCALES, SOLARES, 
(;ARA.u:s Y risos nuevos y usados

VENTAS

RESIDENCIAL 
"LAS LOMAS"
ARCAS PUEBLO 
EN CONSTRUC
CIÓN CHALETS 
188 m2. Entrega 

Nov. 98.
13.000.000 ptas.

SANTA ANA. 3 dormi
torios, mucha luz. 
6.800.000 pts

SANTA ANA. 3 dormi
torios, calefacción, refor
mado.

SAN RAFAEL. Casa 3 
plantas, 135 m2, para 
reformar, económico.

SAN COSME. 4 dormi
torios, calefacción, tras
tero, vistas Plaza de Rei
na Sofía.

SANTIAGO LOPEZ, 3 
dormitorios, ascensor, 
calefeacción, exterior.

SARGAL. 3 dormitorios, 
amplio salón, mucha luz

SIERRA CANALES. 
Casa, 3 dormitorios, 2 
plantas.

TERVES, Duplex 175 
m2, 5 dormitorios, gara- 
je-

TIRADORES, 3 casa a 
estrenar, vistas casco 
antiguo.

TINTES. Apartametno, 3 
dormitorios,6.00.000 
ptas.

VALERIA. 3 dormito
rios, garaje opcional, buen 
precio.

ALICANTE. 3 dormito
rios, calefacción central, 
ascensor, mucha luz.

ANTON MARTIN. Va
rios desde 4.700.000.

ALVARO DE LUNA. P" 
San Antonio. 3 dormito
rios. Mucha luz.

ALFONSO VIII. Aparta
mento 2 dormitorios. To
talmente reformado. 
6.500.000.

ARCAS. Parcelas desde 
3.000 ptas. m2. URBA
NAS.

AVDA. CASTILLA-LA 
MANCHA 80 m2.3 dor
mitorios. OCASION

AVDA. ALFARES. 2 
dormitorios, garaje y tras
tero. Como nuevo. Am
plia terraza con vistas.

AVDA. SANJULIAN. 4 
dormitorios, garaje y tras
tero.

BELEN. Varios desde 
3.000.000 ptas.

CERVANTES. Atico 
para reformar. 4 dormi
torios. 5.000.000 ptas.

CERVANTES 85 m2, 3 
dormitorios, GRAN TE
RRAZA. Mucha luz.

CAÑETE, 90 m2. 3 dor
mitorios. MUCHA LUZ. 
9.500.000 ptas.

CESAR GONZALEZ 
RUANO (R.S. José) 3 y 
4 dormitorios, garaje, 
trastero, desde 
17.400.000.

COLON. 170 m2, 5 dor
mitorios, 3 baños, calefac
ción, reformado.

DOCTOR FERRAN. 4 
dormitorios, calefacción 
central. Mucha luz.

DIEGO JIMENEZ. 3 dor
mitorios, garaje, trastero. 
A ESTRENAR.

HNOS BECERRIL. 1“ 
piso, terrazas a 2 caras. 
Garaje y trastero.

HOSPITALILLO. 2 plan

tas con corral.

HURTADO DE 
MENDOZA. 3 dormito
rios, garaje, trastero. A 
ESTRENAR.

JOSE DE 
VILLAVICIOSO. Apar
tamentos a estrenar.

JORGE TORNER. 3 y 4 
dormitorios, calefacción 
central.

MUÑOZ Y SOLIVA. 
Apartamento. 2 dormito
rios. EXTERIOR. 
6.000.000 ptas.

PARQUE S. JULIAN, 
100m2,4 dormitorios, ca
lefacción, ascensor, vis
tas al parque.

RAMON Y CAJAL. 
Todo exterior. Cámara de 
45 m2.

REPUBLICA ARGEN
TINA 120 m2. 4 dormi
torios. REFORMADO

RESIDENCIAL SAN 
ANTONIO. Pisos de 90 
y 100 m2, garaje, traste
ro. NUEVA CONS
TRUCCION desde 
12.800.000.

REYES CATOLICOS. 
75 m2.3 dormitorios, ca
lefacción individual. EX- 
TERIOR. 8.000.000.

LA MONEDA. 70 m2.3 
dormitorios, reformado, 
calefacción. 7.500.000.

SAN PEDRO, aparta
mento con vistas al Para- 
doryS. Pedro. 6.500.000.

TENIENTE 
GONZALEZ (Carrete-

ría). 4 dormitorios, gara
je, trastero.

VALENCIA, CTRA. 
(Coop. Alfonso VIU) 105 
m2.4 dormitorios, 2 pla
zas de garaje. EXTE- 
RIOR, A ESTRENAR.

DIEGO JIMENEZ. 125 
m2,4 dormitorios, TODO 
EXTERIOR. Calefac
ción, ascensor.

JOAQUIN ROJAS. 110 
m2, 4 dormitorios, 2 ba
ños, garaje, trastero, 
EXTERIOR.

CASCAS. 90 m2, 3 dor- 
-mitorios, garaje, trastero, 
EXTERIOR. VISTAS 
CASCO ANTIGUO.

RIO GABRIEL. Chalet 
240 m2,4 dormi., 70 m2 
de jardín.

RIO GABRIEL. 90 m2,4 
dorm. garaje, trastero, 
EXTERIOR.

SAN LAZARO. 45 m2, 
2 dorm. TOTALMENTE 
REFORMADO.

■■■VENTÁS-" 
PUEBLOS

VENTAS 
PUEBLOSPALOMARES. 
Chaletde lujos 400m‘. de 
vivienda, 700 m^ de par
cela

CHILLARON. Chaletde 
300 m^, 6.000 m^ de te
rreno, frutales, piscina, 
nave. 15.500.000 pts.

FUENTES. Casa de 400 
m^ en plantas centro del 
pueblo.

SOTOS. Chalet con pis
cina; frutales. 300 m^ de 
terreno.

ARCAS. 5 dormitorios, 
garaje, 400 m^ de parce
las.

MAJADAS, 300m2. 5 
dormitorios, garaje. A 
ESTRENAR._________

PALOMERA. Aparta
mento a estrenar, 
4.800.000 pts.________

PALOMERA. Duplex, 
150m2. 11.000.000 pts. 
NUEVO_____________

NOHEDA. (18 Km. de 
Cuenca), casá de 2 plan
tas reformada.

CAÑADA SAN MAR
TIN. Chalets 700 m2, 
parcela 140 m2 útiles, 
enterese inmediatamente.

ARCAS. Casa de 300 m2 
en centro del pueblo.

ARCAS. (Pueblo y urb. 
"El Zarzejo") parcelas 
desde 440m2.

CARDENETE

Discoteca en 
funcionamiento, 

300m^

VENTA Y ALQUILER

LOCALES 
Y

LOCALES Y NAVES EN
VENTAY ALQUILER

ZONA FERMIN CABA
LLERO, 40, 140 y 300 
m2, alquiler y venta.

RESIDENCIZVL S. JOSE, 
de 15 a 400 m2.

EDIFICIO ALEGRIA, 
local directo a calle.

ZONA POZO DE LAS 
NIEVES, desde 35.000 
pías, alquilery 5.000.000 
en Venta aptos para Bar.

PARQUE S. JULIAN, 
100 a 300 m2.________

COLON, totalmente 
acondicionado, 150 m2, 
2 plantas.

PSO. S. ANTONIO, to
talmente instalado. 
10.500.000__________

PSO. S. ANTONIO, 120 
m2, acondicionado. Al
quiler económico.

LOCALES MUY ECO- 
NOMICOSpara acondi
cionaren Avd. Mediterrá
neo, Ctra. Valencia, zona 
Ramón y Cajal, Avda. 
Castilla-La Mancha.

NAVE CUBERG, 500 
m2, camiones, 110.000 
ptas alquiler.

NAVE totalmente acon
dicionada. 11.350.000.

NAVE 800 m2.Alquiler 
y Venta.

SOLAR para NAVES 
Ctra. Madrid 1“ línea des
de 500 m2.

TODOS LOS 
POLIGONOS VENTA 
Y ALQUILER Consul
te precios y metros.
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Sábado, 14 de marzo de 1998 43Ven necesario emprender políticas que 
eviten que haya parados de larga duración. 
Para lo que hay que profundizar en la 
elaboración de nuevos sistemas de 
preparación y formación profesional .

KAflÓN
Coinciden en la necesidad de uña FP que se adecúe al mercado laboral

Paro y formadón profesional 
centran la reunión de los Quince
La lucha contra el desempleo de larga duración, la promo
ción del empleo juvenil, la necesidad de una formación 
profesional adecuada y la plena integración de la mujer en ' 
el mercado de trabajo centraron el Consejo informal de^ 
Asuntos Sociales y Educación celebrado ayer, viernes, en 
Londres.^.:. /

Efe-Londres

Los Quince estados miembros 
coincidieron en la necesidad de 
fomentar planes de formación 
profesional que se adecúen alas , 
necesidades actuales del merca
do de trabajo, al tiempo que 
analizaron las conclusiones del 
Plan de Empleo emanado de la 
«cumbre» de Luxemburgo de 
noviembre pasado.
' En ese plan, que debe ser 
aprobado en el Consejo Europeo 
que se celebrará en Cardiff en 
junio próximo, se aboga por unas 
políticas ágiles que sean efica
ces en la lucha contra el desem
pleo, especialmente en aquellos 
sectores que más lo sufren -jó
venes y parados de larga dura
ción-, así como en la necesidad 
de subrayar la igualdad de opor
tunidades para la mujer.

Al respecto, el ministro bri
tánico de Educación y Empleo, 
David Blunkett, abogó por la 
puesta en práctica de programas 
y planes de educación continua 
como modo de desanollar todas 
las cualidades del individuo.

Durante la apertura del Con
sejo, Blunkett manifestó que «la 
educación es algo que dura toda

El comisario de Trabajo dice que los 
jóvenes necesitan recuperar la confianza

Efe-Londres

El comisario europeo de Tra
bajo y Asuntos Sociales, Padraig 
Flynn, afirmó ayer, que «losjó- 
venes necesitan recuperar la con
fianza» para lo que es necesario 
hacer políticas que luchen eficaz
mente contra el desempleo.

Flynn subrayó, en rueda de 
prensa al término de las sesio
nes de trabajo del Consejo infor
mal de Asuntos Sociales y de 
Educación de Londres, la nece
sidad de «emprender políticas que 
eviten que haya parados de lar
ga duración.» Para ello, indicó, 
es necesario profundizar en la 
elaboración de nuevos sistemas 
de preparación y formación pro

la vida y no depende sólo de una 
institución determinada.» El ’ 
ministro británico, y presidente 
de turno del Consejo, señaló que 
el objetivo es que se desarrollen ' 
esquemas formativos que le per
mitan al individuo «ir desarro
llando la confianza en sí mismo.» 
Por su parte, el comisario euro
peo de Trabajo y Asuntos Socia
les, Padraig Flynn, afirmó que 
«los jóvenes necesitan recuperar 
la confianza» para lo que es 
necesario hacer políticas que 
luchen eficazmente contra el 
desempleo.

En rueda de prensa posterior, 
Flynn subrayó la importancia de 
«emprender políticas que eviten 
que haya parados de larga dura
ción.» Para ello, indicó, es ne
cesario profundizar en la elabo
ración de nuevos sistemas de pre
paración y formación profesio
nal que den lugar a nuevos tipos 
y formas de trabajo, acordes con 
la realidad actual, algo a lo que 
no son ajenas las nuevas tecno
logías ni las autopistas de la in
formación.

La comisariaeuropea de Edu
cación y Formación, Edith Cres
son, aludió al reto que supone la 
formación continua, como requi-.

fesional que den lugar a nuevos 
tipos y formas de trabajo, acor
des con la realidad actual, algo 
alo que no son ajenas las nuevas 
tecnologías ni las autopistas de 
la información.

. «Es necesario preparar a la 
gente para las nuevas tecnolo
gías», como parte esencial de una 
adecuada formación profesional, 
aseguró Flynn.

El comisario europeo se refi
rió también a la cumbre sobre 
empleo celebrada en Luxemburgo 
el pasado noviembre y de la que 
salió un plan de empleo que debe 
ser aprobado en el Consejo Eu
ropeo de Cardiff, en junio próxi
mo.

Dicha cumbre, comentó

Los Quince analizaron las conclusiones del Plan de Empleo de Luxemburgo.

sito básico para una adecuada 
preparación hacia el mercado 
laboral.

La primera sesión del Con
sejo analizó cuatro asuntos para 
los que se establecieron otros 
tantos grupos de trabajo: «La 
transición de la escuela a la vida 
activa»; «El aprendizaje duran
te toda la vida»; «La lucha con

Flynn, abogó por la adaptabili
dad y la igualdad de oportuni
dades como conceptos esencia
les, al tiempo que plasmó la 
importancia de dar nuevas sali
das profesionales a los jóvenes, 
una de las cuales puede ser la de 
que se conviertan en sus propios 
empresarios, algo para lo que 
deben recibir apoyos y formación.

La formación, 
unreto

Por su parte, la comisaria 
europea de Educación y Forma
ción, Edith Cresson, aludió al reto 
que supone la formación conti
nua, como requisito básico para 
una adecuada preparación hacia

tra el paro de larga duración y 
exclusión social» y «Normas 
justas y equitativas con merca
dos laborales flexibles.»

En la sesión plenaria de la tarde 
se abordó la reforma del Fondo 
Social Europeo y la nueva gene
ración de programas de Educa
ción, Formación y Juventud a 
partir del año 2000.

el mercado laboral.
«Entre el 10 y el 15.por cien

to de los jóvenes que salen de la 
escuela no han aprendido prác
ticamente nada», afirmó Cresson.

Por ello, destacó la necesidad 
de fomentar el aprendizaje y el 
reciclaje continuos como aspec
tos esenciales para una idónea 
inserción en el mundo laboral.

A su vez, el ministro británi
co de Educación y Empleo, Da
vid Blunkett, presidente de tur
no del Consejo, manifestó su 
«emoción» por la sensación de 
unidad de propósitos alcanzada 
en las sesiones de trabajo en 
materia de educación y formación 
adecuadas como requisitos para 
acceder al mercado de trabajo.

La educación, 
base para 
impulsar el 
desarrollo

Carlos MARTOS

La educación es una base 
fundamental para impulsar el 
desarrollo, puso de manifiesto 
ayer, viernes, en un seminario 
el B anco Interamericano de De- 
sanollo (BID), que destinó cré
ditos de 613 millones de dóla
res a proyectos en este ámbito 
en 1997.

El BID pretende ayudar, con 
ese presupuesto, a aumentar los 
años de escolaridad y la calidad 
de la enseñanza primaria en 
Latinoamérica y el Caribe. El 
objetivo consta en la documen
tación del organismo difundida 
en el seminario, previo a la asam
blea anual de gobernadores que 
comenzará el próximo lunes en 
esta ciudad de Cartagena de 
Indias (Colombia).

El banco también pretende 
garantizar un mejor acceso y 
eficacia en los niveles primario 
y secundario y una mayor for
mación profesional con vistas 
al mercado de trabajo.

El español Alvaro Gil Ro
bles, de la Fundación Anaya, 
quien asistió al seminario cele
brado ayer sobre «Educación 
para la Participación», manifes
tó a Efe que «no hay ciudada
nos si no existen personas con 
educación suficiente para poder 
discernir, tomar decisiones pro
pias y, por tanto, participar 
criticamente».

Gil Robles destacó que la 
clave se centra en «cómo apren
der a vivir de forma democráti- 

. ca, como ciudadanos que par
ticipan en la sociedad y en el 
desarrollo social desde la edu
cación».

«España, respecto a Latino
américa, puede aportar la ex
periencia de estos últimos años 
en el ámbito de la educación, 
como base para cualquier de
sarrollo democrático y como 
elemento esencial para la par
ticipación ciudadana», añadió.

En opinión de Gil Robles, se 
trata de que los ciudadanos ten
gan opinión propia, «un objeti
vo que no se puede conseguir 
sin una gran inversión en edu
cación».

Tras indicar que «no basta 
desarrollar a los países sólo 
desde el punto de vista tecnoló
gico e industrial», destacó que 
España salió de una dictadura 
y llevó a cabo una gran trans
formación educativa.

«Gran parte de la estabilidad 
que existe hoy en España, la 
aceptación de la alternancia 
políticaeomo algo normal y sin 
dramas, se apoya en una base 
educativa muy importante», dijo 
Gil Robles. En tal sentido, agre
gó que los niños españoles son 
en la actualidad «mucho más 
sensibles a valores como la 
solidaridad, la igualdad y la 
libertad que antes».

MCD 2022-L5



44 Sábado, 14 de marzo de 1998 PUBLICIDAD La Tríbuna

S
i

s? 

8 

CM 
«O

^;^ ?;4^>»ùjç /-^i*"#
aW^MBI - - - B^iiimjiMta B^aiwiiuea«»q jRjaàos jina.wuiM WWW>!H«7

MifâtSsut

<3

CCI

kNos gustaria q 
todas las noticia
fuerancomoestas*

La Tríbuna
de Cuenca

La ciudad entera se viste de gala para la ocasión

El Principe se casa en 
la Catedral de Cuenca

Mli^^U..
.«^«M^^œii^ iM

131

1

*»«S«?«li ..« ’« 
A'«»»»i*^j. 
.5>*^;^<'< .f.

bsdeidbà •;<* »■(■*****
IGMBÎ# ''•:'.>

, >wtj iH^ A
\ -^^

■ líWííáM''

’>•*• «f fl^z ^- x'iW^*» '

ÜO <

perôlarea 11 dad 
cada.dia nos marcas la

^utafd
opohU, ^^p

información

eungu£ uj
■ '■-^^^■.--■'' x~^ ^W^^i • -a a 'W' læ*^ 1* «- :«Kf^-^W®^ a «w^En Castilla La Mancha

MCD 2022-L5



Sábado, 14 de marzo de 1998 45La temprana detección de los síntomas 
del cáncer y las mejores terapias 
que hoy existen para su tratamiento 
han ayudado también al descenso 
de la incidencia de este mal SALID

Los que más han descendido, el de colon, el de cavidad bucal y el de pulmón

El cáncer decrece por primera 
vez en EE.UIJ desde 10
La incidencia del cáncer entre los estadounidenses ha 
descendido, por primera vez desde 1930, debido a la mejora 
de los tratamientos y al propio «declive» de la enfermedad, 
según refleja un estudio epidemiológico. James Marks, 
director de enfermedades crónicas en el Centro para el

Control y Prevención de las Enfermedades, ha señalado 
que el estudio «aporta un excitante mensaje de esperanza». 
Según los datos difundidos por el Instituto Nacional del 
Cáncer, en 1997 se produjeron 30.000 muertes y 70.000 
diagnósticos menos de la enfermedad que hace 20 años.

Efe-Washington

Entre las razones que se han 
dado para explicar el dèscenso 
en la incidencia del cáncer se 
mencionan los modos de vida más 
saludables y los esfuerzos hechos 
en los tratamientos preventivos 
de esta enfermedad.

La temprana detección de los 
síntomas del cancer y las mejo
res terapias que hoy existen para 
su tratamiento han ayudado tam
bién al descenso de la incidencia 
de este mal.

Los descensos más significa
tivos se han encontrado en los 
cánceres de colon, que ha des
cendido un 2,3 por ciento, de la 
cavidad bucal, que han bajado 
un 1,8 por ciento y de pulmón, 
que se ha reducido en un'1,1 por 
ciento.

Las leucemias y el cáncer de 
próstata han descendido un 1 por 
ciento y los de las vías urinarias 
un 0,5 por ciento.

Se mantiene igual que hace 20 
años el cáncer de pecho en el caso 
de las mujeres y han aumenta
do, aunque en proporciones 
mínimas,los cánceres de útero y 
algunos tipos de linfomas.

Por contra, aunque ello no 
desequilibra la baja generaliza
da en la incidencia del cáncer, 
han aumentado un 2,5 por cien
to los cánceres de piel, especial
mente el denominado melanoma.

El cáncer mata en Estados

Los índices de cáncer de mama están en los mismos niveles de hace 20 años.

Unidos a 1.500 personas cada 
día, lo que le confiere una espe
cial trascendencia entre las cau
sas de fallecimientos.

El descenso en las muertes por 
cáncer, según indica el estudio, 
comenzó a percibirse en 1996. 
El ex presidente Richard Nixon 
había señalado, en una declara
ción oficial hace 27 años, que

EEUU emprendería «la guerra 
contra el cáncer».

«El cáncer es superable y se 
están haciendo progresos», ha 
señalado James Marks.

El estudio ha revelado tam
bién la evolución del cáncer por 
sexos y razas. Los de raza blan
ca, por ejemplo, han experimen
tado descensos en todos los ti

pos de la apocalíptica enferme
dad. Los de raza negra han no
tado descensos en la incidencia 
de los cánceres de pulmón, co
lon y recto, pero ha aumentado 
el número de cánceres de prós
tata entre ellos.

Entre las mujeres, el número 
de casos de cáncer de pulmón ha 
descendido, tanto para las de raza 
negra, como en las de proceden
cia hispana, pero ha aumentado 
en el caso de las mujeres de raza 
blanca y asiáticas.

El cáncer de pecho baja, poco 
a poco, para las de raza blanca, 
y más de prisa para las asiáticas 
y conceptuadas en el estudio 
como hispanas. Sube en cambio 
en el caso de las mujeres de raza 
negra.

Entre 1973 y 1990, la Inci
dencia del cáncer había ido au
mentando en un 0,4 por ciento 
anual, pero descendió un 0,5 pof 
ciento ya al comienzo de esta 
década.

La mortalidad por cáncer de 
próstata, pulmón y pecho aumen
tó durante el primer período, pero 
ha descendido de modo notorio 
en la época más reciente.

El descenso en el hábito de 
fumar parece estar detrás de una 
buena parte del descenso que se 
ha experimentado.

Los cánceres de pulmón han 
descendido en los últimos años 
en todas las razas y grupos étni
cos.

Un congreso en 
Valencia tratará, 
entre sus ternas, 
la menopausia 
masculina

Efe-Valencia

Los trastornos del climaterio 
(peri y post-menopausia/en el 
hombre será uno de los temas que 
se tratarán en el V Congreso de 
la Asociación Española para el 
Estudio de la Menopausia 
(CAEEM), que se celebrará en 
Valencia del 23 al 25 de abril 
próximos, según han asegurado 
fuentes de la organización.

Aunque durante el congreso 
se tratará este tema, inédito en 
anteriores ediciones, el tema 
central de la Reunión será el 
transtorno de la menopausia en 
la mujer, que supone uno de los 
principales motivos de consulta 
tanto en Atención Primariacomo 
especializada ya que supone una 
merma importante en la calidad 
de vida.

Perjuicios
Estos trastornos producen 

principalmente depresiones, an
siedad, desarreglos menstruales, 
dolores óseos, sequedad vaginal 
y trastornos vasomotores.

El descenso de la producción 
de estrógenos producido en esta 
etapa, causa perjuicios más gra
ves a medio y largo plazo. Entre 
ellos cabe destacar la pérdida de 
la masa ósea, el desarrollo de en
fermedades cardiovasculares por 
alteraciones en el equilibrio de 
los lípidos y el endurecimiento 
de la pared arterial y la degene
ración del aparato genito-urina
rio.

La prolongación de la vida de 
la mujer tras la menopausia al
canza a treinta o más años, pe
riodo que constituye más de un 
tercio de su vida y una fase don
de esta patología es especialmente 
prevalente, por lo que es nece
saria una atención especializa
da para que tenga una buena 
calidad de vida.

Aumenta el número de 
bebes que nacen en el agua

La descubridora del sida alerta sobre la 
mutación del virus en los países en desarrollo

Efe-Austria

Austria cuenta cada vez con 
más bebés que nacen en el agua, 
método de parto que ha demos
trado ser tan beneficioso para la 
madre como para el neonato, se 
informó ayer en un congreso de 
matronas celebrado en la ciudad 
de Innsbruck.

Según Michael Adam, médi
co fundador de la clínica de par
tos «Nussdorf» en Viena, varios 
hospitales ofrecen en este país «el 
nacimiento en el agua» como 
alternativa «más suave» al par
to tradicional.

De 3.000 partos documenta
dos en un estudio, un diez por 
ciento de las madres escogieron 
dar a luz en una bañera-piscina, 
mientras que entre un 50 y un 
60 por ciento sólo optó por me
terse en el agua para relajarse 
antes de ese momento, explicó 
Adam.

Agregó que «la mayor ven
tajado este método radica en que 
el agua tibia reduce claramente 
la frecuencia de los dolores del 
parto y, al mismo tiempo, favo
rece el buen desarrollo del mis
mo». Resultados que, según el 
experto, están más que demos
trados.

Efe-Cádiz

La directora de Investigación 
del Instituto Pasteur de Paris y 
una de las descubridoras del virus 
VIH causante del SIDA, Fran
cois Barré Sinoussi, manifestó 
ayer a Efe su preocupación por 
las mutaciones del virus detec
tadas en países en vías de desa
rrollo.

Barré dirigió ayer el segun
do plenario del V Encuentro Na
cional sobre Drogodependencias 
y su Enfoque Comunitario, al que 
asisten 760 expertos, que se clau
sura mañana en Chiclana de la

Frontera (Cádiz).
La investigadora conoce diez 

subtipos diferentes de virus VIH 
en Africa, mientras que en los 
países occidentales sólo se han 
descubierto dos y afirmó que la 
continua mutación del virus hará 
inservibles los tratamientos ac
tuales basados en combinaciones 
de diez fármacos.

Nuevos subtipos
Las últimas investigaciones 

vieron que los subtipos del virus 
pueden combinarse entre sí crean
do a su vez nuevos subtipos,

según Barré, quien señaló que 
«hay que ser muy prudentes» 
sobre la obtención de una vacu
na. Tras experimentar en enfer
mos de SIDA, los expertos se 
inclinan por una vacuna que no 
prevendría la enfermedad, pero 
ralentizaría el desarrollo del VIH 
y sobre su inoculación en forma 
atenuada no ha habido aún re
sultados positivos, aunque sí 
esperanzadores. En diciembre del 
97 había en el mundo 30 millo
nes de personas contaminadas 
con el VIH y se detectó un alar
mante crecimiento de la infec
ción en Rusia, india y China.
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TOMON
Hoy, en "Cine de Barrio”, con motivo de su 70 cumpleaños

Homenaje a Sara 
Montiel en La Primera

José PRIETO

Sara Montiel, una mujer sin 
complejos, ha cumplido el 10 de 
marzo 70 años y el espacio «Cine 
de barrio», que presenta José 
Manuel Parada en TVE 1, le 
dedica un homenaje con la emi
sión de lapelícula «La violetera».

Sara Montiel presenta esta 
película,su mayor éxito después 
de «El último cuplé», aunque tras 
la emisión de «La violetera» 
hablará también de las otras 
películas que ha rodado a lo lar
go de su carrera, y

Nacida en Campo de Criptana 
(Ciudad Real), María Antonia 
Abad comenzó su carrera cine
matográfica a una edad inusual 
en la época, a los 16 años, cuan
do al salir en una portada de un 
semanario, su cara llamó la aten
ción de Enrique Herreros, enton
ces jefe de promoción de 
Filmófono, que le ofreció el pri
mer papel de la película «Te 
quiero para mí», junto a Femando

"La virtud del asesino", se emite a
partir de hoy, por La 2

J. PRIETO

«La virtud del asesino», es
trenada este mismo año en la 
primera cadena de TVE, en un 
horario poco adecuado, cambia 
de dia y de cadena por lo que a 
partir de hoy se emitirá los 
sabados en La 2. Dirigida por 
Roberto Bodegas y protagoniza
da por Nacho Duato, Sancho

Sara Montíel.

Fernán Gómez.
En 1950 se marchó a Méxi

co, donde rodó varias películas 
ya famosa, y Burt Lancaster la 
eligió para que encarnara el pa
pel de india en «Veracruz», de 
Robert Aldrich. Fue la primera 
española que trabajó en 
Hollywood,junto aGary Cooper 
y Burt Lancaster.

Gracia y Patxi Andión, sus se
guidores podrán ver hoy el capí
tulo seis de la serie, titulado «En 
el aire».

Compostela^ At. de Madrid

El Compostela, que acaba de 
cambiar de entrenador, lleva una 
mala racha en esta liga. Coloca
do en el penúltimo lugar de la

Después haría «Yuma», con 
Samuel Fuller, pero cuando la 
Warner Bross le ofreció un con
trato para realizar siete pelícu
las, ella decidió rechazarlo, y 
aunque volvió a Estados Unidos 
fue para casarse con Anthony 
Mann, su primer marido, que 
falleció en 1964.

Su carrera fue desde enton
ces meteórica y realizó numero
sas películas hasta 1973, cuan
do rodó «Cinco almohadas para 
una noche», que fue su última 
aparición en el cine.

«La violetera», su segundo 
gran éxito, la rodó en 1958, un 
año después del último cuplé, 
junto a Raf Vallone y Ana Ma
riscal y dirigida por Luis César 
Amadori, recién llegado enton
ces de Argentina. Ella es una 
modesta violetera que vende flo
res y él un aristócrata dedicado 
a su carrera política. El amor 
surge entre ellos mientras la pro
tagonista se hace famosa como 
cantante en París. 

tabla, tiene necesidad de ganar 
si quiere salir de los puestos de 
descenso.

El Atlético de Madrid, por el 
contrario, todavía tiene aspira
ciones en esta liga, pero ha de 
ganar si quiere seguir los pasos 
del F.C. Barcelona y el Real 
Madrid. Las televisiones auto
nómicas y La 2 , ofrecen hoy 
este partido.

"Dos sabuesos despista
dos"

TVE-1 15,35 s.c.
Dir: Tom Makiewicz. Int: Dan 

Aykroyd, Tom Hanks, 
Christopher Plummer. EEUU. 
1987.

En la ciudad de los Angeles, 
dos inspectores de la policía se 
encargan de investigar una serie 
de frecuentes delitos como el robo 
de animales en el zoo, el de co
ches de policía y bomberos, así 
como el de una importante par
tida de revistas pornográficas. En 
todos los casos, los delincuen
tes dejan la tarjeta de presenta
ción con las siglas P.A.G.A.N.

"Mi chica"
Tele 5. 15,50 s.c.
Dic: Howard Zieff. Int: Dan 

Aykroyd, Jamie Lee Curtis, 
Maculay Culkin, EEUU. 1991.

Veda es una niña de 11 años 
que busca de forma desespera
da la atención de su padre, viu
do y encargado de un funeraria, 
que no sabe cómo educar él solo 
a su hija. Thomas es su mejor 
amigo y compañero de juegos, y 
es el único que piensa que Veda 
finge tener alguna enfermedad 
porque vivir en una casa donde 
siempre hay muertos le produce 
un miedo que no puede superar.

"Hermanos del bosque"
Tele 5. 17,50 s.c.
Dir: Ark Sobel. Int: Joey 

Lawrence, Matthew Lawrence, 
Andrew Lawrence. Canadá. 
1995.

Desde siempre los Holcomb 
han sido los amos de la región 
en la que tienen sus tierras, sien
do respetados y temidos por to
dos.

Unicamente la familia de los 
Fry se atreve 'a'Hevarles la con
traria, no aceptando sus injusti

* Regular ** Buena *** Muy buena.. **** Excelente S.c. Sin calificar

cias.
Un día el hijo mayor de los 

Fry, Ethan, dispara contra un 
ciervo en el límite entre sus tie
rras y las de los Holcomb.

Contrae una deuda con el te
rrateniente que no puede pagar 
y por ello toda la familia se ve 
obligada a irse e iniciar una nueva 
vida en un lugar donde poder 
sentirse libres de verdad. Sin 
embargo, los Holcomb no pien
san dejarlos marchar tan fácil
mente y siguen sus pasos con el 
fin de darles un escarmiento que 
sirva de ejemplo a toda la co
munidad.

"Los locos de cannonball 2"
La 2. 20,25 s.c. ,
Dir: Hal Needham. Int: Burt 

Reynolds, Dom de Louise, Dean 
Martin, EEUU. 1983.

Va a comenzar una nueva 
edición de lacannonball, la loca 
carrera de automóviles que cruza 
el país de costa a costa. Este año 
con el aliciente añadido de un 
millón de dólares, premio que un 
jeque árabe ofrece al vencedor. 
En la línea de salida se colocan 
los conductores más decididos, 
aventureros y dispuestos a ga
nar por el camino más rápido.

"¿Por qué pecamos a los 
40?"

Tele 5. 20,25 s.c.
Dir: Pedro Lazaga. Int: Fer

nando Fernán Gómez, José Luis 
López Vázquez, Juanjo 
Menéndez, Rossana Yanni. 
España. 1970.

Un trío de cuarentones pre
tende entablar relaciones con 
mujeres más jóvenes que ellos. 
Al principio, todo marcha bien, 
pero pasado un tiempo los tres 
descubren que ellas prefieren la 
compañía de chicos de su mis
ma edad.

APOYO A US 

COMDNIDAOES 

INOfOEHAS DEL

AMAZOAAS

Tlfno: 902/ 114494 
E. Mail.:

pazydesa@nodo50.ix.apc.org

C@ILA®@^ COM 
ill OEL^CEa MO MOO

APOYO ECONÓMICO: 
LA CAIXA 

2100-1887-77-0200007536 
Paz y Desamillo agradece la 

publicación gratuita de este amincie
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La programación de hoy
La Primera tvel La 2 Teles S Canal Tele Madrid ^

06,00 DE LA TIERRA A 
LALUNA

07,45ZGUILLERMO 
r/////;TELL — .
08,30 ¡SABADO 
b'giFIESTA‘/ / 
1 Programa 
['////infantil.
10,15 CLUB DISNEY 

Programa 
/^infantil.

12,20 MUSICA SI 
(Repetición)

13,50 CARTELERA
;/zg/jj Presentado por

g Jose Toledo.
14^30iGORAZON, 
prWCORAZON/-. ;
15,00 TELED1AR10-1

1 Espacio
1// / iinform 
lOOlELTIEMPO

06,30 EURONWES 
07^30^U.N.E.D.
08,00 L0S FRUTOS DE 
g g /¡EL DORADO
09,00 AGROSFERA
10,OOiEN OTRAS
// ///PALABRAS
10,30yARA Y SEDAL
11,00/PARLAMENTO
12,00 LOS
g/ ggCONCIERTOS DE

gfe/gfeLA2 : v
13,001 DEPORTES

FUTBOL-SALA.
1//Í1L1GA;(13.OO)/// z 
OmGastilla La Mancha

Talavera - Sol
Fuerza
ESQUI, (14.35)
WATERPOLO.

gzg|LIGA:(15.45)
Canoe-medierranni

06,00/CHRISTY
:07,OOgENCICLOPEDIA
/0730/ CLUB
/gggggMEGATRlX

Espacio dedicado 
los más 
pequeños de la

Ife/tecasa.. ' _
13,00 EL COCHE
, -FANTASTICO

fefefefez Serie.z 1
14.00 LA CARA

• DIVERTIDA 
(rep^z 
Presentado por 
Francis Lorenzo.

15,00 NOTICIAS
Espacio 

.informativo 
feS/fei presentado por 

Rosa María 
Mateo.

06,00/ENTRE HOY Y
K //MAÑANA ^ep.) 
Ó7,1OLAS AVENTURAS
fez DE SILVIA
07,30JETMARS
07,55 MEGAMAN 
Ô8;15D’ARTACAN
08,40EL MAPACHE 
09,05/LOS ARCHIES
09,30 EL HOMBRE
. LOBO
09,55 SPACE STRIKERS 
(|!Ó,2ÓPONAN
gí0^40/VR TROOPERS
11,OOCOMO SE HIZO
í «La heredera» 
11,30 MAS QUE

COCHES fe 
12,OOSENSACION DE 
fe /ggviVIR (cap. doblé) 
14,00 BRICOMANIA 
14,30LAS NOTICIASg

07,30GOLF: BIRDIE 
i08,00/PROGRAMA MAS 
fe fe -O MENOS

MULTIPLICADO 
ifefe/O DIVIDIDO 
üa(P+ó-Xó:)z 
10,00 N.B.A.
I^zfefeilndiana-Milwaukee 
12,00 DEL 40 AL 1 
fc/ziProg rama musical. 
13,00 MAGACINE: 
fegfel/TOMA'1 :
14,00 N.B.A. EN

ACCION // /: 
Espacio

: ’ -deportivo. 
14,30 AVANCE.

, , REDACCION 
wizfelEspacio 

informativo.
14,35 TRANSWORLD 

SPORT fe

07;55/CYBERCLUB. 
z fe Espacio infantil.

Rayito el mago de 
los deseos. 

g/Superted.
Blinky Bill.
Doraemon: el gato 
cósmico.

Ô9/55ZCINE: UNA DE
fefe /AVENTURAS 

«Cuando los 
dinosaurios 

/fez/fedominaban la tierra» 
D: Val Guest.
1: Victoria Vetri, 
Robín Hawdon.

11,30 EN ACCION
12,30 EN PLENO MADRID 
13,20 ANIMALES DEL

MEDITERRANEO. 
Documental.
«Tras las dunas»

115^35 SESION DE 
TARDE

16,30 «Dos sabuesos 
// :/ despistados» 
/ ///D: Tom Mankiewiz 

i 1: Dan Aykroyd, 
| /:T 
17,45 CINE DE BARRIO 
/ ; B«La violetera»

D: Luis Cesar
Ï Amadori.

L Saa MOntiel, 
Raf Valione. 
La interminable 
historia de amor

L/B.^entre una humilde 
violetera 
madrileña y 

/ un joven 
aristócrata.

21,00 TELEDlARlO-2 
21,25ELTIEMPO

17,00; LOTERIA
NACIONAL 
Sorteo 
extraordinario de 
la Cruz Roja, 

fe/ //® d e s d e S a 1 a m a n ca 
17,30 MUSICA SI

////(Repetición)
19,00 LA 2 EN EL

TEATRO
Desde San

fe/z/fe/Lorenzo de / 
Escorial.

19,30/ INFORMATIVO
TERRITORIAL

////Espacio / 
informativo.

20,00 GRADA CERO 
Espacio

/ / ///dedicado 
/// fe ai mundo de los 
fe/fe/ deportes.

15,30 CINE
Título no 
facilitado.

17,30 CINE 
feiglTítulo no '■ 

facilitado.
19,30 TOGADOS POR 
gigfe/WN ANGEL /Zz

Una aventura de 
éstas dos 
simpatices chicas.
Eilas son ángeles 

/ zgfe/que vienen a la 
fefezZ/}Tierra para realizar 

labores 
humanitarias.

20,30 LA PARODIA
fez gg NACIONAL (rep.)

Repetición del 
programa emitido 

zi/iiei pasado martes.

15,15!QUE ME DICES'
15,50CINE FIN DE

SEMANA!
fefe3«Mi chica» (1991 ) 

0: Howard Zieff
1: Dan Aykroyd, 

gfefelJamie Lee Curtis 
17,50CINE FIN DE 
ig/fe/SEMANA 11 gg

fefe|«Hermanos del
bosque»

z z /zp: Ark Sobel.
fe g j^ Lawrence,

Matthew
Lawrence.

20,00 LAS
/ fefe NOTIGIAS

Espacio que
fefefeofrece las 
fe fete 
i/fe/gimportantes de la 
fefe/feornada. ■

15,30 TELESERIE 
. • «Los teleñecos 
' . con.. Tony

Bennett»
(Codificado)

16MFUTB0L 
INGLES

- (Codificado)
17,55 BALONMANO: 
ifeglLlGA ASOBAL 

(semifinales)
feifeg/(Codificado) 
20,00 ÀBIERT0 
tSilEN CANAL

Espacio 
fefe//«informativo. 
21,00 LA SEMANA 
z fe z DEL GUIÑOL 
21,30 REDACCION, 

fe iNOTICIAS
Espacio 

Jnformativo.

14,00 TELENOTIGIAS 
15^30/CiNE: UNA DE 
ife/iACGION

«Aguila de acero 11» 
(Israel-Canadá/ 

fe s/fel 988/96 minutos) 
g-1 iD: Sidney J. Furie.

1: Louis Gossett, Jr., 
Mark Humphrey.

17,30TARDEDE 
fefe //FUTBOL.

//Segunda División.
At. Madrid B - 
Numancia.

19,2ÔiN0CHE DE
1 fefeFUTBOL
/fe® /gEspacio dedicado al 
/ / /mundo de los 

//deportes.
20,30iFUTBOL 
MiPROFESIONAL

Compostela- At. 
Madrid.

S

n

; S 

a

21,30 INFORME 20,25 FUTBOL:

U

g SEMANAL 
23,00 RISAS Y 

1 g ESTRELLAS 
02,30 NOTICIAS 
02,35 NAVARRO 
04,00 CINE DE

MADRUGADA 
«Los valientes

fe
NACIONAL DE 

g/zfeg LIGA :
Compostela- 

fe ZAt. de Madrid 
22,20 LA VIRTUD DEL 
fefe fe 
:zgzzz Serie.

visten de negro» "En el aire"
D:Ted Post.r 23,25ALUCINEU fe Amadori. zgfefefeSerie.
t: C. Norris, A. 01,15 DIAS DE CINE

= Archer.
A finales de la 
guerra dei Vietnam 
el grupo especial 
«Los tigres 
negros», son 
enviados a una 

\ misión que fue una
1 trampa.
|05,35 CARTELERA (R.)

02,15CINE CLUB.
SESION 

^'z/z/DE ■
REPERTORIO (1) 

04,10 CINE CLUB.
fe SESION

fe D
REPERTORIO(li) 

05,30DESPEDIDAY 
fe fefe/GIERRE

2i;30 SORPRESA 
OMSORP^

Vuelve a las 
pantallas este 
programa 

KlB / presentado por 
i /K/ Isabel Gemio, 

con grandes 
sorpresas de las 
que nadie está a 

/!////salvo. ■ 
00,30 CINE

"Sansón y Dalila' 
Con Víctor 
Mature y Hedy 

/ Lamarr.
03,00 TELEVENTA 
05,00 CINE

21^53 CONTRARRELOJ20,25 CINE ESPAÑOL .
fe fefe«*Por qué pecamos 22,00 TELESERIE
g/fea los 40?» // /«Frasier»

/g/fe D: Pedro Lazaga
22,15 EL NUEVO JUEGO
g/feDELAOCA
01,30 MADRUGADA DE
Z/ZCINEI
ig/fefe «Operación

dragón»
03,05 LAS NOTICIAS.
g/z AVANCE

fez INFORMATIVO
03,15 INFOCOMERCIALES
03,45 MADRUGADA DE

El caballero verde
1 Cine".

Con Miles 
O'Keefee 

■ / y Cyrielle Claire.

JCINEII
■'«Terminator'
'woman»
á D: Michael Oíssi

1: Karen Sheperd, 
Michael Oissi.

05,15 EL SHERIFF 
CHIFLADO

22,25 COLECCION 
i i ACANAL PLUS 

«El honor de los 
Prizzi»

1M D: John Huston
00,3T TORNEO CINCO 
# a NACIONES DE 

RUGBY
01,55 CINE/ ;

//■^h «Las dos caras de 
/ la verdad» 
04,00 BOXEO: DE LA 

HOYAVS 
CHARPENTIER 
Oscar de la Hoya 

:^// /^ defiende su título 
mundial de los 

- / pesos welter frente 
al francés Patrick

,G < Charpentier.

22,30 CINE: UNA DE

«Kickboxer» 
g/fe D: Mark DiSalle.

. I: Jean Claude Van 
fefegg Damme, Denis

Alexio.
00,10 CINE
feggfe«EI padrino» 

D: Francis F.
/gg/iCoppola. .
fe/gfe l:Marlon Brando, AI 

Pacinog
03,15 CINE: SALA DE 

MADRUGADA 
«El demonio de las 
armas»

g//fe|: Peggy Cummins, 
John Dall.

04,45 INFORMACION 
iCULTURAL DE LA 
COMUNIDAD DE 
MADRID

LaTribuna 301
Recorte y envíe este cupón a LA TRIBUNA de Cuenca, C/ Cervantes, 18 (antiguo 26) - Telf.: 23 47 38 - Fax: 23 47 26 -16004 CUENCA

NOMBRE. . .
DOMICILIO
LOCALIDAD

NJ.F./C.I.F.. . . DATOS BANCARIOS

□ PAGO MENSUAL
O PAGO TRIMESTRAL
□ PAGO SEMESTRAL

□■ PAGO ANUAL

3.750 ptas.
11.250 ptas.
22.500 ptas.
45.000 ptas.

TELEFONO

,a de de 199

Firmado:

BANCO/CAJA DE AHORROS;

SUCURSAL/AGENCIA: :____________ _ _____

LOCALIDAD: ■■ ' fe____Z_

M“Cuento

1 Entidad 1

1

Oficina P<^ N.“CTA 1
II 1 ti I I INI 111

Firmado:

(Marque con .13 lo que proceda) J
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Carretería

Tazos
España pierde 

aceite
Así es de crudo señores, 
España, según yo veo, 
anda de mariconeo 
con Europa y sus mentores. 
Más, si hay algún maricón 
en esta guerra aceitosa 
seguro que es el teutón, 
el de la barba canosa. 
Nos hemos quedado solos 
igual que en la Dictadura 
Europa no tiene hartura 
lo nuestro les toca el bolo. 
Ni los griegos ni italianos, 
ni alemanes ni daneses, 
ni galos, ni portugueses 
vendrán a echar una mano. 
Esta patria libre y grande, 
aunque hoy sea más de una 
nú es extraño que ahora man
de 
algunos tercios a Flandes 
por culpa de la aceituna.

* Una encuesta de esas tan 
interesantes que el CIS saca 
de vez en cuando revelaba ayer 
los hábitos consumistas de los 
jóvenes.

* Para nuestra sorpresa, 
consumen más los chicos que 
las chicas, y "le dan más a la 
marca".

* Eso sí, sólo los que pue
den. Pues dicho "estudio" tam
bién afirmaba que la mayoría 
de ellos viven de sus padres.

* Razones: los estudios- 
cada vez más amplios-, los 
precios de la vivienda...

* Y por supuesto la como
didad, ¿dónde va a estar uno 
mejor que en su casita?, ¡¿o 
no?!

Co^A® ^E

No solo en los espacios habilitados para tal fin se pueden adquirir ajos. Y si 
no, como pueden comprobar en la instantánea, esta es una imágen con la que 
solemos encontranos algunos días cuando pasamos por las calles céntricas de 
nuestra ciudad. En el centro, pues, aparte de ¡os productos a los que estamos 
habituados a comprar, también podemos llevamos unos ajos de primera para 
acompañar a nuestras comidas. J.P./FOTO-RES.

* Más actualidad nacional. 
El juicio de Otegui. 0 mejor 
dicho, re-juicio. Se ha acor
dado repetirlo.

* Normal, en que cabeza 
cabe que mate a dos policías 
y quede absuelto.

* La parte negativa, que 
será en el País Vasco.

Pillaron a dos 
policías cuando 
estaban 
"pescando"

Efe

Dos jóvenes policías fue
ron detenidos por robo en la ciu
dad argentina de Diamante 
después de que un comerciante 
los descubrió cuando «pesca
ban» mercadería del escapa
rate. El comerciante dijo que 
«tenía el presagio de un robo» 
después de haber sido víctima 
de doce asaltos en los últimos 
tres años sin que se haya po
dido descubrir a los ladrones.

Además, en los escapara
tes del comercio se había pro
ducido un agujero que Canosa 
tapó con cinta plástica a la 
espera de su reparación.

El jueves* pasado, Canosa 
se quedó a dormir en su co
mercio, hasta que fue desper
tado por unos ruidos, y descu
brió con sorpresa que los po
licías le sacaban la mercancía 
con una larga vara, desde la 
calle, «al mejor estilo de un 
pescador».

La Red de Paradores implantará 

sistemas de control de calidad
Efe

La Red Nacional de Para
dores de Turismo aplicará un 
proyecto de control de calidad 
en los 85 establecimientos que 
posee en todo el territorio na
cional, lo que mejorará su oferta 
exterior así y el servicio que 
se presta al cliente.

Los directores de 13 para
dores de varias provincias se 
reunieron ayer en el de Sego
via para conocer el sistema e 
iniciar los trabajos de implan
tación de este proyecto que 
cuenta con el apoyo de la 
Secretaría de Estado de Tu
rismo, así como con el de las 
federaciones nacionales de 
hoteles y de otros sectores 
relacionados con la actividad 
turística.

El director general opera
tivo del área comercial de

Paradores, Ignacio Ramos, 
explicó que el programa tiene 
como filosofía la mejora y el 
apoyo a los criterios de cali
dad queyaestán establecidos 
dentro de la red.

Ramos precisó que este 
nuevo sistema recoge iniciati
vas en todos los ámbitos cu
yas propuestas servirán para 
mejorar el concepto de cali
dad que actualmente existe en 
el seno de esta empresa». .

El diseño de este sistema 
ha sido realizado por el Insti
tuto de Calidad Hotelera de 
España y la intención de lared 
de paradores es que los 13 

El programa tiene como objetivo 
la mejora y el apoyo a los 
criterios de calidad de la red

paradores que participan en la 
reunión de Segovia puedan 
integrarse este mismo año en 
el mismo para posteriormente 
poder obtener la certificación 
acreditativa antes de que fina
lice 1998.

«Una vez que comprobemos 
-precisó- que el sistema es 
válido y se ajusta a las necer 
sidades de la red, nuestra in
tención es extenderlo al resto 
de los 85 paradores, pero no 
nos hemos marcado un plazo 
concreto para ello porque en
tendemos que su correcta 
aplicación no va a ser tarea de 
un día».

* Presiones,miedos, ...¡más 
de lo mismo!.

* En nuestra ciudad, veci
nos que quieren aparcar en la 
zona antigua. Ayuntamiento 
que quiere acabar con el trá
fico en la zona...

* ...trabajadores de Fri- 
cuenca en la cuerda floja, 
empresarios que no se presen
tan ala reunión del expedien
te de regulación...compás de 
espera.

* Ah, ¿qué le pasó ayer 
señor Delegado que después 
de esperarle no apareció en la 
presentación de la revista del 
Archivo Histórico?

* Le estuvimos esperando 
y...nuestro gozo en un pozo.

*Evidentemente, imagina
mos que algo ineludible le 
retuvo.

* Aunque una excusilla se 
habría agradecido. Al menos 
a la directora del Archivo. 
Suponemos que está en cami
no.
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